
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1003.1
milibares. Temperatura média do dia: 2�.e graus

. centígrados, com um máximo no ponto de maior
insolação de 30.5 graus e um mínima à noite de
21.5 graus. Umidade relativa média: 75.8 por cen
to. Estado médio do céu: cumulus, stratus, nevoei
ros noturnos nas serras e trechos do litoral. De cla
ro a encoberto. Estado médio do tempo: c om for
mações esp,arsas de chuvas no planalto, rápidas e .

passageiras. Instabilidades ocasionais entre as .serras '

no :litoral. Estado médio-geral no Estado: com pe- i
quenas instabilidades passageiras, passando a está
vel=born. Previsão: A. Seixas Netto.

IMPOSTO PREDIAL E TERRITORIAL - APre"
, feitura -Munlcipal de Florianópolis continua entre

"

gando (IS carnês do Imposto Predial e Territorial
Urbano, referentes ao exercício de 1975.. Os contri ..

.
buintes deverão procurar os .seus carnês, de segun
das' às sextas-feiras, no horário de 8 às' 22 horas,

.

.

nos seguintes endereços': Av. Hercflic Luz, 137. pa
ra os proprietários de imóveis na árca do centro e à
rúa Santos Saraiva, 432, fone 6297 .. na Secretaria'
paraos Negócios do Estreito, para os proprietgrios
de-imóveis residentes no referido bairro, Para nlp'aior
facilidade, a Prefeitura solicita' o carnê refe-

"rente ao exercício de 1974.Florianópolis - Terça-feíra l S de abril de 1975 - Ano. 60 - No. 17.989 - Ediçã� de hoje 16 páginas - Cr$ 1,50
,

iss-nge vão
caso deCubae aminar

(

Durante a viagem de cinco dias que realizará à América do Sul, a partir do próximo dia
23 , o Secretário de Estado norte-americano Henry Kissinger vai avistar-se com o

Presidente Ernesto Geisel a fjm de debater com o Chefe do Governo brasileiro o� principais
problemas que afetam o Hemisfério, inclusive o exame sobre a normalização da situação

cubana, como preparativo para a AssembléiaGeral da OEA marcada para 8 de maio (Pág.2).

, \

Phnon Penh sob
forte atacue
chega ao fim!
da resistência

I

(I
I

Tropas comunistas pénettaram ontem nos

setores Oeste e Noroeste de
"

Pnhom Penh, incendiando campos de
refugiados e afugentando civis. No
Vietnã do Sul, o Primeito Ministro Nguyen
Ba Can quer formar um "governo be1ico" (P.2). I

Designados dizem
.. ,

confiar no Governo
.

.

-.

'em sua expectativa
Págilm 3•

.,_ ....

Refugiados sul-vietnamitas abandon� uma localídàde ��ÓXin'la a Saigon, em meio ao fogo c��dO entre tropas do Norte e do �;.
.

. .....
"

I
. I

Comissão de
Justiça aprova
Projeto de
Reforma

Admínistrativa

No Jardim Santa
Mónica a Avenida

esta pedindo
,

.

por soco�ro
Convocada às pressas para substítuírno trátego ao No rte da Oba a Avenida

.

da Saudade, onde a ponte ali existente está ameaçada de ruir, a Avenida
que corta o Jardim Santa Mônica não estava preparada pata tanto.

Por isto, hoje ela começa a receber obras de melhoria e de recuperação (P.16).
Página 3.

Nos restaurantes modestos ainda é possível fazer uma refeição razoável a partirlde'Cr$ 6,50. (P.16)

oalmoço
de quem não
pode pagar
muito 'caro

-

Líder.do MDB,
acusa Shell de,

',1' .

"

querer comprar
minas de carvão
'de 'S. Catarina

,

)

Página :1.

, I

\

'1

I
.

,'- ------

Inacabada e despreparada para enfrentar �áfego intenso, a Ave�da vai entrar em obras.
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As forcas
I

comunistas
invadem

PllaDn

Penh
Phnom Penh e Saigon - As

forças comunistas do Khmer
.yermelho penetraram on

tem rios setores oeste e no

roeste da capital cambojana,
Phnom Penh, incendiando
campos de refugiados e pro
vocandosa fuga de milhares
de civis,' que invadiram o

centro da cidade. A queda
total do Camboja é iminen
te .'
-

O' governo impôs. um to:'
que de recolher de 24 horas
no r e duz ido centro de
Phnom Penh, num-esforço
para manter ii ordem. O co

mércio foi fechado e poucas
,. pessoas circulam nas ruas. A

polícia procurou conter a

multidão que chegou dos su

búrbios a pancadas de revól
ver.

Um .caça bombardeiro
T -28" da própria Força

Aérea Cambojana, lançou
duas bombas contra o quar
tel-general do comando mi
litar da capital, deixando
um saldo de sete mortos e

dezenas de feridos. Segundo
a rádio do governo, o piloto
é um, "criminoso", que ten
tou atingir "o povo cambo
jano e suas Forças Arma
das".

De acordo com os refu
giados, os comunistas estão

pron tos para tomar o aero

porto, 'a sete quilômetros,
para penetrar no centro da
cidade. O primeiro-minis
tro Long Boret afirmou que
"nunca nos renderemos",
mas é evidente que suas

forças 'são incapazes de de
ter oravanço do Khmer Ve r

melho.
A rádio comunista, por

sua vez, exortou os soldados

lNO

governistas a deporem as ar

mas, unindo-se-ás suas tro

pas. E, segundo algumas.
fontes, vários aviões contra
tados pelo governo norte

americano, apesar j da der,
rota, continuam conduzindo
combustível e munição a

Phnom Penh e outras cida
des. Enq uanto isso, em

Belgrado, na Iugoslávia, o

deposto chefe do .governo
càmbojano, príncipe Noro
dom Sihanouk, anuncia que

não negociará sua volta ao

país com os "traidores" e

afirma que "a rendição te,.rá
que ser incondicional".
Segundo uma agência

iugoslava, o príncipe qualifi
cou como "outra mànobra"
a oferta do Departamento
de Estado norte-eamericano

para que assuma o poder em
Phnorn Penh. "Só as forças
de libertação poderão tomar

o. poder na capital", disse.
Sihanouk,

Cambojanos fogem num barco..

Cambojanos fogem num barco

Portugal: teme-se novo
adiamento das eleicões

Lisboa - Altas autoridades
portuguesas manifestaram on

tem o temor de que a violência

política provoque um novo adia
mento das eleições para a' assem
bléia constituinte, p;rogramada
para o próximo dia 25. v

. Ao mesmo tempo em que

expressam sua, firme deterrrií
nação de realizar as eleições nes

se dia, dizem que nas altas esfe-.
ras há séria preocupação com os

graves incidentes que poderão
ocorrer os últimos dias da cam-

I panha e, inclusive, consideram a

possibilidade de que, no próprio
dia do pleito, haja uma ação or
ganizada para conturbá-lo.

'\

Portugal tem aproxlmada
mente 14 mil centros eleitorais e'
as autoridades revelaram que

,

dispõem de apenas três soldados,

para cada um. O mJis provável,
segundo essas fontes, é que tais

incidentes venham a ser provo
cados por um 'dos vários parti
dos da extrema-esquerda pros
critos, ou por indivíduos que se·

façam passar por elementos da

extrema esquerda.

O principal beneficiado com
.

o adiamento das eleições, acres
centam as fontes, seria <:I Partido

. Comunista, fraco eleitoralmente

mas com uma organização forte'
e bem disciplinada. A suspensão,

'1

assim, Implantaria definitiva;
mente o comunismo em Portu-

gal.

Por outro lado, os trabalha
dores portugueses desemprega
dos passarão agora a receber
uma quantia mensal equivalente

A preocupação dessas altas a 632 cruzeiros. Um decreto do
•

autoridades, manifestada "confi- governo, válido desde a primeira
deneialmente " à AP, seguiu-se à quinzena deste mês, outorga aos

publicação, neste fim de sema- trabalhadores benefícios. que va

'na, de um comunicado das For- riam entre a metade até dois ter

. ças Armadas dizendo que, ape- ços do salário i mínimo vigente
SaI de até agora não ter havido. no país, que é de 1.000. cruzei

qualquer incidente grave, "gran-
' ros mensais.

de parte da população portugue-
sa está traumatizadapelas pala-

"-

A medida foi estabelecida
vras tempestuosas e, em alguns para vigorar, inicialmente, por
casos, a violência físíca- que se apenas seis meses, numa tentati-
pode verífícar'", va de "assegurar e poder aquisi-

PENSÃO AOS DESEMPRE- tivo das classes .menos favoreci-
GADOS J, das".

BEse EMPREENDIMENTOS SIA

CGC/MF No. 82.507.385/0001
\.

, EDITAL DE CONVOCAÇÃO.
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDII\IÁRIA

'

São convocados os senhores.acionistas para se reunirem em Asseptbléia Geral

Extraordinária, na sede social desta Empresa, sita � Rua Felipe Schmidt no. 36, nesta

Capital, no dia 28 qe abril próximo, às 16 horas, com a seguinte
.

'

ORDEM DO DIA

10. Aumento' do capital social de Cr$ 3.058.000,00 para
\ '

Cr$20.000.000,OO sob a forma de capital autorizado, regido
pela lei no.'4.728/65;

20. - Mudança da denominação social de Besc Empreendimentos S/A,
.

pata Empresa de Turismo e Ernpreendimentos do
-

Estado de

Santa Catarina S/A -. TU RESC;
30. Alterações estatutárias consequentes e consolidação dos Estatu

tos Sociais;
40. Eleição da .Diretoria e Conselho Fiscal e fixação da respectiva

rem uneração:'
I

'

50. - Outros assuntos do interesse da Sociedade.

""\'"".

Florianópolis (SC), 14 de abril de 1975.

CYRO GEVÀERD
Presidente

Rua: Jerôítimo Coelho, 14 - sobreloja - Ed. CEISA ;:- Fone 2187 - Florianópolis -

Sant'a C·atarinik.

(
'_'-- .. --- ..------'-' ...._.c.... -,-_==�- .. ���""_==��=
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A volta gradual
dos civis no

-governo chileno

Vietnã do Sul'
um «governo.bélico

deunião»

Santiago do Chile - Vários civis substituem militares nos
ministérios e em ímportantes cargos, técnicos. chilenos, na .

nova reorganização, �o ",gílbinete . realizada pelo general

Augusto Pínochet com a finalidade de tirar o país dá crise

econômica a que foi levado. :

Dois engenheiros civis e um advogado ocuparão as pastas
da Justiça, Habitação e Obras Públicas, que vinham sendo

ocupadas por militares. Os civis continuarão tios ministérios
da

.. Fazenda, Economia e Coordenação Ec'onômica. Dois en

genheiros, Pablo Baraona e Francisco Sosa, assumirão a pre
sidência do Banco Central e da Corporação de Fomento,
setores técnicos subordinados à Fazenda, substituindo dois

genérais.
O SUPERMINISTRO
O ex-ministro da Fazenda, Jorge Cauas, será um "super

ministro", com faculdades' extraordinárias no tnanejo eco

rômico. Ele terá autoridade. sobre' os ministérios da Fazen
da, Economia, Agricultura, Minas, Obras Públicas, Trans-
portes, Moradia e Urbanismo, Saúde e Trabalho.

O decreto que lhe outorgou esses poderes expressa que
terá a missão de "administrar em todos os níveis a atividade

econõmicagovernarnerital, definir e exigir a execução dessa

política". Disporá, para isso, "de todos os recursos huma
nos e materiais, -que lhe serão entregues a seu juízo e à sua

requisição" .

Saigon - O primeiro-ministro' do Vietnã do Sul, Nguyen
Ba Can, designado há dez dias pelo presidente Van TJíieu
para formar um novo governo, anunciou ontem ter organi
zado um "governo bélico de unido", gabinetequepoderá
aceitar cooperação da oposição polttica ao general Thieu.
Na declaração preparada para ser lida durante a apresen

tação do novo gabinete, na manhã de hoje, Ba Can 'diz ter

mantido longos contatos com membros da assembléia na

danai, além de :Uderes politicas Jeligiofos e profissionais
para formar seugoverno,

Entre os nomeados' do primeiro-ministro ',figur_am o

tenente-general da reserva Tran Van D'àn, que ocupará O·

ministério da Defesa, e VuongVan Bàc, que será o chance-
ler.

"

,

OS FALSOS ÔRFlos
Por. outro lado, segundo Jane Barton, tradutora da'

.
"Comissão de Amigos Norte-Americanos",'muitas crianças
sul-vietnamitas levadas para os Estados Unidos não são
órfãs, e sim' filhas de familias abastadas ou de autoridades
.de Saigon. Ela disse ter falado com quatro meninos que
'declararam 'Ser filhos e sobrinhos de um cotonel vietnamita.

.ii. agência soviética Tass também afirmou ontem q�e
novos fatos' demonstram que a retirada de crianças sul-viet
namitas pelos Estados Unidos teve "objetivos de pura pro-
paganda ". ,

'Jogando com os sentimentos do povo norte-americano,
os iniciadores desta ação tentaram obter a aprovação do
Congresso para .uma nova e multimilionária ajuda militar ao
regime de Saigon ", acrescentou. . ..

Segundo a Tass, "na realidade um grande número de

crianças foi tirado à força de sua pátria, onde tinha seus pais
e famatares "

AJUDA MILITAR \

Em Washington, os lideres do ..
Semdo e da Câmara dos

Estados Unidos solicitaram
..
às comissões parlamentares o

estudo "urgente" dos pedidos, governamentais de maior
ajuda militar ao Vietnãdo Sul e de concessão de poderes ao
executivo para enviar tropas à Indochina, em caso de neces

sidade de se retirar cidadãos norte-americanos.
Segundo o 'presidente da Câmara, Carl Albert, hoje será

analisada a lei sobre dotações especiais e é passivei que haja
emendas estipulando maior ajuda militar ao regime de Van
Thieu, além da "aiuda humanitária" de 14,9 milhões de
dólares, já autorizada mas cujo dinheiro ainda não foi provi-
-denciado.

.

Eleições de Misiones

podem ter 'consequência
decisiva na política

Ao ,comentar, na semana passada, a mudança ministerial,
o general Pirnchet disse que "a crise econômica que enfren-

.

tamos será vencida com a mesma unidade, força e fé com

que foi superada, em 1973, a crise polftíca que consumia
este país" Desde aquela época, quando foi deposto o gover
no socialista de Salvador Allende, os preços' foram aumen

tando aceleradamente, alcançando até a cifra de 508 por
cento.

"

. Bombà explod'e no

comando da M,arinha
. Buenos Aires - Uma· bomba, sup.ostamente colocada

por guerrilheiros esquerdistas, explodiu ontem no décimo- .

, primeiro andar do edifício do comando geral da Marinha
argentina, causando grandes prejuízos mas nenhuma vítima.

O ataque foi o 'segundo em menos de 24 horas contra
uma dependência militar. Anteontem, um grupo guerrilhei
ro invadiu uma unidade do Exército, ap6derando-se de
armas e uniformes e fugindo após matar um coronel � sofrer
duas-baixas. Ignora-se como a bomba pode ter sido intro.du
zida no prédio, que é fortemente policiado.

Por outro lado, em Rosário, foram sepultados os restos
do coronel morto pelos guerrilheiros do Exército Revolu
cionário do POV0 - ERP -, q'ue atacaram anteontem o

batalhão 121" ao norte de San Lorenzo. Os invasme's se'

apoderaram de uma sala de armas e de um depósito de
-

munições, do qual retiraram um número ainda nã::> re,velado·
de fuzis, metralhadoras e pistolas, munições e cerca de 200
uniformes do Exército.

;'

Buenos Aires - O governo do Balbin, cuja polftíca de

argentino 'e' a oposição dedi- diálogo e "oposição respon
earam ontem seu dia ta· uma sãvel" diante do governo
c uídadosa análise dos resul- provocou descontentamento
.tados das eleições de domín- em alguns setores do parti
go último em Misiones, pre- do.

ocupados em determinar até Acredi ta-se que agora ,

que ponto elas poderão ter Balbin poderá usar os bons

influido, ou influirão, no resultados de'Mísíoncs como
contexto político do país. argumento de que seu parti
Todos os observadores pre- do pode prosseguir na mes

viam a vitória da Frente Jus- ma linha de ação.
ticialista de Libertação - A ESQUERDA·
Frejuli -, liderada pelo pe- Por outro lado, os resul-
ronísmo, mas' alguns se sur- tados de Misimes certamente

preenderam com a
/

redução provocarão também um pro
no número de votos da si- cesso de autocrítica e deba- I

tuação. te interno na esquerda pero-
Outro aspecto notável nista. Embora a província

dos resultados e o desempe- seja considerada "atípica"
MO da União Cívica Radical por essa força política, devi- I'

- UCR -, principal partido do a sua pequena porcenta-
de oposição argentino, que -gem de trabalhadores e alta
se Constituiu num virtual proporção I de habitantes da

polo de atração para os zona rural, a esquerda pero
adversários do governo.

'

nista afirmava ter penetrado
Finalmente, a esquerda profundamente entre os mi

peronista frustrou as espe- litantes das ligas camponesas
ranças de seus partidários, do nordeste argentino.

.

ao obter pequena margem O partido Autêntico no- �
de -votos, apesar -. de seus me adotadopelos esquerdis
grandes esforços para tirar a' tas para' se reorganizarem
figura do.falecido presidente em todo. o país, ocupou o
Juan Domingo Peron do pe- terceiro 'lugar no pleito, em
ronismo ortodoxo, Foi a coalizão com a "terceira.po
primeira - e pouco feliz -

sição", grupo peronista dís
experiência eleitoral índe- sidente que se separou. de

. pendente do setor radical do Frejuli por motivos de carã
peronismo, que se desligou ter local. Mas enquanto a
da Frejuli no ano passado. Frente situacionista obteve

. CONSEQUÊNCIAS 46 por cento dos votos e a

Mas as consequências das, UCR 37,9, os "Autênticos"
eleições de Misiones pare- e seus aliados obtiveram a

cem não" lterminar,' e os magra votação de 8,8 por
observadores políticos acre-

'

cento, dos quais 3,8 por
ditam que a vitória peronis- cento foram dados à "tercei
ta fortalecerá a posição dos ra pesíçâo".
moderados, afeita ·ao díãlo- Para, o governo, enfim, os

.

go, do' governo, que é dirígi-, resultados de Mísíones per
do pelo ministro do Interior mitíram comprovar, que,
Alberto Rocamora, Este te- embora com a poderosa aju
.;3(:' defendido a realização da dos vastos recursos finan
do pleito para normalizar ceiros -do Estado, a' Frejuli
institucionalmente a situa- ainda está em condições de
ç ão de Misiones, como se arriscar uma disputa eleito- "'j;;
fosse uma experiência pilo- ral com a OP9sição, apesar'

,

to". Comentacse, pOr outro da crescente crise econômi- '

lado, que os conservadores ca e a onda de violência po-'
peronistas não queriam cor-' lítica que não dinrinui.

. rer. os riscos de uma pwva Ou tro fato importante
eleItoral. foi a presença dos copmnis-

. Dentro da UCR, a boa 'cis disputando as eleições,
votação alcançada do�?go 1 uma vez que desde 1958 es

apresentou uma, apre�lavel I, 'lava proscrito. Recuperou
_

ajuda para seu bder, Ricar- sua legalidade em 1973.

I,

(
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,

O liâer doMDB

, .

ras, a população, segurada
ou não do INPS, será aten
dida em pediatria, gineco
logia, obstetrícia e' clírica
médica.

Conforme decÚuou o

Secretário da Saúde, esse

acordo inicial com o Insti
tuto Nacional de Previdên
cia Social estabelece a inte

gração de recursos, de for
ma pioneira no sul do país,
que o Sr. Hélio Ortiz dese
ja estender a todo o terri
tório' catarinense com: a

utilização de toda a rede
de unidades sanitãrias da

pediu u�a campanha
I

de mobilização
.

,
.

geral
para a defesa do

- .

carvao catarinense

contra as

multinacionais.

Uma campanha de mobi
-lízação geral dos catarinen
ses para defender o carvão

v . do sul do Estado contra as

multinacionais, que estariam
interessadas na sua explora
ção e comercialização, foi
proposta na A�sembléia on

tem pelo-Ifder da Oposição,
Murilo Sampaio Canto, que
recebeu a solidariedade 'do.
repre���t�. arenista Arís-

'

tides Bolan, representante da

região carbonífera. O Parla
mentar oposicionista baseou
se em informações fornecidas'
à impreniãpel()Secretário da
Indústria e Comércio, Sebas
tião Neto Campos, segundo
as quais "duas empresas es-

, trangeiras que operam nQ

Brasil, entre elas a Shell, es
tão interessadas na explora
ção

.

e comercialização do
carvão 'de Santa Catarina,
em associação com empresas
nacionais". Acentuando que
essa ih:formaçã'ó' coincide es

tranhamente com uma outra

publicada pela revista 'Vi
são" em fevereiro último,
apresentando inclusive a

mesma redação, o líder do

Shell quer comprarminas
dec·arvã. [éumadenúnciaJ

'Atendimento médico iá está
A partis das 8 horas de

hoje, médicos da Secreta-
, ria' da Saúde e do INPS

passarão a prestar atendi
mento médico e ambulato
rial a toda a população nas
unidades sanitárias da Se

cretaria, localizadas no Es

treito, Barreiros, Biguaçu e

Palhoça, conforme enten
dimentos concluídos sema

m passada.
O 'Secretário Hélio

Ortii informou que os de
talhes finais foram acertá
dos ontem e que a partir
de hoje, entre 8 e 16 ho-

MnB enfatizou não compre- que tem 'de mais importante' teresses estranhos aos inte
ender porque o Sr. Sebas- em seu sub-solo, que é o "resses nacionais. Faço por
tíão Campos, ao mesmo minério de carvão. E acres- tanto esse apeloxque é apar
tempo minerador e respon- centeur'Apelo aos naciona- tidário, a todos os catarinen- ,

sável pela Secretaria da In- listas brasileiros de todos os ses, para que condenem�s
,dús-tria e Comércio - em, matizes, da Arena ou do esse negócio espúrio e impa
instalação - não tenha se MDB, de todas as classes, triótico, Ninguém, pelo fato
colocado em defesa do car-

. para que iniciemos uma luta de ter .a concessão para ex

vãe e da empresa catarinen- aqui em Santa Catarina, piorar as minas de carvão,
se,' "pois que tem a obriga- uma campanha semelhante à poderá vende-las a grupos
ção. de lutar não apenas con- do petróleo, para dizermos econômicos internacionais,
tra a desnacionalização das '

que "o carvão é nosso". Não porque estará vendendo um

nossas empresas, mas prínci- podemos concordar, quando pedaço do Brasil. O conces
.palmente contra a sua desca- no Rio Grande do Sul a As" sionário não e 'dono do sub

tarínízação", .sembléia faz um movimento -solo, e portanto não há de

Depois de lembrar que· justamente para impedir a vender o que não é seu. E
Santa Catarina possui o úni- desgauchízação das' indús- e sta é uma questão que diz
co carvão cequeíficável do trias daquele Estado, que as respeito até mesmo a segu
Brasil, eque'com a implan- nossas principais empresas rança nacional".

.

tação da Indústria Carbe- sejam descatarinizadas. Ain- O lfder do .MDB catari

química Catarinense e a po- da no ano passado tivemos nense, que recebeu apartes
htica de valorização e apro-' uma de nossas minas de de soljdariedade também
veitamento do carvão nacio- tluorita vendida para um dos deputados Waldir Buzat
na1 ele baixará de preço e grupo paulista, e talvez o to e Delfim Peixoto Filho,
poderá competir no merca- nosso silêncio então tenha ambos de seu partido, anua
do internacional, o Sr. Muri- estimulado essa tentativa de ciou ao final de seu pronun
lo. Canto frisou que após ocupação muito mais peri- ciamento que irá elaborar
talitbS' sacrifícios ôtis meios goSâ. Não podemos transfor- um' 'dossier para: ser enviado

, empr�sariais, particularmen"' Oiái a zona de mineração em à Comissão de Minas e Ener
te dê abnegados minerado- zona de ocupação das multi gu. da Câmara dos Deputa
res, 0-Estado não, pode en- nacionais, por muitos cha- dos e à CPI que investigará a

tregar à ocupação por em-
.

madas de anti=nacionais, influência' das multinacio-
presas multinaciona!s aquilo porque são voltadas para in- nais no Brasil.

Ad.rbal se avista
com Secretário dos

\

{Serviços Sociais
o ex-GovernaaorAderbal�amos da Silva

fez na tarde de ontem
uma visita de cortesia ao

.

Secretário dos Serviços Sociais,
.

Sr. Fernando Bastos.
Na oportunidade

, o titular da pasta dos Serviços Sociais
fez um relatQ das suas atividades

à fren te do órgão,
'

destacando a importância dos planos que serão
executados nos mais

diverSos setores sociais da Secretaria
com vistas ao desenvolvimento doEstado.

ampliado
Pasta.

I
.

"O atendimento será in-

tegral - afirmou -, e só

depois disso será feita a

triagem dos pacientes que
são ou não beneficiários da
Previdência."

.

Por outro lado, chegará
hoje li Florianópolis, o Sr.
José Granado Neiva, Secre
tário da Assistência Médica

, do INPS, com quem o Se
cretário da Saúde de Santa
Catarina firmará convênio

disciplinando o atendimen
to médico-ambulatorial
ms unidades sanitárias da

Secretaria.
Um dos objetivos é evi

tar que a população sobre

carregue a Agência Central
em Florianópolis e, assim,
possa ser atendida, de hoje
em diante, no Posto de
Saúde do Estreito, � rua

Assembléia vota

hoie à noite

a indica,ão de Di& Em 21 laudas,datílografadas e uriiá hora de elitura, o depu
tado Nelson Pedrini apresentou ontem ã Comissão de Justi

ça da Assembléia, na qualidade de relator, o seu parecer
.pasqualle e Fausto Brasil, os sobre o projeto de lei que introduz a "Reforma Administra

três primeiros da Arena e os tiva", desdobrado em três partes: relatório, o parecer pro
dois últimos da bancada priamente dito, e a conclusão,' segundo a qual o projeto' é
oposicionista.

absolutamente legal e constitucional e ainda tempestiva-
O Sr. Díb Cherem viaja mente oportuno e meritório". O parlamentar sintetizou o

ria manhã de hoje para Bra- seu convencimento da legalidade da matéria em dois ítens:

sília, onde amanhã, às a) a iniciativa da lei é correta, eis que somente ao Chefe do

l5h30m, será recebido em
'Executiv0 é dada e de maneira exclusiva, pela Corstituição,

audiência especial pelo Pre- a prerrogativa de leis desta natureza; b) o projeto não, colide

sidente da Repúblçica, no
com dispositivos constitucionais (Constituição federal ou

Palácio do Planalto. estadual), nem com o decreto-lei 200 e os' que o.sucederam,
Em contato mantido on-

e se adapta no sentido mais lato � Lei Federal da Reforma
Administrativa.

' ,
'

tem com o Prefeito interino
Waldemar da Silva Filho, o' ,Na mesma ocasião, o deputado, Nelson Pedrini apresen-

Deputado Dib Cherem soli-· tou também o parecer, favorável, ao projeto que dispõe

c�t�)]} ,quf) ele, permanecesse.
sobre Q Plano de GoveF'110 para o-penedo de 1975 a 1979, •

dü1'êjf.Üíl ací'e'scéiÍf6il' úína efuéhtla,'::na 'FÍa'tte: da" éd'dcaçãê/ �
ri o cargo por mais algum I. r

tempo (cerca de 30 dias), a para que seja elaborado um programa voltado para o ensino

fim-de que ele possa provi- especial. Ao projeto da Reforma Administrativa o relator

denciar sua transfrência de apresentou um total de 39 emendas, "por necessidade de

. 'Brasília para Florianópolis e

.

aperfeiçoamento do texto legal", e segundo fontes do MDB,
formar sua equipe de asses-

outras 40 emendas serão propostas pelo partido, ainda hoje,
sores. Também ontem o fu- quando da reunião da Comissão de Finanças que apreciará a

matéria.
turo Prefeito da Capital .-

manteve diversos encontros DELEGAÇAO. .

com líderes políticos de
. A parte mais alentada do parecer ao projeto daReforma

Florianópolis e com
.

t _ : Administrativa, é a que se refere � questão da delegação de

grantes da bancada da A�::a "competência" ou de "poderes", que segundo a Oposição a
'

na Assembléia Legislativa. Assembléia estaria fazendo ao Chefe do Executivo, com a

aprovação do projeto. O relator confessa ter-se preocupado
ao máximo com este aspecto, socorrendo-se até mesmo do
direito constitucional comparado, para só então concluir
,que os dispositivos criticados são "legais e constitucionais".
Quanto à abertura de um crédito suplementar de até 100%
sobre a receita orçamentária, solicitação que o MDB consi
derou inédita e descabida, o fez com uma curiosa revelação:
em 1970; a Assembléia concedeu idêntica suplementação ao

então governador, Colombo Salles, com os votos favoráveis'
do MDB e duas objeções apenas, dos deputados Sebastião
Neto Campos, atual Secretário do Governo Korrler Reis, e

Antonio Pichetti, atual líder da Arena. E apesar de não ter
acatado as críticas quanto ao "esvaziamento do Legislativo"
pelas delegações de poderes contidas no projeto, segundo a

Üposição, o deputado Nelson Pedrini com as. suas emendas
teve, pelo menos Um gesto de defesa das prerrogativas da
Assembléia: numa delas, estabelece que as doações de bens

. do patrimônio público estadua1 dependem de lei autorizati
va da Assembléia. Numa outra emenda, o parlamentar dis
põe que os gastos com desapropriações ou aquisições de
imóveis, para a execução das metas administrativas, devem
ter correspondência a uma cobertura do Orçamento Pluria-
nual de Investimentos, ,

Ao -contestar 01 a.gumento
I

utilizado pelos deputados
Waldir Buzatto e Dejandír Dalpasquale, procurando arguir a
inconstitucionalidade das "delegações de poderes", 'o depu
tado Nelson Pedriní considerou equivocada aquela interpre
tação, já que !lO seu ponto de vista o citado parágrafo único
do artigo 60. da Constituição, ao invés de impedir pennite a

delegação de atril:5uições. E foi mais além, com uma revela

ção que não havia ainda sidó lembrada pelos deputados: a
de que, se <'J.lJisesse, o Governador Antônio Carlos poderia
ter feito a Reforma Administrativa por decreto, sem precl.
,sar recorrer à Assembléia. A competência para isso foi dada·
pelo Ato Institucional rio. 8; de abril de 1969, incorporado
à Constituição pela Emenda Constitucional' no. 1, de outu
bro do mesmo ano.

Lembra o relator que
-

a delegaçãd legislativa não é inova

ção brasileira, fazendo parte hoj� do constitucionalisp1o
moderno, principalmente no regime parlamentar, como na

França, na Itália, na Inglaterra, na Alemanha e nos Estados
Unidos. No desdobramento doutrinário de seu raciocínio, o
relator assim concluiu: Carré de Malberg prefere ao invés de

delegação legislativa, a denGminação de habilitação legislati
va, doutrinando que não há delegação de poderes, mas sim
outorga de competênciá específica de um a outro órgão._
Procurando interpretar, mesmo que temerariamente, Carré
de Malbelg, cOncluo que o Poder Legislativo ao conceder a
outorga de competência continua elaborando wn ato legis
lativo, propiciando ao Poder Executivo, a fixação material
da lei. Ainda na mesma linha de raciocínio, 'Ouso afirmar
que o Poder Legislativ0 exerce funções executivas ao prover
os cargos de sua secretaria ou ao baixar as chamadasresolu
ções, da mesma forma que o Judiciário desempenha funções
executivas nd preenchimento de seus cargos, ou funções
legislativas ao baixar seus regulamentos eprovimentos".

A. Assembléia Legislativa
reúne-se extraordinariamen
te na noite de hoje, a fun de

apreci;lI a mensagem do Go
vernador Antônio Carlos
Konder Reis que 'indica o

nome do Deputado Dib
Cherem para o cargo de Pre
feito Municipal de Florianó
polis. Tem-se como certa a

aprovação da matéria pelos
22 votos dos deputados que
integram a bancada da Are
na, enquanto que os parla
mentares oposicionistas] de
verão se abster de

.

v6.t.lj.�,
por não concordarem com 0

método de escolha dos pre-
. feitos das capitais.

Ontem a comissão espe
cial designada pela Mesa da
Assembléia pata dar seu pa
recer sobre a indicação ofe
receu parecer favorável.' A
comissão é integrada pelos
deputados Marti nho Ghiz
zo, Antônio' Henrique Bul
Cão Viana, Homero de Mi
randa Go mes, Dejandir Dal '

Alisc nega que
relacão com governo
esteia estremecida,.

Em nota distribuída on

tem à imprensa a Associação
dos Professores Licenciados
de Santa Catarina :_ Alise -

afirma que "não há qual-
.

quer 'posição da entidade
que possa ser rotulada como

de crítica ao Governo e, em

especial, aoSr. Secretário da

Educação.
De pois de referir-se à si

tuação dos professores
designados' e às perspectivas
quanto ao plano de reclassi
fíeação, a. nota declara que
"ainda, que se possa avaliar a
real preocupação do Gover
no no sentido de atender
justas reiwi'ndicações da clas-

, se do magistério, um longo
I

passado de frustração condi
ciona certa inquietação en

tre e�sa imensa parcela dos
recursos humanos do Esta
do".

A nota da Alisc é a s�

guinte, na íntegra:
"A diretoria e o Conse-'

I lho Deliberativ0 da Alisc es-
.

'tiveram reunidos no dia 12
do cOl.'rente, (sábado) para
tratar de assuntos diversos,

'

referentes aos interesses da
classe dO'lllagistério, confor
me 'pauta específica da con-

voc�ção.
"Na' oportunidade, deba

teu-se, com especial aten

�o, o problema das relações
entre a entidade e a atual
administração do' governo
estadual,

"Entendem, os dirigentes
e c0nselheiros da Alisé, que
não há qualquer posição da
entidade que possa ser rotu
lada �omo de:-:crítica ao go·

vernose, em especial, ao Sr.
Secretãno da Educação.
"Entretanto, as aspira

ções da classe, principal
mente as relacionadas com a

situação dos professores de

signados, continuam aguar
dando soluções; e, as pers
pectivas quanto ao Plano de

Reclassificação dos servido-
,

'
' I

res estaduais, no que concer-

ne ao/magistério, não foram,
ainda, esclarecidas. Ainda

.

que se possa avaliar a real

preocupação do governo no

sentido-de atender justas rei
vindicações da classe do ma

gistério, um 'longo passado
de frustração condiciona
certa inquietação entre essa

imensa parcela dos recursoS

humanos do Estado.

-··"A Alisc se empenha em

eqUacionar problemas que,
sabidamente, representam
falhas no sistema de admi
nistração' da educação esta
dual e cuja permanência
continuam afetando tanto
os professores, em suas con

dições profissionais, como a

questão do ensino, que ,é in
teresse da coletividade.

"Enquanto esta situação
de

. frustração persistir, os

termos das relações entre a

Alisc e o Gov:erno do Estado
são de confiança, na medida
em que se sat§e e se reconhe
ce os.esforços que vêm sen

do feitos pelo setor da admi

nistraçã<,> educacional e, de

ressalva, na medida' em que
as aspiraçÕes continuam co

mo fatos e não como direi
tos obtidos".

Parecer é favorável
'"para as mensagens

do,Governo
.

Aracy Vaz CalIado; no

Posto instalado junto �
Casa Paroquial, em Barrei

ros, São José; no' Posto
existente nas proximidades
da praça, em Biguaçu; e no
antigo Posto da LBA, no
município de Palhoça.

,

Chefias,médicas

do Inps se reúnem

�m Flori3;nópolis
,

'

I

Será r.ealizqdo nas próximas quinta e sexta-feira,
rr:sta, Capital, 0,10. encontro del chefias médicas da

SuperintendênciaRegional do INPS.
, O encontro vai ser aberto às 9 horas pelo Sr. Laélio

Luz e durante a sua realização estarão sendo focaliza
dos vários assuntos de interesse do IrE titu to, entre os

quais se incluem os seguinte: classificação" de cargos;
aquisição, modernização e conservação de equipamen
tos e materia,l; normas sobre previsão, orçamento
-programa e política de planejamen to do INPS ;plano
de pronta ação ;descentralização dos, serviçosmédicos
na área da flrande F(orianópolis; opção por instala
ções hospitalares especiais; reformulação do serviço
de primeiro atendimento ;atividades da saúde cómuni
tária nas unidades médíco-assistenciais do fNPS '0 cre

denciamento de médicos, individualm e':lt� ou �rgani
zados em, c[{nicas, em seus consultórios para at�di
mento de segurados e dependentes do INPS.

A Superintendência Regional do Instituto convi
dou para participarem do encontro os Srs,J osé Gra
nado Neiva; Secretário,da Assistência-Médica ;Elysio
Perácio, assessor do Secretário da AssiStênciaMédica'
Antônio Tavares de Souza, chefe de orçamento e pro:
grama da SAM eJ osé Fernandes, chefe da equipe de
material da SAM

, ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'Cartas

COLÔNIA SANTANA I
Sr. Diretor

. As denúncias formuladas
/

. pela professora Matilde Nasci

mento, publicadas em O ES
TADO do último dia 8, foram
bastante graves. Dizia a denun
ciante, entre. outras' afirma
ções, que deveriam servir de
alert� às autoridades responsá
veis pela manutenção da Saúde
Pública, que a Colônia Santana
está transformdda em um an

tro de promiscuidade.

Face à gravidade do assun

to, tive minha atenção logo
despertada. Com o mesmo in

teresse lí a reportagem publi
c ada neste mesmo jornal no úl
timo dia 10, na qual todas as

denúncias foram ratificadas

pelos funcionários daquela
. "Casa de Saúde" - com per
dão do paradoxal.

Leitor que sou deste jornal,
até agora pão tomei conheci
mento de nenhuma ação práti
ca da direção da Colônia San-

tana com o fim de tornar 0

ambiente mais humano. As de

clarações do SlÍ. Clóvis de Li

ma, Superintendente da Fun

dação Hospitalar de Santa Ca

tarina, nada esclarecem sobre.
"a verdadeira versão a respeito
da realidade do Hospital". Pe
lo contrário. O reconhecimen
to da verdade seria preferível.
Até mesmo mais tranquilizan
te. Adauto Cesar. Florianépo-
Jlis.

COLÔNIA SANTANA II
Lendo a edição do último

li lüdia 8 de O. }';STADO, , tornei
� ,conhecimento: des-tes fatos la-.

C'mentáveis que estão ocorrendo
na Colônia Santana, e tanto eu

como alguns conhecidos, que
também leram a reportagem,
ficamos revoltados com este

estado de coisas, pois é inacredi
tável quej- ainda nos dias de

hoje, isto aconteça sem que as

autoridades tomem qualquer
providência para resolver a si

tuação.

Numa segunda reportagem,
o diretor da Colônia Santana
desmentiu estes fatos, sugerin
do, sutilmente, que as infor

mações prestadas aeste jornal,
pela senhora Matilde Nasci
mento não passavam de ínven
cionices. Ora, dificilmente
uma pessoa como ela, profes
sora, formada em Pedagogia,
teria tempo suficiente para bo
Iar todas essas coisas escanda
losas que estão se verificando
na Colônia Santana. Embora o

diretor da ·"casa de saúde", te
nha negado tudo, bem que o

Superintendente da Fundação
Hospitalar poderia, juntamen
te com seus auxiliares, realizar
uma investigação mais ampla,
mais objetiva, para tentar des
cobrir tudo tudo o que de irre

gular está, certamente, aconte
cendo ali. Augusto Longari.
Florianópolis

Expediente
Emp"-'lIIIl-;dilo11l o MTADO tida.

Adminiflllraçlo. ReeI."io lo' (:)ficina... : Rua

r�:I�JK' _�C:::�f,(If)E�d!�:�': �::�â�:! �
FST/d)O - Tllll'fonl.'N: 3022 e 4 13':1 - Floria
r..'puU.... SlIl'URSAIS: Blumcnlu - Rua IS de
NutK.'mbru, - bHfícin Albor - 50. andar -'

LIIÍ!:cs -,Rua ('om'is Vinlo, 15 - ,�ala J - Rio
LI" Sul - Rua Tuiúli - Edifício Osvaldo
(ibudinu - 5u. andar, Joinvilll' ,.. Rua 15 de
"wcmbro, 799 - Tuharão - Rua São
Malt)el, 210 - ("ridúma - Avenida Getúlio
Valllus,'JI2 - Hajaí-RuaUerl'llioluz.412
- t-:difÍ\:io Jatqueline - sala 101 - lo. andar.
- REf'Rl-:SENTANTES: Rio de Janeiro -

�t� It(��j����; �9�;e�i�;oA�:���\B;r�;�j
LIda. Avenida São Joãu. I J3 - 40. andar -

Cunjunto 44 - Porto Ak'S • .: - Propal Propa
gllndll Lida, - Rua ('oronl'l Vicente, 456 -

2n, lIndar - Curiliba - Fernando Castro
'Hl'nevide� - Praça Osório. 36t� - 20. andar -

Rcl'Íh' - Repn.'nacs - Rua Aurora, 1071 -

..�u. andar - Belo Horizonte - Reprenac,� -:

Avenida AmalOna�. 314 - ('unj. 2101/02 -

Su Ivador - Rcprenaes - Avenida Sele dl' Sl'

tl'mbru, 29 - ('orjunfo 50S!506,
Prl'l:u: Cr$ 1,50 - Domingo. CrS 2.00, Assi·
natura: Anual - CrS 280,00 c seme.tral -

('rS IStJ.OO, O I':STADO não a ..'cila publica'
l,rk'� l' l'nlaboraçc.es em forma de art�os assi
naJu� 4U�' nào' fc...rcJT\ �nlkilados. não Sl' re�

punsahili1.3ndo pehls originais enviados à Rl'

lIat'ãu,
(h nUlkiárim naCional c inte'madonal são ík

tl'puIIsahilidadc das Agencias A,I8 c Asso
l'Íah'd "n'ss, rcsp.ct'tivamcnll', Radiofotos A.P,

Uil'l.'lU! - �osi- \Iatusalém Comelli. Editor
('Ill't'l' - Mardlio Ml'lleiro.s Filho,

Segurança·ao Trabálho
, o Brasil é um dos pa(ses onde

os acidentes de trabalho se regis
tram em maior. número, alcan

çando, em Santa Catarina, em

termos proporcionais, os índices
mais �Ievados. Vários fatores
contribuem para a grande ,in
cidência . desses acidentes, que se
fazem sentir em maior escala no

setor' da construção civil, cujo
desenvolvimento é significativo'
na atuaüdade,
Além de tornarem inúteis mui

tas vidas que poderiam continuar
. contribuindo para o crescimento
do País, os acidentes do trabalho
trazem enormes preju (zos aos
,órgãos previdenciários, obrigados
a arcar com o ônus de pagar o

tratamento dos acidentados e os

benefícios subsequentes.
Para se ter uma idéia da exten

lsão do . problema, basta atentar
mos para as estatísticas de 1.973,
ano em que mais de 15 por cento
dos operários brasileiros sofreram

;

acidentes em seus locais de traba- Atento a. todos esses .proble-
lho: mas, O Governo Federal em boa

Sabe-se que muitos acidentes hora tratou de pôr fim, ou pelo
poderiam ser evitados caso os menos reduzir, aos elevados;
empregadores oferecessem as índices de acidentes. Através de'
condições de seg!,lrança indispen- decisão do Ministério do Traba
sáveis para o perfeito desempe- lho, o.brigo..ú a todas as empresaJ
nho de 'qualquer tipo de ativida. com mais de 100 empregados �
desde seus empregados.!: comum implantarem, comissões internas
o registro de acidentes, muitos de prevenção de acidentes, d�
dos qua is com graves consequên- qual necessariamente devem fa
.cias, provocados pela falta de'. zer parte médicos, engenherros e

pequenos detalhes que, se existis-' outros profissionais especialmen
sem, proporcionariam condições' te treinados para o desempenho
de segurança no ambiente de tra- dessa missão .

balho. No campo -da construção EtT. Santa Catarina duas tur

civil, por exemplo, não raro eles mas de médicos e engenheiros já
.

aeontecem pela carência de pro- foram preparadas para essa finali
teção nos locais onde o operário dada. Tais profissionais estão ple-

.

exerce 'as suas, atividades profis- namente capacitados para exer

sionats, proteção esta que pode- cer suas atividades nas empresas
ria ser garantida sem a neeessida- existentes no Estado, esperand�
de de' grandes dispêndios e que -se que, com .sua ação, se reduz�
não o é, muitas das vezes, por o número dos acidentes do traba
displicência .

e falta de respon- lho que tantos preju ízos' soêials
.

sabil'idade dos empregadores. econômicos têm traaído ao país.

Buracos no Jardim Santa Mônica

./

ICM
o Secretário Ivan Bonatto, da Fazehua,
seguiu on�em para Brasllia,onde tem au-

. diência marcada com o Ministro Mário
Henrique Sirrtonsen. O Sr. Ivan Bonatto
vai solicitar ao Ministro a lavratura, de
um convênio autorizativo 'para Santa Ca
tarina assegurar à manutenção dos recur
sos provenientes do ICM ao Fundesc, até
que se complete o quociente p,ecessário
l!Os investimentos programádos'.

MDBAUSENTE
O Senador Evelásio Vieira e seis dos sete

deputados' federais do MDB catárinense
não participaram da concentràção reali
zada em Florianóp<>lis neste último fim
de-semana. Segundo o deputado Jaison
Barreto o MDB tem um encontro progra
mado para o próximo dia 19, e para essa

concentração o Sr. Ulysses Guimarães já
. havia sido convidado. A bancada, porém,
foi surPreendida com a reunião do dia

I .Informação Geral'�----------.--......

13, "sem que outros seis deputados e o

Senador Evelásio Viéira tenham sido
consultados. Daí a nossa ausência".

GRANDE FUTURO
O presidente do Senado, Sr. José de

_Magalhães Pinto, do alto de sua autol'i-
·

dade de revolucionário anunciou' "u�
grande futuro para os p<>líticos brasilei-

· 19s", num espaço de tempo 'nem tão re

mote. Para Magalhães, 38Sinl que o país
criar o seu ,modelo p<>lítico. próprio, a

classe p<>lítica se sentirá naturalmente

gratificada' pela paciência de todos esses

anos de recessão.
, ABERTURA

As declarações. do deputado arenista
Jutaí Magalhães �ncontraram na Câmara
a ac.ústica de uma catedral. O filho do

· ex -chancéler Juraci Magalhães anunciou
como metas da Revolução a restauração
do habeas-corpus a eliminação dos atos

mstiiucionais e a reforma da Constitui.
ção. R.econheceu que o çaminho está ain
da eivado de espinhos qll;e carecem de

remoção, mas incluiu todas essas metas
como um "inalienável compromisso do

goremo" .. Resta saber' até. onde. o Sr.
Jutaí Magalhães é, respeitado como seu

, porta-voz.
DEMOCRACIA INTERNA

Ainda nO"campo das deClarações bom

básticas, muito irlteressÍlnte a que produ
ziu o deputado federal Flexa Ribeiro: "A
Arena· sofre de ausência de democracia
interna, deconente da crise institucional
que. estamos passando e há urgente ne

cessidade de ,se promover o livre debate,
a fIm de que a opinião'pública fique sa

bendo que nós ap<>iamos o governo e a'

Revolução livremente e não por obriga-
. ção".

.

INTERESSE CONJUNTO
O governador do Rio G�ande do Sul,

Sinval Guazelli, levou ao Ministro Dirceu

de Araújo Nogueira, dos Transportes;
uma reivindicação que interessa também

.

a Santa Catarina: solicitou que fosse au-
.

torizado estudo para elaboração do pro
jeto de prolongamento da BR-285, en
tre Vacariae.Araranguã,

. POLUIÇÃO
Cena assistida na tarde de sábado"na

Avenida Rubens de Arruda Ramos: uma
senhora, carregando um latão, atravessa
o asfalto, passa p<>r cima do canteiro cen

tral, chega à amurada e despeja no mar o

contelído do recipiente: lixo. Dep0is yol
ta, feliz e lampeira, entrando no portão
da luxuosa residência.

. RENDA
A renda do clássico de ontem deve

ter ultrapassado os Çr$300 mil, simples
mente porq�e seria impossível haver lan
'to mais pessoas que no'jogo Flamengo x
Figueirense, pelo Campeonato Nacional
de 1973 - antigo récorde de público (25
mil pessoas) e de renda (Cr$185 mil) - e

registrar-se uma arrecadação apenas al
guns mil cruzeiros superior. Além disso,
em 73 o estádio ainda não contava com

toda a arquibancada metálica, em cons,
trução. E o, preço do ingresso era de

Cr$IO,OO a arquibancada.
Assim, os 18.130 espectadores anun

. ciados oficialmente foram, no mínimo"
oito mil a mais.

. ASSOCIAÇÃO .

As mulheres universitárias de Floria
nópolis contariIo com uma associação lo
cal, a ser fundada brevemente na cidade.
A notícia já foi veic,ulada domingo, ape
nas com' uni senão. A reuniiio de hoje à
noite no OubeDoze não será 'as 23h30ni,

. mas sim às 20h3Om. Um pequeno enga
no, que p<>deria confundir as possíveis
iriteressadas em participar do movimen·

.

to, integrante da Federação Internacio-.
na1 de Mulheres Universitárias.

em face da distensão

'r' ,.
•

As dificuldades que ameaçam emper- partidos parece bombardear. O talento
rar o processo de distensão remetem a so deputado carioca certamente terá
classe politica às Câmaras de meditação evocado os exemplos de bipartidarismo
e expectativa que se. instalam num e que inspiraram o presidente Castello
noutro partido .. 'A Arena, preocupada Branco na edição do AI-2: Estados Uni
com o resultado eleitoral das eleições de dos e Inglaterra. Nos EUA, o partido
novembro de 1976; o MDB imerso na Democrata e o partido Republicano di-
dúvida levantada pela tese da extinção videm o poder com um grau de dlternân-
dos partidos poltticos. Providenciando cia que jamais excede a dois mandatos
medidas cautelares, o MDB, por seu pre- presidenciais. E o fenômeno se repete na
sidente Ulysses Guimarães e por seu Inglaterra, onde se revezam Trabalhistas
lider Laerte Vieira, já firmou, no Encon- e Conservadores. Essa rotatividade, além
tro das lideranças dó sul, o pacto de rea-

_'

de representar uma superior submissão à
grupar o partido, sob qualquer nova si- vontade popular, tem o condão' de tor

gla ou estandarte, "mantendo a unidade nar mais séria e responsável a conduta
partidária da oposição brasileira, sob o ao. Oposição - e por via, de consequén-
compromisso histórico com a legalidade eia c- mais produtiva a ação do governo
democrática e o 'estado deDireito ': . sob constante fiscalização..
Por seu turno, a Arena se empenha, No momento, 'a grande questão que

desta vez participando do governo, em paira no firmamento politico é saber se,
fortalecer seu' delicado metabolismoa na prática, serádeferido a Oposição con

fim de que possa disputar o pleito de 76 .sumar esse principio da rotatividade.ine-
com o organismo retemperado. Depen- rente ao regime bipartidârio.
dei-á dos resultados desta estimulante Bipartidarismo, aliás, saudado como

prova qualquer incisão mais profunda fórmula ideal para a depuração do regi
no atual quadrá politico-partidário. Se o . me representativo, pelas seguintespala
próximo novembro eleitoral repetir no-

"

vrds do presidente Ernesto Geisel, pro
vembro de 74, é certo que as atuais agre- nunoiadas em seu discurso de passagem
miações serão extintas, entendendo o do ano, €11l 30 de dezembro de 74:
governo que aArena terá se tornado um "Que essas eleições sirvam de alerta, so
partido inviável. O crescimento da Opo- bretudo aos poucos que sonham ou pos
sição se estàri'à operando tão rapidamen- sam sonhar com a estrutura antidemo-

,

te que outra vez o bipartidarismo brasi- crática, supostamente monolitica, do
leiro se veria ameaçado pelo espectro do partido único. Este é inviável em qual
partido único. E antes que a Arena pen- querambiente, a não ser pela coação,
sasse em sé auto-dissolver, atropelada' ostensiva ou disfqrçada, que impeça ou

pelo gigantismo do MDB, o governo pro- I contenha a inevitável luta de facções. Na
duziria a drástica operação plástica da I 'Arena, partido que se comportou como

extinção compulsória.' ...' , ,partido único, sem que na realidade o .
.

Para o presidente da Câmara Federal, .

fosse, a,s dissenções internas sobrepor-se
deputado Célio Borja, "um dos efeitos iam aos objetivos maiores do conjunto,
dessa eleição de novembro foi ter conso- ensejando afirmações mais positivas do
lidado o sistema partiddrio", Na sua opi- partido contrário, Que o partido único é

_ niQo, não hasia, logo depois de anuncia- uma contrafacção, creio estar evidencia
dos. os resultados, "íqualquer possibíli- do, com clareza meridiana. E, pois, nem
dade de sobrevivência para um terceiro vejo'm>�lffiP,"Jfi!.'ám.àk,jl?{/jzdéinif�'f.J�união

. partido". E sua criação "além de diluir: . nacional, se ;.é certa-que; unicamente
as responsabilidades partidárias, 'Viria ré>' através"do jogo democrático leal entre
tardar o processo de rotatividade pr.e(en-. os ,',partido» . pode a própria democraia
dido pela Oposição': brotar e fortalecer-se". ,

Borja admitia, portanto, a rotativida- Sábias palavras, não carecem de atua-
de dó, poder, tese 'que a extinção dos .liz(JçÍio: .

'

:
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. p�r" a Prefeitura

o candidato

além de vigoroso espírito de Causa da integração político
ínícíatíva e realização, o sen- .admínístratíva de Santa Ca
so de ampla e objetiva orien-. . tarína, sob a gestão governa
tação para o seu desenvolvi- mental que se inicia.

rnento integral. O Município
.

Em abono dos mereci- .

da Capital não é"já agora, mentos do homem público
uma comuna cujas exígên-. indicado para governar o

das se afiram só na esponta- Município de Florianópolis
neidade de expansão demo- militam os seus notáveis ser

grãflca, econômica e social, viços já prestados corno par
mas se dilatam extraordina- lamentar e como administra
riamente na própria renova- dor dos negócios públicos
ção da fisionomia urbana de do Estado e da Munícipali
Florianópolis, reclamando dade.
.novo ritmo' administrativo, Levado à Câmara Fede-
dentro de \im planejamento ra1 pelo pronunciamento do

. especial, elaborado realistí- eleitorado da Arena catari-
camente.. m;nse, não desmentiu ahon-

É certo que o Deputado rosa expectativa de seus co-

Dib Cherem não ignota, ati-
.

estaduanOs e correligioná-
teso considera maduramente rios político� - e se firmou,
essas circunstâncias, mercê naqueiâ Casa do Congresso
das quais o exercício da Pre- Nacional, entrl'l os mais ca

feitura: deixou de ser, ,evi� pazes illtérpretes das aspira
dentemente, uma simples ções da gente catarini'lOse. E
improvi�ação de pl'oVidên- por onde quer haja passado,
cias, sob soliCitações de na- c om responsabilidades pú
turais é eventuais problemas blicas, o seu procedimento
de crescimento. Ademais, não destoou, do pensamento
compreendamos quanto se daqueles que lhe delegavam

.�

pedirá,'-�m ternlOS de .coope- amplas incumbêneias repre
ração permanente e :ativa, da ·sentativas ou administrati
Prefeitura ao esforço do Go
verno do Estad.o, este por
sua vez interessado em que
se mantenha ao nível do

progresso de todo o Estádo
a situação de prosperidades

.
da Capital. Assitn, não se di
rá que venha a ser tarefa
amena a de quem, a,ssuinin�
do o governo municipal, te
nha de guardar a própria
dignidade que a confiança
do Chefe do Executivo do
Estado, expressa na nomea

ção'clistinguiu, face à grande

vaso

Agora, quando o seu no

me é submetido pelo Gover
nador à aprovação do Legis
lativo como candida/o à Pre
feitura Municipal de Floria- ..

nópolis, >lão há quem possa
recusar-se ao" apoio. dev,ido,
não só aQ alto critério prefe
rencial da indicação, mas

também ao coestaduano cu

ja carreira política já se con

sagra; dessa maneira, ao re

conhecimento geral de seus

concidadãos.

DESAFIO
A 'propósito de denúncias oposícío

nistas, veiculadas pela. imprensa gaúcha,
segundo as quais o Governador Antônio.
Carlos Konder Reis estaria "diariamente
despedindo gente que não se filia a Are
na" e implantando um regime de "terro
rismo ; funcional", o Secretárie da Casa
Civil, Sr;Paulo da Costa Ramos, desafiou
o MDB a provar "uma única e escassa

dispensa de funcionário público pelas ra
zões apontadas".

-Funcionário públicó, pertença .a

Arena ou ào MDB, estando no exercício
de suas funções, i1ão será molestado de
.forma alguma. O� únicos funcionários a

deixar seu posto nesta fase' de implan.ta
ção do .novo governo foram os Qcupantes
de cargos em comissão, e portanto, are
nistas da confiança 40s seus respectivos
chefes.

I

\

A indicação do De puta
do Dib Cherem pelo Gover
nador Antônio Carlos Kon
der Reis' para o cargo de
Prefeito de Florianópolis re
caiu, sem dúvida, num dos
mais ilustres e dinâmicos ho
mens públicos da atualidade
política do Estado.

Vindo duma atividade

representativa que serviu de

éxalçar-lhe, em plano nacio
nal, o valor mental e a capa- .

cidade de trabalho, a serviço
duma consciência pública

· bem esclarecida e atuante, o
nobre arenista que mereceu

o apoio do Chefe do Execu
tivo dei Estado não é um

-

desconhecedor dos proble
rriás cuja solução haverá de

·

constituir preo,<upações es-.
senciais do futuro Prefeito
da Capital.

'

O Depu tado Dib� Che
rem, que iniciOu sua já fe-.
cunda carreira política por.
um' mandato de Vereador,
brilhantemente cumprido,
teve oportunidade de. de-

· monstrar . a própria'visão das
necessidades do Município,
'que, aliás, já' adffili:ústrou
coJtIl absoluta lisura a clarivi
dência.'

Pode-se, pois afirmar
que, dados esses anteceden
tes de mérito, a escolha feita
pelo Governador Antônio
Carlos Konder Reis teria si
do exatamente inspirada,
não' apenas na confiança
pessoal que vota ao candida
to, senão também no prestí
gio que o Deputado Dib.
Cherem desfru ta na opinião
pública.

Florianópolis está em

crescimento acelerado, exi-.

gin� de sua adrÍtinistração, Gustavo Néves

,-_ ... _-_ ...._----------------------------'-----'----------------------------------------------'------_._---------------
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Kíssinger chega ao
Brasil nodia 25

o secretário de Estado
norte americano, Henry Kís
sínger, iniciará, na próxima
quarta-feira, dia 23, sua via
gem pelo Brasil, Verezuela e

Argentina, onde manterá en

contros com os, presidentes,
desses países, a fim de dís- ,

cutir os principais proble
mas que afetam o hemisfé
rio. Além disso, o encontro
de' Kissinger com o presiden
te Geisel, no dia 26, 'inclui a
discussão sobre a normaliza

çãoda situação cubana.

'partido das advertências for
muladas por diversos ambai
xadores latino-americanos
em Washington, os quais te

riam afirmado' que o cance

lamento' total dessas visitas

simples de votos (equivalen
te a 12 países-membros),
p.ossam ser derrotadas as

,

sanções impostas em 1964
ao regime cubano, presidido
pelo primeiro-ministro Fídel

repercutiria seriamente' .no Castro.
hemisfério. PROGRAMA

Os detalhes sobre a via-
Pata os observadores, os geni que Kissinger realizará

assuntos que serão tratados pelos três países da América
no .Brasil , Venezuela e Latina ainda não foram for
Arg e rtína, servirão como necidos, Acredita-se, contu
preparativos para a assem- do, que em linhas gerais se
bléia geral da Organização rão os seguintes: quinta
P.0S Est ados Americanos -feira, ,dia '23, chegada a

(OEA), que se reunirá em' Buenos Aires, durante atar.
Washington, a partir de 8 de

'

de;' sexta-feira, dia 24, reu

maio. De fato, até o mo- niões com a presidente Isa
mento, tendo em vista a rea- 'bel Peron e outros dirigentes
lização dessa assembléia, foi argentinos; sábado, dia 25,
estudada urna iniciatíva que saída de Buenos Aires e via
visá modífícar O' Pacto do -gem para Brasília; domingo,
Rio de Janeiro, a fim de dia 26 entrevistas com o

que� através de lima maioria presidente Ernesto Geisel e

Por outro lado, o Depar
tamento de Estado norte
-americano afirmou que Kís
singer ainda estava preocu
pado com a idéia de deixar
Washington, exatamente

quando a guerra do Vietnam
atinge seu ponto mais críti
co. Porém, sua decisão teria

,

'<,
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INSI'ITUTO EUVALDO LODI
,

,
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NúCLEO REGIONAL DE SANTA CATARINA

"

�

CURSO, DE
,'ORÇAMENTO ,- PROGRAMA

- Destinado a 'profissionais que exerçam funções financeiras;
dirigentes e executivos de empresas'.
'OBJETIVOS:

� . ,

Oferecer uma metodologia racional de entendimento e utili-

zação' do Orçamento-Programa, com um eficiente instrumento
de planejamento e controle financeiro.
PROFESSOR: Dr. Guido José Warket'l,.
LOCAL DE REALIZAÇÃO: Centro de Treinamento da

Acaresc, em Itac�fob('
LOCAl:. DE INSCRiÇÃO: lnstltuto Euvaldo Lodi. Rua Frei
Caneca, 144. Fones: - 3710 e 4363 - FPOLlS.
DATA 19 de abril de 1975.

HORARIO: das 8:00 às 11 :45; das44:00 às 18:00 horas.

PCTE
PRO,GRAMA CATAR�NSE DE TREINAMENTO DE EXECUTIVOS
CONVENIO: MlNIPLAN (PNTE)-IEUSC-UFSC-UOESC-IBl'GESC-SESC-COTESC-CASAN-CELESC

'., "!.�\·\�Si". \ :;._;' .;i� ,tt�':�,i, �()� ,��, i;J},":'(\.',

-"ESTADO DE :SANTA"CATAIINk 1:""" ,,",;� ,',"1 '�"! wC

SECRÉTARIA '

DOS TRANSPORTES
�

E OBRAS, ,

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE; RODAGEM DA SECRETARIA DOS TRANS-

_ PORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aós interessados que se achà aberto
Edital de Concorrência no. 6/75 para execução de' terraplenagem, obras de arte correntes e

serviços cornplementares.rtudopelo regime de empreitada por preço unitário, correspondente
ao trecho da SC-446 entre' Criciúma e Orleãesnuma extensão aproximada de 41,00 Km, com
prazo de entrega das propostas até ãs 16,00 horas. do dia 12 de maio de 1975, no Protocolo
Geral do DE'RSC., Ediflcio das Diretorias em Florianópolis. I

Cópia do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na Sede do DERSC., no
endereço acima citado.

DERSC.,'êm Florianópolis, 11 de abril de 1975
.

Erig,. Civif Antonio Carlos Werner
'

Diretor Geral do DE RSC.

.
,

DERSC" em Floria!l6polis, 11 de abril de 1975.
__ Eng. Civil Antônio CarlosWerner

Diretor Geral do DERSC.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO

..
DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE' RODAGEM DA SECRETARIA DOS TRANS

PORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunicaaos interessados que se acha aberto
Edital de concorrência no, 7175 para execução de terraplenagem, obras de arte correntes e

serviços complementares, tudo pelo regime de empreitada por preço unltárlo, correspondente
ao trecho da SC4B8 entre Gravatal e Orleães numa extensão aproximada de 37,00 Km, com
prazo de entregil das propostas até ãs 15,00 horas do dia 15 de maio de 1975, rio Protocolo
Geral do DE RSC., Edifrcio das Diretorias em Florianópolis.

Cópia 'do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na Sede de DERSC., no'
endereço acima citado.

�I

Tendo. em vista a próxima conclusão de suas instalações e inaugura
ção a 29 de1maio próximo vindóuro, a DIRETORIA DO LAGOA IATE
CLUBE, está recebendo propostas dos in�ere::sados no arrendamento do
seu Restaurante, Bar e Lanchonete.

Os interessados deverão ap�esentar à Secretaria do Clube, à rua

DEODORO, no. 11, nesta capital, proposta de arrendamento contendo,
entre outras informações:

. a) experiência anterior;
b) patrimônio,dispotlível;
c) referências bancárias ,e comer:ciais ..

Florianópol,is, 11 de abril de 1975.
ALFRE-D HEILMANN

ADMINIST - .. LlC

/

, "I RESTAURANTE
ARRENDATÁRIO

outros representantes do go
vemo brasileiro; segunda
-feira, dia 27, viagem para
Caracas, conferências com o

presidente Carlos Andrés
Perez e representantes do

, .

governo. .

LÉI DO COMf:RCIO
Dos países que, fazem

parte do pacto, sete já men

têm relações diplomáticas'
..

r

'com havana: Peru, México,
Panama, Trinidad Tobago,
Colômbia, Veneuzela e

Argentina. Além desses,
outros cinco (Equador,'
Honíuras, Costa Rica, Sal
vador, e República Domini

cana) manifestaram sua dis

posição em reatar as rela

ções' com Cuba, durante
.: a

realização da última assem

bléia da OEA,.em Quito em

outubro do ano passado.
Dos assuntos que fazem,

parte da agenda da próxima
.assembléia da OEA, está in
cluída a discussão do condi
cionamento das -tarifas al

fandegárias preferenciais,
que serão oferecidas à re

gião, é o problema da suces-
'

são da secretaria geral da
OEA, cargo atualmente ocu

pado por Galo Plaza.

Na Argentina, provavel
mente será discutida a can

didatura de seu embaixador
nos Estados Unidos, Alejan
dro Orfilla, para o cargo.

.

Um grupo de 10 repre
sentantes, facilitou a missão
de Kissinger, em torno da
exclusão do Equador, bem
como da Venezuela, no sis
tema de preferências, ao ín-.
troduzir, na câmara dos re

presentantes, uma emenda'
na nova lei do comércio

exterior, que permite ao

presidente dos Estados Uni
dos, liberdade para julgar se

corresponde ao Interesse na

cianal, a exclusão dessas
preferências a alguns mem

bros da Opep.

Minas inicia amanhã
,

as solenidades da

Semana

de Tiradentes
Belo Horizonte - Serão iniciadas amanhã, em Mirias, as solenida

des comemorativas da Semana da Inconfidência; que incluem distri
, buição da medalha a 91 personalidades, entre elas 13 ministros de

Estado; polfticos, jornalistas, técnicos, empresários; militares e cida
dãos comuns, Um deles já falecido.

As sOle�idades, que terão inicio ls 9h30m., amanhã, na cidade de

Tiradentes, de onde partirá o Fogo Simbólico da Inconfidência, con
duzido poratletas militares, serão encerradas no dia 21, � lOh30m.,
em Ouro Preto, com a presença do ministro da JustiçaArmando
Falcão, convidado para orador oficial.

O Fogo Símbôlico, que partirá de Tiradentes, será conduzido até
as cidades de São João dei Rei, Barbacena, Ressaquinha, Carandaí,
Cristiano Otoni e Conselheiro Lafaiete, onde pernoitará.

A seguir, o Fogo será levado p�b Congonhas, Itabirito - onde

pernoitará, sob guarda de honra - e depois para Belo Horizonte,
onde chegará as 16 horas do dia 20, escoltado pelos Dragões da
Inconfidência,

, Da capital partirão diversas tochas para o interior do Estado,
conduzidas por representantes de unidades rriilitares. O Fogo Simbó
lico pernoitará em Belo Horizonte e, na manhã do dia 21, seguirá
para Ouro, Preto, onde serão distribuídas as medalhas da Inconfidên
cia, nos graus d� Grande Medalha, Medalha de Honra e Irts{gn,ia.

Juristas internacionais
"

,
.

reunem-se

amanhã em·PA'·
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Rangel Reis abre
/ \ .......

as comemoraçoes
� ,

da Semana do Indio
Bras (lia - Ao ,inaugurar

uma exposição sobre o Par

que do Xirgu, abrindo as

comemorações da Semana
do Indío, o ministro do In
terior, Rangel Reis, re i te
rou o propósito do governo
de .modífícar o estatuto do

'"

índio, com o propósito de

simplificar o processo de

emancipação legal do indf

g-etIa.
O ministro afirmou que

diversas comunidades indí
genas em adiantado proces-

'

so de integração, precisam
sair da tutela oficial (da
Furai) para 'prosseguir -em
seu desenvolvimento. Frisou
também á necessidade de

implementação de "projetos
econômicos" que visem a

melhoria no padrão de vida
d aquelas comunidades .

RONDON
Por outro lado, um escla

recimento sobre a nova es

trutura do Projeto Rondon,
planos de atuação até 1979
e as modificações havidas na
sua nova metologia, 'são te
más previstos para serem

apresentados nos dias 25, 26
e 27 deste mês, -durante o

VI Simpósio de participan
tes de operações do Projeto

'

, Ramon, a ser realizado pela
Coordenação do Estado do
Rio, na Escola de Serviço
Público da Guanabara.

O Simpósio contará com

a ,participação de cerca de
800 universitários, segundo
estimativas do coordenador
regional da Centro Leste do

Projeto Ramon, professor
Elias Amim Filho. As inseri

ções estarão abertas até o

próximo dia 22, na Rua das
,

I.

Pahneiras, 55, emBotafogo,
Rio de Janeiro, e na rua Pe
Feira da Silva, 50, emNite
rôi, O objetivo principal é

proporcionar melhores con

dições para atuações futu
ras.

O Simpósio será. aberto
no dia 2?, pelo professai
�im Filho, havendo em'

seguida urna apresentação
do que será a Operação XVI
do Projeto Rondon pelo co

ordenador geral do PR, Sr.
Neljanir da Silva Guimarães. '

No mesmo dia, às 20hlSm.,
o assunto/em discussão será
sobre operação/fusão e às
21, horas, sobre o Mobral.
No dia seguinte as comissões

'

se, reunirão para estudos e

no encerramento, dia 27,
serão apresentadas as con-

Porto Alegre - Com o objetivo de criar uma legislação ínternacio
mi para que todos os países tenham acesso ao mar será iniciada,
amanhã, em Porto Alegre"a la. Reunião da Comissão Internacional
Permanente de Juristas para estudos do, status.dos pafses sem Iitoral
marítimo, reunindo 'representantes do ';Peru, Bolfvía, Argentina, Uru
guai, Paraguai, e de vários Estados brasileiros.
No encontro, também serão debatidas situações específicas, como

a da Bolívia que depende do Peru e Chile para uma saisapara o mar,
visando a formulação de soluções jurídicas que' permitam futuros
acordos entre aqueles países.

'

!

A sessão solene de abertura da reunião será realizada, amanhã �
noite, no Palácio Farroupilha, com pronunciamentos do presidente
da Academia "Interamericana de Direito Internacional, Haroldo

.

Valladão, do Rio de Janeiro, e Eloar Guazelli, presidente do Instítu
to dos Advogados do Rio Grande do Sul, entidade promotora da

, iniciativa.
A comissão internacional permanente de jurísjas é presidida por

Betty Borges Fortes, idealizadofã da legislação sobre as 200 milhas
marítimas. Virão representantes do Peru, Andres Aramburu Mecha
ca, da Argentina, Juan Carlos Puíg, do Uruguai, Manoel Adolfo Viei
ra, da Bolfvia, Manoel Herrera, e Paraguai, Mario Lopez Escobar;
Paralelamente 1 reunião da comissão internacíonal, será realizado'
um curso sobre direito do mar, pelos srs. Juan Carlos Puig, da Argen-
tina, e 'Mário-Lopez Escobar, do Paraguai.

.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE' RODAGEM

o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE R,ODAGEM DA SECRETARIA DOS TRANS
PORTES E, OBRAS DE SANTA CATARINA (DERSC), comunida eos interessados que se acha
aberta TOMADA DE PREÇOS - EdiTAL No, 09/75, para a execuçãode 4'(quatro) superestru
turas de pontes em concreto armado sobre os Rios leão, Blimito; Água Branca e caenoetra,
situadas naJurisdiçâo da Residência de Araranguá.

O prazo para a entrega das prepostas estã fixado �té 'às 16,00 horas do dia 12 de maie do

corrente', podendo o Edital e' esclar cimentos serem obtidos na Sede do DERSC, ã Rua

Tenente Silveira, Ediffcio das Diretorias, 70. andar em Florianópolis.
DERSC., em Florianópolis, 11 de abril de 1975.

Eng. ci-u Antônio Carlos Werner
Diretor Geral do DE RSC.

AVISO

SECRETARIA DA AGRICULJURÀ

.

TOMADA ,DE PREÇOS N º 2/75
-: AVISO

.
A Comissão de Licitações e Compras da Secretária da Agricultura; toma púbiico

para conhecimento dos interessados, que receberã propostas de firmas habiiitadas, .

nos termos do Decreto GE"15-12-69/8'755, até às 13 horas do dia 28 de abril de
1975, para farnecimento, de hum miihãu (1.000.000) de envelopes de sementes
hortaliças (olerrcolas), conforme discfiminação e de acorda com o.Edit'al no. 2/75.

O Edital encontra-se afixado na Secretatia da Agricultura, .no Edifrcio das Secra- ,

tarias, 40; andar, à rua Tenente Silveira no. 1, Florian6polis, onde serão prestados
os esclarecimentos necessários aos interessados e fornecidó uma c6pia.

, Florian6polis, 11 de abril de 1975.
IItonSimas

Chefe do Serviço de Material

li FU.NDAÇÃO ED.UCACIONAL DE SANTACATÂRiNA-FESC .

UNIVERSIDADE'PARA'O DESI;NVOLVIMENTO DO ESTADO
,DE SANTA CATARlNA-UDESC
REITORIA

\,_

A Universidade para o Desenvolvimentó do Estado de Santa Catari'na torna

público, para conhecimento dos interessados, que se. acha aberta, na Reitoria, à Av.
Rio Branco, 164, na cidade de Florianópolis, até as 14:00 horas do dia 12 de maio
do corrente ano, concorrência para alienàção de um autom6vel'Chevrolet Opala,
ano de falli'icaçãl:! 1972, motor no.'2J051Qii{1.

Os interessados poderão obter o Edital",no Departamento de Administfilção, à
aN. Rio Branco, 164, nesta Capital.

Florianópolis, 11 de abril de 1975
José Carlos da Silva
Diretor do D:A.

,CONCORREN'CIA

EDITAL N º 001/75

.Nogueíra pede maior'

empenho na RFF no Ceará
I

Fortaleza - O ministro
dos Transportes, general
Dirceu Nogueira, criticou se

veramente, ontem, em For

taleza, as diversas divisões
da Superintendência Regio
nal do Nordeste da- �ede
Ferroviária Federal, porque'
permitiram a redução de se

te por cento do total da car

ga transportada pelas ferro.
vias nordestinas, nos primei-,
ros meses dest� ano, em re-

,

lação a igual período do ano

PtllSsado.
'

.

O general Dirceu Neguei-
.

ra, que iniciou, ontem pelo
Ceará, uma viagem de inspe
ção e inauguFações de sua •

pasta em vários Estados do

Nordeste, r.euniu-se, no

auditório da segunda divisão
cearense, da Rede Ferroviá
ria Federal, ouvindo uma

exposipão de motivos do su

perintendente ,regional do
Nordeste, engenheiro Valdo
Sette.

Durante sua explanação,
o engenheiro Sette comuni
cou ao ministro dos TFans
portes que o movimento de
carga da divisão, nos primei
ros três meses deste ano, em

relação a igual período do
ano passado, havia' diminuí-

m�d�J�"em
e ... Waikiki

BOLOTA ' ALFRED DUDAlINA

Reis: preocupado com os índios.

elusões.
A Coordenação Regional

Centro Leste 'fará também

uma. avaliação da última i

�9P�n!ç�Ó' do PR, analisando,
'

princípalmente, o material
didático empregado, a eva

são (ias universitários (ra
zões e como evitá-la); crité
rios de seleção e a nova me

todologia do Projeto Ron
dono Para os participantes
da Coordenação Estadual do
Rio de Janeiro serão estuda
das questões relativas aos

medi camentos da CEME,
operações especiais, avalia
ção dos questionãríos, vali
dade do estágio remunerado
e operação arquivo.

do em 27 por cento. Essa
afirmação irritou o ministro

. que lheperguntou: "E o se

nhor 'cruzou os braços?
Acentuando em seguida que
"a nossa meta é fazer cres
cer o transporte ferroviário
até 32 por cento, e o senhor
me diz

.

que no Ceará esse

transporte caiu drasticamen
te. O senhor está satisfeito
com isso? A pergunta do
ministro ficou sem resposta.
O engenheiro disse apenas
qu� ',seria um absurdo, sé'
eu estivesse satisfeito".

Depois, o ministro Dir
eeu Nogueira tomou a pala
vra e disse que estava insatis
feito com os resultados que
lhe foram apresentados.
Mostrando-se irritado, eÍe
afirmou, dirigindo-se a mais
de 20 engenheiros ferroviá
rios presentes que "os se

nhores têm feito o maior-es

forço,f mas não no sentido
conveniente, porque se

assim fosse os resultados
obtidos teriam sido melho
res" .

- g preciso tocar na

medula do programa, que o

volume a ser transportado.
A nossa meta é crescer em

tonelaúm/quilometragem
mais 'de 26,9 por cento,
índice do ano passado. S.e o
Nordeste cresce a índices
até mais altos do que a mé-

, dia do Brasil como um todo,
como se explica que no se

tor ferroviário só tenha cres

cido, em 74, três por cen

to? 'Neste ano de 75, eu

quero, mais, muito mais.

í
\ I
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CMN co�f;rma estudos, para
no'vo prazo dé financiame"to
Fontes .governamentaís r

vos e usados, Sr. Manoel do
'

ABRAVE -, Otavio Vallejo,
confirmaram ontem, que Nascimento Rodrigues, a enviou no início de maio, ao
realmente esta semana, o única e�p�ran2a do setor na Ministro da Fazenda, Mário

, COJ1!eUto Monetário Nacío- comercialização de veículos Henrique Simonsen, um pe
nai deverá estudar a fixação usados, é o recente aumento dido especial no sentido de

,

do prazo de 36 meses para dos preços desses carros, que os preços dos carros se-
,

financiamentos para vendas "que talvez possa àfetar a jam aumentados, mensal
de carros zero quilômetro, demanda nesta área e possi- mente, de acordo com a evo

beneficiando a indústria na- bilitar um aumento, transi- luç ão do custo de vida,
cional. (tório, nas' vendas dos usa- "não como agora, cujos au-

O presidente do Sínííca- 'dos". mentos deixam todos sem

t o Nacional da Indústria ação".
Automobilística, Sr. Mário
Garnero, esteve em Brasília

, no último dià 8 de abril, tra
tando do assunto e levou as

autoridades as preocupações
da indústria, procurando
mostrar a necessidade de
elasticidade no prazo de fi
nanciamento de 2� para 36
meses.

Caem as vendas,

de carro usado
- A comercialização de

carros usados em São Paulo,
que chegou a ser urna das
atividades mais rentáveis dos
últimos anos, se encontra,
em crise, com a redução de

I
'

cerca de 80% da demanda,
Os pátios das revendedoras
legalizadas e as garagens
obscuras dos comerciantes
que operam no' câmbio ne

gro, estão inteiramente to
madas por veículo.s de todas
as.marcas.

, As perspectivas são ainda
piores, já que' a dilatação
dos prazos de financiamen

\ to, que o governo, deve di
vulgar esta semana, somente

atingirá o comércio' de veí
culos 'novos. Uma faixa con

siderável de compradores
em potencial, de, renda mé
dia e baixa, aguarda a oficia
lização do novo prazo de

((ompras para tentas adquirir
veículos zero quilômetros.

S egundo o gerente de
vendas de uma das maiores
revendedoras de carros no-

Mas, o empresário, res

ponsável por urna agência de
revendas da capital, perten
�ente a um dos maiores gru-

Otávio Vallejo disse ain
da que o setor considerou
positiva a possível decisão
do Conselho Monetário Na
cional em dilatar o prazode
compras dos carros novos,
"porque muita gente não te
ria condições de adquirir
veículos zero quilômetro e

pode fazê-lo agora, já que o

investimento com presta
ções passarão a 36 meses".

.Laudo de avaliação para
comprar casa pelo BNH

--iS�A Comissão de Ecõ�omia do Senado vai apreciar, esta semana,

"projeto de lei já aprovado na Câmara dos Deputados, estabelecendo
que, no processo de aquisição de moradia com financiamento do

BNH, deverá constar, <obrigatoriamente, laudo de avaliação do,
inióvel.

.Considerando que o BNH "não está aparelhado" para a emissão
do laudo, o projeto dá.esta Incumbência às prefeituras municipais,
que fixam o imposto predial calculado com base no valor do imóvel.

o ex-deputado Alfeu Gasparini (Arena-Sj'j., autor do projeto,
entende que nem' todos os adquirentes de imóvel possuem
conhecimen to s especializados que lhes . sirvam de defesa à
.eventualídade de um prejuízo, por má informação. "Em muitas

transações imobiliárias, o adquirente paga mais do que vale o imóvel"
considerando-se as peculiaridades da situação do mesmo e o material
de construção empregado".

O senador Wilson Campos (Arena-PE), que vai relatar o projeto
na comissão de economia;é favorável à medida. '

Café: fracassa tentativa
de estabilizar os preços
A tentativa do .Brasil, Colômbia, Costa do Marfim e Angola pala

estabilizar os preços mundiais do café, retendo O produto, fracassou
na reunião realizada à semana passada no Rio de Janeiró, 'disse
ontem a "Carta de-Vision".

"O preço do café está baixando, existe uma grande quantidade
, disponível no mercado e pela primeira vez desde 1966, a'produçâo
parece suplantar o consumo. Tais fatores, 'mais a falta' de acordo
entre os produtores, acabou com os sonhos de um cartel do café'
semelhante a OPEP (Organização, dos Países Exportadores de
Petróleo)", diz a publicação.

'

O Brasil,' acrescenta, tentou renegociar acordos bilaterais' com os
Estados Unidos, que haviam estabilizado os preços do café. Os
acordos expiraram em 1973, "devido as divergências entre o Brasil e

seu'principal comprador, os Estados Unidos." ,

'

,

Quando os acordos expiraram, os preços atingiam as nuvens,

devido, basicamente", a desaparição dos estoques no Brasil após duas
safras desastrosas, Em meados de ,1974, o café .brasileíro alcançou o

preço mais alto de todos os tempos, 80 centavos de dólar a libra

pesp colocada em Nova Iorque, diz a revista.
'

Recorda que, nessa época, 'os quatro principais produtores do
mundo - Brasil, Colômbia, Angola � Costa do Marfim - tentaram
formar o cartel, enquanto os produtores da América Central
procuravam fazer algo semelhante, tendo em vista o apoio financeiro
dá Venezuela. A base do plano consistia em não colocar no mercado
20 por cento daprodução,

Mas ressalta "Carta de Vision", "não levaram em consideração ...
que suas economias dependem em larga escoai das vendas (de café)
para obtençâe imediata de' divisas - e, portanto não poderiam
suportar indefinidamente (a retenção) - e que enquanto o petróleo
é uma .necessidade o mesmo não ocorre com o café, e quando o

preço subiu demais, os consumidores recorreram a substitutos".

pos do setor, 'e que opera
com cerca de 15 agências
em São Paulo" Rio, Brasília
e Belo Horizonte, afirma
que somente a extensão do
prazo de 36 meses para, os
carros usados é que poderá
'evitar um colapso nesse co

mércio.

- "Acho inclusive que é
nesse setor que deve receber
esses benefícios, como a

elasticidade do prazo de fi-

o vtce-presidente da
ABRAVE acrescentou que
não se compreendia porque
o,' carro usado podia usar o

benefício de 36 meses, já
que esse tipo de veículo não
oferece ao banqueiro ou ao,
agente fmanceiro, condições
seguras de bom ínvestímen-

A decisão de 'slmpllflcar sua empresa
não é um passo maior do' :que as pernas,

mnciamento, e ao contrário
do comércio dei carros no

vos, poder oferecer as taxas
.ainda mais baixas. Os econo
mistas dos órgãos governa
mentais não estão valorizan
do o nosso setor 'como me

rece. É preciso lembrar que
a comercialização de veícu
los usados pretende atender
uma demanda que é forma
da por consumidores de bai
xo nível econômico, incluí
dos na maior faixa da popu
lação brasileira."

to. "Uma pessoa que com

pra um carro usado 'não: po
de ficar sem levá-lo à oficina
por muito tempo e o serviço
de manutenção é muito ele
vado' .

O dirigente afirmou ain
da que o quadro de vendas
dos carros usados, que se en

contra, em sua.opíníão, em
declínio, há alguns meses,
"poderá receber uma inje
ção- de estímulos para sua

evolução e poderemos cons

tatar uma reformulação em

.todo o sistema, com incre
mento de compras.

r---------
lÁ BURROUGHS ELETRONICA

'Caixa Postal 1410
Rio de Janeiro, GB,

IQuero estar um passo à frente.
Mandem um Repre,$entante ,

Ide alto nivel falar oomigo sobre
08-700,
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Fitieis e Assistência Técnica em todo o Brasil

L
--;-_--,

ECIF EM FLORIANÓPOLIS - Av, Mauro Ramos, n.? 108

JOÃ,( Telefone: 4689
EM BLUMENAU - Rua Caetano Deeke, 'n." 20 - 6,0 andar
Telefone: 22-1865

t

Bonat�1 esteve reunido ontem com representantes das associações munictpais.

Governo vai devolver, 0,,5%··
do saldo de imposto retido

ze 'associações de rnunicí
pios do Estado. Tal determi
nação visa a atender as des

pesas provenientes do levan
tamento econômico realiza
do pelas associações muníeí
pais, sendo' necessária, para
sua concretízação.ia aprova
ção das Câmaras de Verea
dores, já que a devolução,

.

do saldo retido, fíxada em

0,5%, se destina a' uma enti
.

dade e não às próprias pre-
feituras.

.

Durante b encontro fo
ram debatidos ainda .à taxa

. rodoviária única" outras mo

dalidades de' levantamento
e(:Ol1ÔÍniCO e problemas rela
cionados, aos municípios
atingidos pelas enchentes
ocorridas no ano passado.

Anunciando que o Go
vernador Konder Reis auto
rizou a devolução do saldo
das' despesas administrativas
retidas pelos municípios, às.
.suas respectivas associações,
o Secretário Ivan Orestes
Bonátto, da Fazenda, presi
diu na manhã de, ontem a

reunião dos presidentes e se

cretários executivos das tre-

Indústrias gaúchas ajudam
a 'fazermotor aeronáutico

,

Ó Centro Técnico Aeros- cessário ao desenvolvimento 'ressa em fornecê-lo nas

pacial (São José dos Cam- dos projetos e ao controle quantidades necessárias,
pos) está interessado em in- de qualidade. Os componen- pois seria anti-econômico,
cluir indústrias gaúchas no 'tes produzidos no Estado se- levando em conta a sua es

seu programa de produção, riam empregados nos moto-. trutura comercial. A ''Pirati
de motores, aeronáuticos, res fabricados no país e até ni", sendo de economia mis

aproveitando' os aços espe- exportados, conforme os ta e em condições de operar
ciais da' siderúrgica "Aços planos da,"CTA".. .

. com lucro muito reduzido,
Finos Piratini", segundo ma- O encarregado de rela- poderia investir no mercado,
nifestou o engenheiro Wal- . ções públicas da ''Cientec'',.· , que só apresentará boa lu
ter dos Santos, do Departa- .Sr. Flávio Rocha, explicou o cratívídade a médio prazo",
mento de Projetos de Mo to- .. interesse da, "eTA" pelas in- esclareceu Flávio Rocha.

.

res do "CTA". dústrias gaúchas como de- Ainda esta semana, um
.

(O técnico visitou algumas corrente da proximidade .engenheíro da "Piratini" de
. indústrias gaúchas e a Usina com a "Aços Finos Pirati- 'Verá visitar as instalações' de
da "Aços Finos Piratini" em' ni". Esta e a "Aços Vilares" São José dos Campos. Estes
Charqueadas, além da fun- M' �ãb' Paulo são 'as únicas' contatos estão sendo classi
dação gaúcha de ciência e com capacidade 'de produzir. ficados como "informais" e

tecnologia (Cientec), que a matéria p�a necessária. � deverão ser consolidados
daria o suporte técnico ne- Mas a ''Vilares'' não se ínte- através de convênios.

MINISTÉRIO DA EOUCACÃO E CULTURA
Programa de Expansão'� Melho'r'ia do E�sino --: PREM'EN

,GER.ENCIADE SANTA CATARINA

ED,ITAL 02/75, - PREMEN
CAPAC'ITAÇAO DE RECURSOS HUMANOS

Rua: Felipe Scbmidt, 25 - Edifício Zahia � 20. andar -,Florianópolis - SC.
O PREMEN (Programa de Expansão e Melhoria do Ensino), em Convênio com 'a

CAPES, realizará no per(odo de janeiro e fevereiro de 1976 cursos de pós graduação
"lato sensu", a n'(vel de Aperfeiço�m'ento e/ou Especialização destinados a pessoal
docente ,e técnico das Secretarias de Educação, 'Faculdades de Educação e Escolas
eonstrutdas pelo PR,EMEN. As prováveis áreas a serem oferecidos cursos, em depeno,
dência da demanda são:

1:Avaliação dos Sistemas Educacionais ,

2. Administração de Programas e Projetos Educacionais
3. Programação, Avaliação e ExecLlção de Projetos

'

4. Economia da Educação
5. Supervisão do Ensino
6. Pesquisa EduCacional
7. Educação Especial
8. Documentação
Os cursos terão a duração mfníma de 180 horas (6 semanas), desenvolvidos em

Centros de F\ls-Graduação a serem designados de acordo'com as demandas regionais
evidenciadas e dimensionadas pelo número de inscrições.

Aos, participantes que se deslocarem �',1 sua cidade poderá ser oferecido Um
auxílio para pesagem e manutenção dura�le o pei'fodo de realização do curso,

,

Os pedidos de inscrição deverão s.ér feitos até dia 10 de 'maió na Gerência
Estadual do PREMEN, situada em Floriãnó"polis, Rua Felipe Schmidt, 25 - 30.
andar - Fone 4423:_ (22-1459), acompanhados da seguinte documentação:

1. Diplomá de' curso superior;'
.

I

I
'

,

2. Apresentação do órgão de origem, com a discfiminação das ativi,dades que
exerce e uma justificativa da conveniência de sua participação no eurso..

'

A execução do referido programa ficará a ,cargo da CAPES (Coordenação do
Aperfeiçoamento do Pessoal de Nevei Superior).

'

,

AntenorManoel Naspólini
" ,

PREMEN I SANTA CATARINA
'.

,II
II

TAPEÇARIA, ESTOFAGEM ,E CORTINAS

Empresa de grande porte, em São Paulo, está procurando elemento
altamente capacitado no ramo acima, para trabalhar nessà praça como

Representante Autônomo. Os interessados deverão 'enviar Curriculum
Vitae detalhado para'TAPEÇAR IA-SP - a/� deste jornal.

I I
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FLAMENGO x BANGU
Rio - Desfalcado de

Jaime e Doval, mas tendo
Luisinho. e Zico como sua

principal atração, o Flamen

go enfrentará o Bangu hoje
à noite em São Januário,

, ruma partida em que as

" duas equipes não' reúnem
. mais condições de conquis
I' tareOmFol primeiro'tum o.

amengo vem de um
",>-- '

I empate contra o Fluminen-

I se, num.a partida em que 1>0-
l deria ter. vencido se não fos-

'li ;<;e a má arbitragem de Arml-

do Cesar Coelho, que dei-

1- xou de dar dois pênaltis a

seu favor e anular um gol de

I Luisinho. Por outro lado, o
Bangu derrotou o São Cris-

tóvão no último domingo,
num jogo de muita violên

cia, mas que sua equipe teve

tranquilidade para chegar ao
final com o resultado de 2 a

L
· Os times estão assim es

calados: Flamengo - Canta

reli, Junior, Rondinelli, Luiz
Carlos e Rodrigues Neto; Li
minha e Geraldo; Paulinho,
Luizinho, Zico e .Edson.
Bangu - Luis Alberto, Ilrni
nho, Serjão, Luis Alberto e

Hamilton; Tomé e Chiqui
MO; Gilberto, Willian, Ro

gério e Lola,
GRENAL
Porto Alegre - Embora

tenham decidido recusar o

convite da CBD para repre
sentar o Brasil no Campeo
na to Sul-Americano, Grê

.

mio e Internacional resolve
ram acatar qualquer decisão
do Almirante Heleno Nunes,
que .amanhã receberá dois
emissários com a resposta
oficial dos clubes gaúchos.

Numa longa reunião rea

lizada na manhã de ontem,
ID estádio Beira Rio, com a

participação de todos os -di
retores. dos dois clubes, foi
elaborado o ofício-resposta
cujo conteúdo será di\�l��;.,
do apenas' hoje � noite; de-'
pois do encontro do vice

-presidente de relações do

Inter, Saulo Coelho, e do
ex -presidente do Grêmio,
Rudy Petry, com o presi
dente da CBD. Neste ofício,

J Grêmio e Internacional

expõem os motivos que os

obril?am a recusar o convite
- com especial ênfase para
o desentendimento com' o
presidente da Federação
Gaúcha, Rubens Hofmeister
- mas colocam-se ao dispor
da CBD para qualquer deci
são' que Heleno Nunes
tomar.

AUTOMOBH.JSMO
Modena (Itália) - O aus

tríaco Niki Lauda e o suíço
Clay Regazzoni disputarão
no próximo dia 27 o G�ande
Prêmio da Espanha ao vo

lante de Ferraris 312-T,
disse ontem um porta-voz
da fábrica italiana: Lauda
obteve domingo a primeira
vitória da temporada para
Ferrari, com um.,312�T, em
Silverstone, Inglaterra.

A equipe, de Frank wn.
lians, da Itália, apresentara
também dois carros na pro
va espanhola em Barcelona,
a quarta da temporada �áli
da pelo título ;mundial. Os
carros de Willians, com mo

tores Ford, serão pilotados
pelo italiano Arturo M�fzá
rio e o francês Jacques Le
fitte. Os italianos Le11a
Lombardi e Vitório Brarn
billa, correrão na mesma
prova com carros March.

,

Lella é a única mulher a -

Fischer renunciou ao

título de campeão mundial
de xadrez depois de ver exi

gências relativas a novas re

gras de jogo serem rejeitadas
pela Fide e pelos soviéticos.

Estes aceitaram apenas o

item que dizia declarai- cám
peão mundial o primeiro a

ganhar -10 partidas no' tor

neio entre Fischer e Karpov.
Mas rejeitaram uma outra de

competir no circuito mun
dial de Fórmula 1.

FISCHER NEGOCIA
Manila - O ex-campeão

mundial de Xadrez,.o norte

-americano. Bobby Fischer,
manifesto I} desejo de con

versar com p atual campeão,
o soviético Anatoly Karpov,
sobre um possível torneio
ertre ambos, informou on

tem Florêncio Campmanes,
presidente interinó da Fede

raçã o Internacional de
Xadrez.

Em telefonema da Cali

fórnia, Fischer informou ao

presidente da Federação�que
-quena !disC\ltJ� o 'll�sul1fo .s�h
..

_ ..... t. , _.,.� .' .� ... , '.- � ,J.

'ríamente com o. senhor. Kar-

-pov, .o enxadrista norte-

-americano, de 32 anos, res-

pondia assim a uma infor

mação de que Karpov o te

ria desafiado para um tor

neio, cujas regras seriam de-
, .

cididas apenas por ambos os

cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria EsportiVa
TESTE-No. 228 (Ratificação de resultado]

,'A CAIXA ECONÓMICA FEDERAL -:- CEF - Comunica que
não houve reclamação relativa ao resultado do Concurso-

Teste no. 228.
.

Àssim., na forma do que determina o artigo 16, da Norma
Geral dos Concursos de PrognÓsticos Esportivos, fica ratifi- .

cada, em caráter definitivo o resultado publicado no dia
· 01/04/75, cujo valor para cada aposta vencedora é de

Cr$ 193.394,42 (Cento e noventa e três mil, trezentos e no

venta e quatro cruzeiros e quarenta e dois centavos).
O pagamen to dos ganhadores será efetuado a partir do dia

15/04/75 à rljil Fúlvio Aducci, 1221.
.

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
·

15/Q4/75.
'

OBSERVAÇÕES:
Não haverá pagamento de-prémios em dias destinadas a

prestação de contas dos revendederes.

r 'F:AÇA HOJE SUAS' APOSTAS NA LOTERIA ESPOR:T'l.VA'
10 BEM MEU-fO'R SER APRESSADO E MILlON'Á'fIIO·''QO
_QUE P,ERDERACHANCE 'pOR ES"llÜECIMENTO.

.

'.

T'cer-�Caixé\ EcOnômica Federal

I Loteria Esportiva
,

Resultado provisório do Concurse-teste no. 230, apurado
em 14/04/75.

Total I íquide a ratear - Cr$ 18.534,270,84
12 apostas ganhadoras com � 3 pontos, cabendo a cada'

uma - Cr$ 1,544,522,57.
Discrirninaçâo de apostas ganhadoras por Estado:

. RiO' de Janeiro . . , . . . . , '.' , . , . . .. 1
Paraná . . . . . . . . . . . . . . . , . , .' . 2
Santa Catarina . . . . . . . . . . . .- , . . , . 1

.

Sâo Paulo 8
De acordo cem o artigo 17 da Norma Geral dos Cencurs�s

de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar

,reclamação de 10 dias, a contar de hoje, a qual deverá ser

apresentada à rua Fúlvio Aducei, 1221, 'até e dia 24/04/75.
Não serão aceitas reclamações por via postal.
O número de bil hete vencedor no estado de Santa Catari

na éo ssequinte :

COD,REV. No. CARTÃO
20-10014

.

520.334
OBSERVAÇÃO: Para recebimento dos prêmios, os ganhado
res dever-ão aguardar a ratificação ou rettfícaçâo deste resulta
do neste jornal

jogadores. "É um belo ges-
.

to, disse Fischer. Quero
manter urna 'séria. conversa
com ele. Porém não· desejo
cair em nenhum engano de

propaganda" .

Flamengo hoje contra o Bangu ..

'

37 anos. Altafini, conhecido sários mostravam-se impo-
ID Brasil por Mazzola, foi o tentes para reagir, a dois mi-

o

certro avante da seleção nutos do término das parti-
brasileira que ganhou a das. Na partida de '6 de

C�pa de 1958. N3!i duas abril, Altafiní marcou o gol
últimas rodadas, Altafini da vitória num dos mais dís
marcou outros gols qüe fo- putados compromissos com

ram considerados, e com o forte rival ao título,
justiça, como fundamentais

para a conquista do "scudet
to" já praticamente assegu
rado para seu clube,. o Ju

ventus. No emoéionante fi-. ' ponto chave que com toda
nal de campeonato, os dois certeza deverá encerrar' o

:
gols' 'de Altafini acrescenta- torneio a seu favor. Um mi

ram dois pontos vitais para
o Juventus, E em ambas as

ocaisões, o astuto brasileiro
marcou quando seus adver-

'Sorteio
da semi-fínal será

esta semana
Lima - O sorteio da etapa sernifmal da Taça :r.tbertado

res da América será realizado esta semana em uma reunião

em Saníago do Chile. Participarão representantes da Cone

deração Sul-Americana de Futebol, com sede em Lima, e os
delegados das seis equipes que participarão nessa etapa da
XVI Taça.

Os classificados são o Rosário Central, da Argentina,
ganhador do Grupo Um; Union Espanhola, do Chile, Grupo
Dois; Cruzeiro do Brasil, Três; Liga Deportiva Uriiversitária,
do Equador, Quatro; � Universitário de Deportes, do Peru,
do Grupo Circo, Os cinco clubes disputarão também com o

.

Independiente da Argentina, na condição deste de detentor
da Taça.

'

De acordo com o regulamento, existe a possibilidade de

um acordo prévio entre as entidades para formar dois gru
pos de três países cada um, mas no caso de não chegara uma
acordo será feito um sorteio que decidirá os integrantes de

cada série. No caso pr.esente, como há duas equipes argenti
nas, Independiente e Rosário Central, ambas estarão no

mesmo grupo. Assim sobram quatro equipes para formar os
grupos.

/

No caso do Unversítãrío de Deportes, seus dirigentes
tinham expressado o desejo de participar de uma série com

a Liga Deportiva Universitária e Union Espanhola, OI> três

representantes do Pacífico. Mas a última hora o Cruzeiro,
mo concordou em jogar com os argentinos, preferindo o

.

sorteio das equipes,
r

Do -ponte> de vista econômico, seria bom para o Cruzeiro

jogar contra os argentinos dev.ido a arrecadação. Mas no

aspecto esportivo,' seus dirigentes consideram que os dois

conjuntos do Rio da Prata são demasiado fortes e poderão
/

eliminá-lo no final ..Um critério semelhante poderia ser

adotado quanto as pretensões do Universitário. Pelo lado

econômico, jogar contra as equipes do Pacífico seria dife

rente que contra os argentinos, embora o público peruano
desse sua contribuição entusiástica. Pelo lado esportivo, os
adversários chilenos e equátorianos seriam mais fáceis de

serem superados pelo Universitário do que os argentinos e

Cruzeiro. Em geral, o aspecto econômico está de acordo

com o esporti:o. Para qualquer equipe que entre na final,
haverá uma grande oportunidade de arrecadações boas. São
duas partidas a mais. que devem-ser realizadas na etapa final
com a possibilidade de um terceiro jogo se houver igualdade ,

de pontos. Isto representa uma grande injeção monetária

para os cofres de qualquer entidade.

\.\

DOMINGOS

2as., 4a5_ e 6as .

exceto sábados e domingos

\
t sáb d' ..

exce o sa a os e .dcmtnqcs

que o norte-americano con

servaria o título se chegasse
a 'um empate com nove par
tidas. O Torneio Mundial
deveria começar em Manila,
em junho, Para isso, o gover
m filipino prometera uma

bolsa de cinco milhõ�s de
dólares (39 milhões de cru

zeiros) que 'seria dividido en

tre ambos osjogadores.
Nápoli. Na vigésima-sexta,
disputada ddn{'ingo, Altafini
voltou a dar ao Juventus o

DIARIO

FLORIAN

16,45 PORTO ALEGRE

ALTAFINl
Roma - Muitos torcedó

-res perguntam se o título de

campeão da Liga Italiana de
Futebol não deveria ser en

tregue apenas a um jogador,
o brasileiro Jo�é Altafini, de

nuto antes do término, mar
cou o empate de 1 a 1 con

tra o Cagliari, na capital da
Sardenha.

exceto domingos

Consulte seu agente de viagens

TRANS�I�BRASIL
�I� Pense em você

Pontualidade: a primeira obrigação de 'uma companhia aérea.
Cem e Jatâo você sempre tem a certeza de sair e chegar exatamente na hera marcada.

Porque nós achamos que ser pentual é a melhor maneira de mostrar todo o respeite que temes per vocft·

FAÇA HOJE SUAS APOSTAS NA LOTERIA ESPORTIVA.
É BEM MEi,.,HOR SER APRESSADO E MILIONÁRIO DO

QUE PERDER A CHANCE,POR ESQUECIMENTO.

/

'

..U
\

�Mtcfi;"i.DJ.!
.

...

feOoada
a·bordo.

Todas as quartas e sábados há feijoada a bordo dos latões da Transbrasil.
Com caipirinha, carnes, couve, laranja e um feijãozinho bem temperado.

Essa é Uma das muitas gentilezas que procuramos fazer para você.
. E um dos pequenos detalhes que fazem ser diferente voar Transbrasil.

Dentro de um latão você sentirá uma atmosfera extremamente 'agradável ti tranqüila
O comandante, a tripulação e em especial as Anfitriãs do Ar cercarão você de todo o carinho

. .

que alguém pode dar. .

Porque nós .gostarnos muito da profissão que escolhemos.
E você é a grande razão do nosso trabalho.

9,10
SÃO PAULO
RIO

DIARIO

CURITIBA.
SÃO PAULO
RIO
SALVADOR
RECIFE
FORTALEZA
SÃO t.uís
BELÉM
MANAUS
BRASíLIA
VITÓRIA
BELO HORIZONTE

12,50
exceto domingos
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vÁ ,AO CORUJÃO, na lagoa da Conceição,. Jante, ouça uma bo.a música ao vivo'com três\c�'rI;!ores"
.dan�e se quizer e assista, a partir do dia 18 atél 27� 'a estréia de JYMI PIPIOlI!.O.-UM SHqW DE HUMORIS�O.

)

Não esqueça de levar sua família.
,

'. I I .

A MElHOR COMIDA DA LAGOA PELO ME.NOR PREÇO DA ILHA.

AVAl
-

,-
-

----_
---

o clássico mostrou a Ãureo alguns defeitos importantes que ele quer corrigir.

,
"

Início, da Copa .t\..rízonafoí
transferido para dia 27

Encerram-se hoje as ins

crições para a Copa Arizona
de Esporte Amador, promo
ção do jornal O ESTADO e

Companhia Souza Cruz .
Indústria e Comércio, de
vendo as fichas serem entre,

gues na editaria de esportes
até às 20 horas. Após esta
data' não, será mais aceita

qualquer' 'inscrição, com a

tabela sendo elaborada com

qualquer número de agre
miações inscritas., '

As inscrições não serão

prorrogadas, mas pOF outro

lado, os clubes' da Grande

Florianópolis tem uma boa
notícia., Atendendo' suges
tões de vários times que ha
viam assumido anteriormen-

, te compromissos com excur

sões ao interior' do estado; e
agremiações que ainda não

,

se prepararam devidamente
para o desfile, 0S organiza
dores da Copa Arizona de
FutebolAmador resolveram

, transferir a data de abertura
do campeonato, para o dia
27 de abril (e não dia 20 co

mo estava marcada) ficando
o desfile de abertura para o

.

sábado anterior, dia 26, em
local já anteriormente divul
gado: o estádio Orlando

Scarpelli, I

C om a primeira etapa
(eliminatória) disputada no

dia 27 próximo (início dos

jogos), a Copa Arizona s�rá
desenvolvida ainda rios dis
4, 11, 18 e 25 de 1',llaio.
REUNIÃO

OS presidente ou repre
sentantes dos clubes inscri
tos ficam convocados para

uma. reunião juntamente
com os coordenadores do
campeonato, para O próxi
mo dia 22 de abril, tia quin
ta-feira, às 20 horas, no au-

,

ditório da Federação Catari
nense de Futebol; no Está-

. dio Adolfo Konder, quando
será apresentada a tabela
dos jogos, regulamento, lo
cais e. horários das partidas,'
relação das equipes partici
pantes, ordem de desfile ,e a

'

escala' de árbitros,sendo es

tes apontados pelo Departa
mento de Árbitros da Fede

ração, utilizando os juízes
.da Escola. de Árbitros, já
confirmado por Moraci
Gomes.

S olicitamos aos clubes
para na reunião, mencionar

o número exato de partici
'pantes, bem corno se apre
.sentarão carros alegóricos
(alguns clubes já confírma-.
ram, inclusive bandas) para
determinar o espaço aproxí-
'mado no Sc.arpelão. Alerta
mos ainda aos participantes,
sobre a importância de não
inscreverem atletas vincula
dos à Federação, ou mesmo

que tenham solicitado sua

reversão a amadores e cuja
.reversâo não tenha sido con

cedida pela CBD. Já chegou
ao nosso conhecimento que
,alguns clubes já estão em si

tuação irregular, podendo
ser eliminados do certame,
conforme determina o Arti
go' 24 dq régulamento da

Copa Arizona.

DE FUTEBOL AMADOR

I'

FIGUEIRENSE
.

---

.,.

Aureoquer
mu,daro
t·imemas,
nãQPode

Apesar de alguns problemas apresentados domingo no
,

clãssíco, Áureo não pretende fazer alterações, no time q'ije
.

joga amanhã à noite no Orlando Scarpelli, contra' a

Chapecoense. Isso ele aflrmou entem à tarde, enquanto
observava a movimentação de alguns jogadores que batiam
bola no gramado do Adolfo Konder: '.

,

., Não sei o que aconteceu com alguns jogadores, mas o
time não rendeu o de sempre. Ademir-e JaiCQ, por exemplo,
não- cumpriram as determinações táticas e não souberam
aproveitar os espaços criados no lado direito.

Apesar disso Áureo praticamente será obrigado a utilizar
a mesma equipe .pois tanto na lateral direta como na ponta,
não existem soluções. Souza só terá condições de jogo na

próxima semana e Paulo Roberto. e Sabará, reservas de
Ademir, ainda não renderam o que Aureo espera. '

,

Evidentemente Áureo não chega a fazer uma afírmatíva
, ' .

de que pretende fazer algumas mudanças no time, m�s
deixa isso subentendido quando fala nas dificuldades que
certos jogadores têm para' cumprir suas determinações
táticas. Para a lateral esquerda, por exemplo, o úníco'
jogador disponível é Orívaldo, que saiu do clássíco
machucado mo pé direito. Mas é bem provável que ele possa
jogar amanhã contra a Chapecoense. Se Orivaldo não tiver
condições, o técnico será obrigado � improvisar.

"

Outro detalhe lembrado por Aureo: ontem à tarde foi
sobre o esquema 'de treinamentos, ,ql:le a partir de hoje
sofrerá pequena diminuição, explicado assim pelo técnico:

-:: O plantel vem de quatro partidas disputadíssimas e

teremos a, quinta na quarta-feira. Por isso vou exigir um
pouco menos' dos jogadores, pois ainda temos muito

campeonato pela frente.
O BICHO

'

João Salum chegou no meio da tarde do Adolfo Konder,
quando Balduino, VÍldo, Danilo e Paulo Roberto estavam
terminando o treino recreativo. Os demais jogadores já
tinham passado pela revisão médica e preparavam-se para
sair do estádio. "I I '

No, entanto, alguém lembrou ao presidente do Avaí,
sobre o' prêmio pelo empate rio clássico, surgindo então I

uma pequena dúvida, de parte de João Salum, é claro, Ele
entrou no vestiário e foi logo consultar a tabela de prêmios.
Voltou ao gramado muito satisfeito, afumando que () bicho
seria de 125 cruzeiros, e não de 175 como afirmavam' al�ns
jogadores. "

.

(;
.

Salum lembrou também que o prêmio p
invencibilidade será pago somente após I

a partida do
próximo 'domingo, em itajaí. Tsto é, se o' Aval ganhar
amanhã da Chapecoense e domingo do Marcílío Dias:

- Eu não esqueço tão fácil assim. Olhem o papel
pregado na parede do vestiário e vocês vão ver que! o prêmio
pela invencibilidade alcançada na' 13a. partida, começou a

vigorar somente na terceira rodada. Portanto, o dinheiro vai
sair mesmo se o Avaí completar em Itajaí sua décima,
terceira partida invicto..'

. -

I, Lira foi
"

destaque)
no tenis

.em Blumenau.
No Campeonato Estadual

de Tênis de Campo, a pri
meira competição oficial do
calendário de 1976, disputa
do domingo nas quadras do
Bela Vista Tênis' Clube, em
Blumenau, o Lira 'Tênis Clu
be, de Florianópolis, a única
sociedade que ainda se preo
cupa com o esporte branco
na Capital, obteve duas ex

celentes vitórias, nas catego
rias infantis,

Na categoria de 9. a 13

anos" foram vencedores os

, tenistas Wilson Elias e Már
cio Evangelista e tia catego
ria 13 a 17 anos, Tânia Wan

derley obteve a primeira co

locação, demonstrando des
ta forma o bom trabalho de

renovação no tênis por que
passa o Lira Têms Clube.

.

O conhecido nadador,
campeão, dos Jogos abertos
em diversas provas, Edson
Ledoux, é o novo diretor de
e sportes do Lira, atuando
ainda como professor de na

tação. Formado em educa
ção física, Ledoux tem em .

pauta uma série de progra
mações internas para aquele
c lube em diversas modalída
des, cujo objetivo é devolver
ao Lira a sua dimensão den
tró do esporte catarinense,
no tênis, judô e na natação
principalmente, oI).de o no
vo técnico desponta como

um grande reforço para a so

ciedade presidida por Hamil
ton Ferrari.

\

,
'

, ., ..,":'

/

Os jogadores que não participaram d� clássico trabalharam com IberêRosa.

Renda
de.. para
atualizar
afolha

em seu estabelecimento: Além
disse, outro funcionária do clu-
be foi destacado para efetuar o
pagamento do pessoal que traba- '

lhou durante a realização do'
,

clássico" fato não comum no Fi- .

gueirense.
O estádio Orlando Scarpelli

dava a' impressão de ser transfor
niado em depósito de lixo na

tarde de ontem. O figueirense
joga quinta-feira â noite e prova
.velmente.hoje começará a opera
ção limpeza, não s9 fora, mas

também dentro do próprio gra
mado. Os torcedores também
não perdoaram o juiz Roldão
Borja no clássico. Alguns deles
quebraram todos os vidros de
Anna pequena janela dó vestiário
de .árbitro�. ,

Foi retardada mais uma vez

a apresentação do jogador Lico,
, O motivo desta vez não é mais
a doença que o afastou dos gra
mados poi: alguns meses,
mas o estado de sàúde
de sua mãe, na cidade de Imbí
tuba. Sem burocracia, a direto
ria aceitou a desculpa e permitiu
'seu aparecimento só após a reso
lução de seus problemas pes-
soais.

.

Sobre os amistosos contra'
Atlético de Nonoai e Ipírangade
Erexim, no Rio Grande do Sul,
nada está confirmado.

Os jogadores do Figueirense
se apresentar ontem à ,tarde para
revisão médica. No departamen
to médico nenhum problema se

i<lPresentou para dar trabalho ao

massagista Legra. Os atletas que,
não participaram do' clãssíco ti
veram trabalhos com Iberê Ro
sa. Os goleiros fizeram exercí
cios à parte. O primeiro coletivo

.

da' semana deverá ser realizado,
hoje, âs 14h30min, visando o

amistoso' de quinta-feira à noite
com o Esporte .Clube São José,
de Porto Alegre. Este clube dis-

.

putou a fase eliminatória de

Campeonato Gaúcho de Futebol
e foi um dos primeiros colo
cados na sua chave.

Um: tanto "desligados", co

mo fôsse decretado um feriado

para todos, os jogadores tinham
outros interesses acima das de-.

terminações do preparador ,Iberê
Rosa. Durante a física, por,
exemplo, esportivamente Iberê
entendeu a atitude dos jogado-
.fes. O mais importante aconte
ceu às 19 horas. A renda de do

mingo, embora um tanto desa

credÚad� em seu valor, porque
muitos garantem que foi muito
mais, deu trabalho ao supervisor
Cláudio Wagner, empenhado du
ramente no preenchimento das
folhas de pagamento. Na mesma
noite' de ontem, após e paga
mento, jogadores e dirigentes do
Figueirense seguiram para a lo
calidade de Campinas, onde um

çolaborador ,e s!ppatizllI!te_ do
tíme ofereceu uma churrãscada

,

'AAII tem competição Renaux: Marinho. fez
UJl1 t�eino ,e agradou,

Ipara esta seman1a
Brusque (Correspondente) - o quarto zagueiro Marinho,

23 anos, indicado por João Lima, treinador do América,
apareceu semana passada em' Brusque e apresentou-se aos

diretores do Carlos Re naux que, em princípio, pensaram err

dispensá-lo;
.

,

.

Mas, como o clube estava precisando de um jogador para
a posição, decidiram deixar Marinho participar do coletivo

apronto para o jogo de' domingo contra o' Palmeiras.
Marinho teve atuação destacada no time reserva, fazendo
com que os dirigentes do Carlos Renaux mudassem de idéia
e já no dia' seguinte fossem a Curitiba para buscar a

documentação do jogador.
Marinho 'pertence ao Coritiba, onde nunca teve chance

no time titular mas Iracy Martins, técnico do Carlos
Renaux, garante que muito cedo ele poderá ser escalado na
sua equipe:

�.'- Marinho conhece a posição. Notei isso na terceira bola
que pegou. Tem senso de marcação e cobertura, se antecipa
bem e tem categoria. Muito cedo será aproveitado no Carlos
Renaux.

O jogador disse que está fora de forma, pois há mes�s
não joga, mas, que durante os próximos coletivos conseguirá
recuperação: "quero mostrar meu futebol e sei que vou

agradar a torcida e dirigentes do Renaux".
I

A Associação Atlética Banco do Brasil organizou para os dias 1

19, 20 e 21 de abril, a VI JECA - Jornada Esportiva Catarinense de,
MBBs -, com disputas nas modalidades de futebol de salão,
voleibol, basquete, dominó, tênis de mesa, judô, tênis de campo,
natacâo, bolão e xadrez.

'

I,

Consta da programação na próxima sexta-feira, às 19h30ín. -

Congresso de abertura na sede da AABB, em Florianópolis; 20h3�,
- início dos jogos de futebol de salão; 22 horas, início das
'competições de voleibol; sábado, às 8 horas - reinício dos jogos de
voleibol; 8h30m, - início dos jogos de dominó, tênis de mesa, bolão
e xadrez; 9 horas - início dos jogos de tênis de campo; 13 horas -

início dos jogos de basquete; 19h30m. - reinício dos jogos de
futebol de salão; domingo - 8 horas, reinício dos jogos dê voleibol;
8h30m - reiníoío .dos jogos de dominó, xadrez, e início do judô;'9
horas - reinício do tênis de campoj'Iü 'horas - reinicio dos jogos de
basquete; 13 horas - reinício do, futebol de salão; l4h30m. -

reinfcio 40 tênis de mesa; 23 horas - reunião dançante nos salões do
Clube 6 de Janeiro. Na segunda-feira haverá uma churrascada de
confraternização nas dependências daAABB e às 15 horas será feita
a despedida das delegações.

.

,

Ma·rcílio: diretor. ficou
irritado eem o ,empate

Os locais dos jogos serão no ginásio da Secretaria da Educação,
com futebol de salão, voleibol e basquete; Clube 6 de Janeiro, no
Estreito, eom dominó, tênis de mesa e judô; Lira Tênis Clube, com
tênis de campo e natação; sede balneãria do Clube 12 de Agosto,
com bolão e xadrez no Clube de Xadrez de Florianópolis.

, Sesi realizou prova
estadual de eielisme Itajaí (Sucursal) - Alguns diretores' do Marcílio Dias

acharam muito bom o resultado de OxO diante do Juventus
'

Itajaí (Sucursal) - O Núcleo Regional do SESI de ftajaí realizou de Rio do Sul; tendo afumado que melhor não poderia ser,
no domingo a Prova Ciclística "Maria da Glória Machado", que pois O ataque esteve totalmente nulo. Disseram acreditar
contou com a partieípaçâo- de corredores de toda a região, tendo que. aos próximos compromissos o time acertará, já que,
sido percorrido um total de 35 km em 20 voltas. O itinerário

novos reforços serão contratados. Por sua vez 'o diretor de
cumprido na 'prova de domingo foi o seguinte: Avenida Marcos

futebol, Wilson Almeida não gOS:t0U do rendimento daKonder, rua João Bauer e rua. Rubens de Almeida, tendo sido

apresentado este resultado; 10. lugar: Jorge Doose, da CME de equipe, tendo ficado' bastante irritado depois do jogo,
Balneário Camboriú; 20. lugar: José Chaves, da firma Sociedade achando que o time tinha que ganhar de qualquer jeito.

,1>.,.'�,,�Industrial e Exportadora - �IEL -, de ltajaí; 30. lugar : Gilberto COM OCAXIAS G1".if.
Linhares, da CME do Balneário Camboriú; 40.1ugar: João Linhares, O técnico Gaúcho foi um dos que gostou do empate deda Construção Civil de Balneário Camboriú; e 50. lugar, Valmir,

donn·ngo. Lamentou 'que na-o ti'vesse J'oga(dores para lançarLinhares, da CME do Balneário Camboriú. Se gundo infonnou á
direÇão de esportes do Núcleo Regional do SESI de Ita.jaí, a no ataque, tendo conflrmado a opinião de' inúmeros
realização destas provas visa treinar os -nossos ciclistas para diretores, de que' 0 jogador Sérgio'Mafra, que cumpriu
competições de âmbito estadual e também os Jogos Abertos. Foi suspensão" fez falta ao time. O técnico está bastante'
confmnado para o próximo dia 10. de maio, a realização de uma

esperançoso num' resultado positivo diante do' Caxias,nova prova em homenagem ao "Dja do Trabalhador", já estando
abertas as inscrições aos interessados. Os'melliores clà�sificados nas amanhã em Joinville. Por sua vez o diretor Almir Truppel,
provas p r01ll0vidas pelo SESI recebem prêmios off;!recidos pela acha que um empate em Joinville traz sabor de vitória, e já
direção do órgão, '

prometeu até gratiflcação para os jogadores.
, \ '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sul quadruplicará
produção de carvão \

Tubarão (Sucursal) - O Sul do Estado deverá quadru
plicar sua produção de carvão dentro de cinco anos; com a

implantação de quatro lavadores em boca de .minas, A infor
mação foi prestada pelo engenheiro Gessi Rocha, diretor do
Lavador de Capivari, durante uma visita que sete vereadores
de Tubarão fizeram ao local mais rara apurar a veracidade
das 'informações que' admitiam a possibilidade de o Lavador
de Capivari tomar-se ocioso com o plano de aumento da ,

produção carbonífera.
Revelou o engenheiro Gessi Rocha que os quatro lavado

res exígírão um investimento de Cr$ 320 milhões, a ser

'financiado a longo prazo pelo Governo Federal.
- Todo � carvão explorado pela Companhia Próspera

S.A. continuará a ser beneficiado pelo Lavador de Capivari,
motivo pelo qual não tem fundamento a informação
precípítada, segundo a qual esta empresa se tomaria ociosa
com a execução de projetos de aumento da produção do,
mineral".

' '

Disse que a implantação de mais quatro lavadores na

região carbonífera é plano do Ministério das Minas e'
Energia, que está disposta a investir muitos recursos nesta

região visando capacitar as companhias para atender melhor
as exigênoias do processo de desenvolvimento econômico
do País.

O Lavador de Capivari deverá até 1978 benefícíar 270'
mil toneladas de carvão. A maior dificuldade enfrentada
.peloLavador de Capivari é a carência de água.

- Dez estudos realizados por esta empresa' não foram
suficientes para solucionar o problema. Oferecemos todo
nosso equipamento usado para o tratamento de água à
Casan que até agora nãó se decidiu. Mas, temos a esperança
de que o,problema seja resolvido logo".

'

8a Semana Sindical terá
presença de Geisel dia 10.

Joinville {Sucursal} - A 8a. Semana Sindical e. o 70.
Encontro Estadual de Trabalhadores,' programados pela
Secretaria da Promoção Social para realizarem-se em Join
ville, de 26 do corrente ii 10. de maio, já estão com sua'

programação elaborada, com a confirmaçâo das presenças
de 190 representantes de sindicatos de todo o Estado;
presidente Ernesto Geisel; ministro do Trabalho, Arnaldo
Prieto; governador Antônio Carlos Konder Reis; secretários
Vitor Fontana, da Agricultura e Salomão Ribas Júnior, da
Educação.
A realização do encontro tem por objetivo promover

, debates sobre problemas .síndícaís ' pelos trabalhadores, no
sentido de unífícar a política sindical em Santa Catarina,
realizar' palestras, e promover reivindicações do setor às
autoridades presentes.

Para estas solicitações, os representantes sindicais elabo
rarão' um memorial ao presidente Geisel, no qual estarão
contidos os seguintes ítens: criação em Santa Catarina de
uma Coordenadoria do Fundo de Garantia por Tempo de
Serviço; instituição de um salário-mínimo único para todo o

Estado: criação de outras juntas de conciliação e julgamento
em Joinville, Blumenau e Cricíúma; e novas juntas nos

municípios de Mafra, São Miguel D'Oeste, Joaçaba e Curiti-
banos.

'

PROGRAMAÇÃO
Embora com a possível alteração na programação, com o

acréscimo de estudos e palestras, já foram defínídas as

seguintes bases, devendo os trabalhos iniciarem-se, díaria
mente, às 8 horas e encerrarem-se às 18 horas:

.

Dia 26 - Abertura Geral, com o registro dos partici
pantes (8 às 18 horas) e sessão solene de instalação do

congresso, às 19 horas.
.

Dia 27 - 'Palestra do Secretário de Estado de São Paulo,
Cayo Pompeu de Toledo, sobre o tema "Conjuntura Sindi
calista Nacional". No mesmo dia, os secretários Vitor

Fontana, da Agricultura e Salomão Ribas Júnior, da Educa
ção, proferirão palestra sobre ''Preços Mínimos" e ''Mobral
e suas Implicações", respecticamente. Após as palestras,

,

serão efetuados trabalhos internos.
,

Dia 28 - Visita dos participantes do congresso a índús
trias de Joinville, seguindo-se trabalhos internos e debates
sobre assuntos ainda não determinados.

'

Dia 29 - Destinado a trabalhos internos e debates.
Dia 10. - Encerramento do conclave, com a presença do

presidente Ernesto Geisel ministro Arnaldo Prieto, �
Governador Antônio Carlos Konder Reis. Às 9 horas haverá
missa de Ação de Graças, na Catedral do Bispado; sessão
solene, de encerramento, às IOh3Om, quando o presidente
da República, o governador do Estado e, um representante
sindical proferirão discursos; e almoço de confratemízação,
às 12h3Om, na Liga da Sociedade Joinvilense.

' ,

Durante o encontro, está prevista a ida de secretários de

Estado, ainda não designados, a Joínville, a fím de
manterem contatos com presidentes de sindicatos, para,
discussão de problemas do setor. Além di�so, estão progra
madas palestras do ministro do Superior Tribunal do Traba
lho, Ari Campista, sobre o tema "Contratos Coletivos de '

Trabalho"; e do secretário geral do Ministério do Trabalho,
Carlos Alberto Chiarelli, sobre a "Reformulação da Sistemá
tica do Trabalho", com data ainda não confirmada.

Juntas de se passarão
para o Tribunal do PR

Tubarão' (Sucursal) - As
Juntas de Conciliação e Jul
gamento de Santa Catarina
passarão a funcionar sob a

jurisdição do Tribunal Re

gional do Trabalho que, bre
vemente, será instalado em

Curitiba. A informaçãopre�-
tada por fontes da Junta de

Conciliação e Julgamento de
Tubarão, causou desconten
tamento entre advogados
desta Cidade, que acham in-

viável essa transferência "em
face de estarmos já entrosa

dos com o Tribunal Regio
nal da 4a. Região de Porto

Alegre".

o advogado Pedro Antu
nes defende a tese de que
Santa, Catarina já reúne' con

dições para sediar um Tribu
nal do Trabalho e afirma
que "se o' Governo atendes
se . esta nossa necessidade

, não precisaríamos hoje estar

.'.'

dependendo de Porto Alegre - Já no Tribunal do Tra
e agora de Curitiba, onde balho sediado em Porto Ale

passarão a ser decididas em gre, em consequência do
2a. instância todas !IS ques- nosso entrosamento, os re

tões trabalhistas". sultados das sentenças de-
Segundo Pedro Antunes, moram o suficiente, não fu

a transferência das decisões gindo de nossas previsões. \

para o Tribunal do Trabalho Advogados de Tubarão,
que será implantado na. Ca-, estão dispostos a solicitar do

'pital paranaense, poderá c. Governo Estadual empenho
causar problemas para nós, junto ao Governo Federal
levando em conta a demora visando a instalação de urn

que ocorrerá nos trâmites tribunal regional do traba-
dos processos. lho em Santa Catarina.

Moritz: Cimenvale precisa.ser implantada.

,

O secretário' da Agricultura informou que já está ,

providenciando a importação de mais 199 cabeças de gado
de alta qualidade, provenientes da Argentina, acrescentando
que já foi determinado um levantamento das necessidades
do médio Vale, calculadas em aproximadamente 200

cabeças, "que somadas às 199, darão um total de quase 400
cabeças que entrarão na região leiteira". .

Continuando, disse o secretário que "este projeto-hã de
continuar, porque hoje Santa Catarina já tem urna produção
anual de 345 milhões de litros de leite, quantidade esta
'controlada através das indústrias. A ação deste projeto em

1974 possibilitou um aumento de 10 milhões de litros".
Finalizando, dirigiu a palavra aos pecuaristas;

alertando-os "para que façam com que estes animais se

reproduzam, através do serviço de inseminação artificial,
para que voltem a circular e, dentro em breve, não
tenhamos mais necessidade de importação de gado. da
América do Sul".

CésarMoritz aponta

.solução para 'crise
do' cimento em se·

,

Ao apresentar um memorial contendo diversas reivindi
cações ao Governo Antônio Carlos Konder Reis, durante a

.

audiência em Palácio, o Prefeito Cesar Moritz, de Brusque,
destacou a necessidade de o Governo do Estado contribuir
para a implantação definitiva da Cimenvale, como forma de
solucionar os problemas relacionados com a 'crise de
cimento no mercado de Santa Catarina.

Explicou Cesar Moritz que a Cimenvale captou incenti
vos fiscais para a sua implantação "e, por isso, precisa ser

instalada para corresponder a esse objetivo", ,

A implantação e asfaltamento da SC486, ligando
Brusque à BR-282 através de Itaja( e Vidal Ramos, foi
apontada pelo Prefeito Cesar Moritz como uma complemen
tação ao empreendimento da Cimenvale, "já que essa

rodovia viria se constituir num meio de escoamento da pro
dução, permitindo também o transporte dos produtos das
regiões do Píanalto e Oeste para o litoral". J

Outras reivindicações que constaram no memorial en!Te-
.gue ao Governador Konder Reis são: a) pavimentação da
rodovia ligando Brusque .a Gaspar; b) criação de um setor da
Ce lese em seu município; c) construção de uma ponte
ligando a área industrial de Brusque às rodovias de escoa

mento, em substituição a que .foí destruída pelá enchente e

d) construção de uma outra ponte no Bairro Santa Luzia,
.
em substituição a que também foi destruída pela enchente.

O Governador Antônio Carlos Konder Reis informou ao

Prefeito Cesar Moritz que os pedidos serão levados ao

conhecimento das respectivas Secretarias, a fim de serem

submetidos à análise..

Raça holandesa' vai
:aume�t�r produção

de leite no Estado

Hartmann trouxe da Alemanha a àrte de esculpir e� madeira
Blumenau (Sucursal) -

A primeira impressão que
se tem de Max Hartmann,

"ao se apertar a sua mão ruo

de' e calosa, é a de um ho
mem profundamente feliz
com a profissão que esco

lheu: escultor de madeira.
Aos 52 anos de idade,

dos quais os 11 primeiros
vividos na Alemanha Oci
dental, .Hartmann, depois
de ter produzido um mi
mero incontável de obras,
faz a sua primeira exposi
ção individual de real im-

portâncía, inaugurada no

Ultimo dia 11 na Casa do
Artista de Blumenau.

\

O escultor -. que tam
bém já foi colono, serrador
'e marceneiro e há pouco
mais de 3 anos dedicou-se
unicamente a sua arte - pa
rece acima de tudo um ho
mem .preocupado, essen

cialmente, com a bondade,
a paz, a beleza e confrater
nização dos homens: ''Eu
e stou certo de que rio
mundo existe muito mais
pessoas bondosas do que

o secretário da Agricultura, Vitor Fontana, presidiu no

último domingo, em São Bento do Sul, a entrega de 178

cabeças de gado leiteiro de raça holandesa importadas do

Uruguai aos pecuaristas dos municípios de Joinville (35
animais), Presidente Getúlio (50), Timbó (32), Rio do �ul

(45), e Florianópolis (iS) animais. Esta importação faz

parte do projeto de aumento e melhoria da produção
leiteira do Estado, transformando aquelas regiões em

.

importantes bacias leiteiras.
A importação do gado - incluído o transporte - custou

Cr$ 632.911,00. Os trabalhos de premunição custaram Cr$
466.888,00, totalizando um investimento de Cr$
1.099.800,00, com subsidiamento de Cr$ 240 mil, por
'parte dosEstado. O custo do animal é de Cr$ 5.840,00,
pagando o criador Cr$ 4,700,00 e o Governo do Estado
Cr$ 1.140,00.

PREMUNIÇÃO
O serviço de premunição do gado, iniciado em dezembro

de 1974, foi realizado' em São Bento do Sul, e consiste em

adaptar o animal ao clima da região e também na aplicação
de medicamentos Visando. a propiciar o equilíbrio entre a

doença e o protozoário, ficando o gado imunizado contra as

enfermidades mais comuns, que são a piroplasmose,
conhecida como tristeza bovina e anaplasmose, também
Chamada de amarelão.

MAIS IMPORTAÇÕES
Em seu discurso, o secretário Vitor Fontana agradeceu,

em nome do Governador Antonio Carlos Konder Reis, ao
prefeito de São Bento do, Sul, Osvaldo Ziperes, a

colaboração que o Projeto do Gado Leiteiro tem recebido

quanto ao trabalho de premunição do gado importado, e a
todos os técnicos do projeto pelo trabalho que
desenvolveram.

más".
,

Um dos seus temas cen
traís e sobre o qual gosta
de falar, são as flores:
"Com as flores eu estou vi
vendo. Receber uma flor,
muitas vezes satisfaz muito
mais do que receber as

chaves de automóvel". E,
_ na verdade, a paixão de
Hartmann pelos temas flo
rais é tão grande que se

fossem reunidas todás as

suas obras do genero elas,
dificilmente, caberiam em

dois caminhões, conforme

ele próprio garante,
Além disso, os motivos

religiosos, as faces huma
nas, as mulheres e os ani
mais, notadamente os' ca
valos, tem merecido a

maior atenção das obras
, deste homem simples e in
gênuo: "Omeu estilo pode
ser bruto e selvagem, mas
ele é próprio, não é copia
do de ninguém".

Com um atelier mono

tado na cidade, de Timbó é
um dos poucos artistas que
consegue viver (e bem) da

venda de suas obras. "Eu
nunca me senti tão feliz na'
vida", garante ele. E com

pleta: "Eu gosto do meu.
trâbalho porque ele me

preenche, ele não é uma

obrigação" .

'

Mas, na verdade, o seu'
trabalho lhe exige muito:
"Eu trabalho seguidamen
te. Às vezes uma obra me

ocupa por até, 3 semanas,
onde as únicas companhias
são um formão e um mar
tela para mddelar os ce-

dros e casqueiros. O pior
de tudo é que eu não .te
nho muita paciência!"

Ele esclarece que muita
gente já criticou o seu tra
balho, mas a sua atitude
'tem sido-a de ignorar estas
opiniões. Pelo contrário,
aos jovens que lhe procu·
ram ele dá todo apoio' e
colaboração e àqueles que
tem pretensões na escultu
ra ele dá um conselho su

cinto e elementar: "O im

portante é lidar com ama-
"

deira e meter pau!"

Ligação dos novos

telefones começa

hoje-em Itajaí
ltajaí (Sucursal) - A Telesc inaugura hoje em Itajaí a

primeira fase do p1ano diretor de telecomunicações de

Santa Catarina, com a ligação dos novos telefones. A infor
mação foi prestada pelo gerente local dá empresa, José
Pedro Leite, que revelou ter sido reduzido o número de
aparelhos vendidos neste município.

Sem saber o motivo que, prejudicou a venda dos
aparelhos, a Telesc informou que um total de 1.742 telefo
nes continuam à disposição dos interessados, e acrescentou
q ue os preços continuarão 'aumentando de três em três
meses.

.

Explicou que a demora na ligação dos novos aparelhos é
motivada pela falta de cabos para a conclusão da rede. Até
o próximo dia vinte - observa - estará em funcionamento a

Discagem Direta à Distância.
Dentro deste novo sistema de telecomunicação, estarão

em funcionamento 1.250 aparelhos, mas a Telesc pretende'
contar dentro em .breve cÓm quatro mil telefones em Itaiaí. ,

Joinville implanta novo

centro de' treinamento
Joinville - (Sucursal) - Com a presença do prefeito

.Pedro Ivo Figueiredo de Campos; do diretor. da Fundamas,
professor Osni Piske; e do diretor da Assessoria de
Planejamento Urbanístico da Prefeitura, arquiteto
Dagoberto Koehntopp, foi ínaugurado o novo Centro de
Treinamento �as Indústrias Têxteis de Joínvílle, cujas obras
se encontram em fase de conclusão.

Com 450 metros quadrados de área construída, em

terreno de 20 mil metros quadrados, o Centro de
Treinamento, de propriedade do Sindicato das Indústrias de

Fiação e Tecelagem de Joinville - Ceteje ,- funcionará no

prédio com a secretaria, recepção, biblioteca, cantina, salas
de aula e um salão para aulas práticas.

•

Até agora os investimentos feitos pelo Ceteje nesta

construção chegam a Cr$ /470 mil; e, embora ainda não

estejam concluídas, já existem planos de ampliação das
instalações em mais mil metros quadrados, sendo que o

projeto final do empreendimento prevê a utilização de 8 mil
metros quadrados de área. Desta forma, deverá se tornar o

Ceteje numa grande escola técnica, com a meta de atender
às necessidades de mão-de-obra'especializada para o setor
em todo o norte do Estado

. MISSA DE 7º DIA

FÉLIX· BARZAN
M ariazinha Filomeno Barzan, Roberto Filomeno

Barzan, Astéria Natel Barzan, e Suzana Natel Bârzan,
esposa, filho, nora' e neta de FtLlX BARZAN, aqrade-.
cem as manifestações de pezar pelo seu falecimento e

convidam parentes e amigos para a missa de 70. dia que
mandam celebrar na intenção de sua alma, hoje, às
18h15m. na Igreja do Hosãrio. \

"

"

JU IZ DE DI RE ITO
PROTÂSIO LEAL FILHO

JUIZO Da: DIREI TO DASEGUNDA
VARA CIVEL DA CAPITAL.

EDITAL DE CITAÇÃO
·COM PRAZO DE TRINTA

(30) DIAS,'
o Doutor PROTÃSIO LEAL FILHO. Juiz de

'Direito da 2a. Vara C (lIel da Comarca de Florianó
polis, Estado de Santa Catarina, na forma da lei,
etc....

'FAZ SABER aos que o presente edital virem, ou dele conhe
cimento tiverem que, por parte de ADMAR GONZAGA. foi
requerido em�ão de Usucapião, uma área de terras, situada
no lugar Rochao, na Lagoa da Conceição, com as especifica
ções seguintes: Lateral Leste, onde mede num primeiro lance,
114,OOmts partindo ap6s, em perpendicular para o sentido
leste. numa extensão de 9,20mts. quando volta a tomar a.

direção inicial (norte-sul) até os fundos, medindo neste lance

670,OOmts. com terras de Maria Francelina Teixeira e con
frontando com terras de Ambrósio João da Silveira Filho e

s/rnulher, Lateral oeste onde mede 681.00mts. confrontando
com terras do requerente e de A. Gonzaga S/A. Fundos, onde
mede 75,,10mts, em linha obliqua as duas laterais, com terras

de Marinha. Frente. com UI)1 total de 75,10mts:'. confrontar»
do: a) -_em 9,20mts. com terras de Ambr6sio João daSilvei·
ra Filho e s/mulher. acima qualificados, estendendo-se a se

guir até a estrada geral de Rio Tavares, confrontando com a

mesma, em linha obliqua, numa extensão de .29,OOmts. e� em

perpendicular com as' laterais por espaço 25,70mts. voltando
em seguida a confrontar com terras de Ambrósio João da
Silveira Filho e s/mulher numa 'extensão de 8.04mts. b) -

continuando. extrema em linha obligua num total de

43,OOmts. em perpendicular ,com as laterais em 32,16mts.,
confrontando com terras de Targino José Dias; lnácio Targi
no Dias; OHmpio José da Silveira Filho e s/mulher; Lourival
João Duarte e s/mulher; Nair Vieira Dias; Lucio L.Martins e

s/rnulher; João Ambrósio da Silveira e finalmente com terras
de I nâcio Ambrósio da Silveira e s/mulher, perfazendo um

total de 53.024,13m2.• tendo pelo MM. Juiz sido designado o

pr6ximo dia 27 de maio 18 14,30 horas para a justificação dp
posse. \ '

E, para que. chegue 'ao conhecimento de todos mandou
expedir o: presente edital que será afixado no local de costu
me e publicado na forma da lei. Dado e passado nesta cidade
de Florian6polis aos onze dias do mês de março do ano de'
mil novecentos e setenta e cinco. Eu. Jair Borba Escrivão o

subscrevo.
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Queda do avião já
tem processo para
investigar causas

I

As autoridades do 50.
Comando Aéreo Regional,
com sede em Poito Alegre,
já dispõem dos elementos
iriciais para formar o pro
cesso de "Investigação de
Acidente Aeronáutico", so

bre a queda de um avião re

gistrada ao final da tarde de
· sábado, no 'município de
São José, com o aparelho
PP-HNM que vitimou dois

pilotos do Aeroclube de
Santa Catarina. Cerca de dez
testemunhas _ a maioria pi
lotos e alunos _ já foram
ouvidas por oficiais do Es

quadrão de Buscas e Salva
mento da Base Aérea de

Florianópolis e os depoi
mentos encaminhados a Por-
to Alegre.

'

·

Neste segundo acidente
fatal ocorrido no Aeroclube
de Santa Catarina' _ o prí
meiro foi na década de 40,
durante urna festividade,'
quando um incauto popular
resolveu atravessar- a pista e

foi atingido por uma hélice
_ três ítens são considerados
prioritários para' se estabele
cer as causas da queda fatal:
falha mecânica, falha huma
_H e fatores meteorológicos:
PILOTO EXPERIENTE .

Segundo os peritos, a fa
lha humana é praticamente

urna tese remota e afastada,
tendo em vista a habilidade
do piloto Arno Carvalho', ve
terano e experimentado pi
loto civil com habilitação
para dirigir qualquer tipo de
aeronave, exceto os jatos. A
posição de seu corpo junto
aos destroços do avião indi
cam que ao puxar a manete

.até seu ponto máximo ele
tentava restabelecer a aero

rave em vôo. Amo Carvalho
,

também era examinador de
pilotos, reconhecido oficial
mente pela DAC _ Diretoria'
de' Aeronáutica Civil __ e

. tinha mais de dez anos de
atividades aeronáuticas.

Em se tratando de uma

máquina, cujas falhas po
dem acontecer em quaisquer
circunstâncias, a hipótese de
falha mecânica é admitida,
embora somente o laudo pe
ricial dos destroços possa in
dicar o real estado do' avião.
Sabe-se, contudo, que no

domingo anterior ao do aci

dente, ,o aparelho teve urn

problema com seu trem. de
pouso, cujo conserto foi fei
,to pelo próprio Arno Carva-
lho; Terminado o trabalho
de recuperação, no sábado,
Arrn com seu colega Frede
rick Gordin _ segundo os

registros _ levantou vôo às

Motorista atropela e;
se avade na Trindade

4lém de fazer sua vítima, o atropelante de trânsito agora
está fugindo. Em dois acidentes ocorridos domingo, que
fizeram duas vítimas, um dos motoristas afastou-se inconti
nenti do local, sem procurar sequer tomar conhecimento do

· estado em que deixou o ferido. Num atropelamento ocorri
do por volta das 20 horas de domingo, urn veículo desco- .

nhecido, que transitava pelo Jardim de Santa Mônica, na

Trindade, produziu ferimentos leves no menor Edson Naza
ro, de 15 anos, residente na rua Artõnío, Costa, naquele
bairro e, praticamente, sem reduzir a velocidade evadiu-se
do ponto do acidente. A vítima que ficou tombada, foi
socorrida por populares que a conduziram, com fratura na'

perna, ao Hospital de Caridade, onde foi medicada.
PRAÇA PEREIRA OLIVEIRA
Por volta das 18 horas de domingo, o Volkswagençe pla

cas AA4034, dirigido pelo seu proprietário Alcíoni José de
Souza, residente na rua Desembargador Nelson Nures, tra
fegava pela Praça Pereira Oliveira e atropelou a menorMaria
Terezinha Albino, de 11 anos. A menor é filha de Tomé'
Albino, residente na' rua Delminda Silveira, na Trindade,

·

sofreu ferimentos leves. A vítima, socorrida pelo motorista
atropelante foi conduzida ao Hospital Infantil, sendo medi
cada e liberada.

Polícia ainda procura
assassinos do motorista
Joinville(Sucursal) _ Apesar do final de semana não

apresentar nenhurn' caso de destaque na delegacia local,
afora os casos de rotina, como embriaguez e queixas de

brigas de casais, a polícia continua preocupada ainda com o

assassinato _ ocorrido há 15 dias .: do motorista de táxi
Adhemar Luiz Souza, sobre o qual, segundo o delegado
Paulo Merdonça, "não ternos ainda nenhuma pista".
PREMEDITADO

I
'.

.

Várias pessoas já foram ouvidas, principalmente nas cida
des de Itajaí e Brusque, onde Adhemar trabalhava nas mes

mas funções por pouco tempo antes de vir para Joinville,
onde permaneceu durante pouco menos de um mês. Tam
bém a família da' vítima foi ouvida já por várias vezes e,

,
segundo Paulo Mendonça, "uma equipe seguiu ontem para
essas duas cidades a fim de realizar novas investigações acer
ca do assassinato, pois creio que tudo começou lá e o crime
foi premeditado, intencional, porque nada foi roubado,

, \

pelo assassino ou assassinos, que deixaram o dinheiro, o
carro e demais pertences da vítima intactos".

Por outro lado, uma das providências que também foram
tomadas pelo delegado Paulo Mendonça foí o envio a Flo

rianópolis dos projéteis encontrados no corpo de Adhemar
e da arma que foi usada por Adelar Moré para assassinar Air

Herrique Schmidt, ambas de calibre 22, pois acredita o,
delegado que a coincidência talvez relacione os dois casos.

Enquanto isso, contínua.detido IJ,a delegacia local Alamir
da Silva, fugitivo da Peritenciária Provisória de Ahú, Na
quarta-feira última, policiais da Delegacia de Homicídios de
Curitiba estiveram nesta cidade a fim de recambiá-lo para
aquela delegacia. Alamir esteve envolvido no assassinato de
Air Henrique Schmit, por Adelar Moré, que horas depois foi
morto quando ameaçava de morte, com uma faca, o pro
prietário de um posto de gasolina, que o matou com, um

tiro no coração.
A impossibilidade da transferênciade Alamir para Curiti

ba deve-se à audiência que terá com o juiz titular da Vara

Criminal, nos próximos dias. Alamir declara que "ríão tive

participação, apenas presenciei o fato, mas, como era com

panheiro há vários anos de Adelar Moré, fugi com ele depois
que ocorreu o assassírato".

I

VAGAS P/ESTUDANTES
Temos I(agas para Estudantes, próximo à Universidade
Federal de Santa Catarina, na Trindade. '

Tratar na Administradora São Francisco, Rua Deodo

ro, 11 ou pelo Fone 3795.

Nos destroçosdo avião 3 hipóteses:falha humana, mecânica ou fator meteorológico?

17 horas e o aparelho se'

comportou bem.
,

Em seguida, às 17h5m, o
aparelho aterrissou e Frede
rick deixou o avião, que Per
maneceu com o motor em

'

movimento. Em seu lugar
entrou o médico Amaury
Martins Júnior, também pi
loto do Aeroolube de Sarta
Catarina. O aparelho deco
lou outra vez, para-um novo

teste no trem de pouso que
se .mostrava em perfeitas
condições.
OITO PREGUIÇOSO

O avião de prefixo
PP-HNM, modelo 19, é con
siderado um dos melhores

aparelhos dê treinamento

primário. Como piloto expe
rimentado,

.

Arno Carvalho
resolveu fazer a manobra
conhecida como "Oito Pre

guiçoso", que não oferece
risco e é tida como uma das
mais fáceis e elementares
manobras aviatórias. Na últi
ma curva, o aparelho perdeu

. a sustentação e quando se en-

contrava a mais de 200 metros
de altura entrou em "Stol",
ou seja, virando de bico.
Arrn tentou evitar o "Stol",
puxando a manete até seu

limite máximo e,. quando
atingiu uma altura de apro
ximadamente 150 metros

entrou em parafuso, para a

nueda fatal. '

Ante essa manobra e si

tuação, aparece a terceira hi

pótese do acidente: um fa
tor meteorológico teria pro
vocado o' "Stol". Um desni
velamento da pressão de ar,
poderia ter ocasionado a fal
ta de sustentação do apare
lho e provocado a queda.

A primeira testemunha a

ser ouvida pelas autoridades
aeronáuticas para, compila
ção de elementos que pos
sam resultar' no laudo da

"Investigação de Acidentes
Aeronáuticos" foi o piloto
Frederick Gondin, que havia
deixado o avião pouco antes
e que se prepara para reali
zar exames de piloto-comer
cial.
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VENDEDORES

Corpo clchado no mar

pode ser o'utra,yítima

d,a colisão na pont�

. Estamos selecionando elementos

I'N,.G..ER maiores de 21 anos para ingresso

"'.I'IY imediato em nosso
, Depar:t�mento .

.Ór-:
.

'de Vendas

Interessados queiram dirigir-se 110 horário comercial à
Rua Vidal: Ramos 61 Centro - Florianópotis. IMPORTA�,TE:
Não exigimos prática no ramo, os elementos receberão treinamento
intensivo.

Assaltantes
levam tela

de' Rembrandt
em Boston
A direção do MuseJ' deBelas

Artes 'de Boston apresentou
queixa ontem ls autoridades po
liciais daquela cidade americana,
segundo a qual uma dupla de
assaltantes roubou na noite an

terior uma 'valiosa tela de Rem
brandt. Para concretizar o assal

to," segundo os registras da Polf-
.

cia, os dois marginais imobiliza
ram dois guardas de' serviço.
ameaçando-os com um revólver.
Um terceiro guarda, que chegava
ao local onde estava exposta a

valiosa tela denominada "Retra
to de Elizabeth Van Rijn", ten
tou evitai o roubo, mas foi agre-

.

dido de surpresa por um dos
assaltan teso

Segundo a direção do Museu
de Belas Artes' de Boston, os

ladrões dispararam três vezes

contra oprédio antes de' fugir
para local ignorado com a tela
de Rembrandt. Imediatamente,'
entraram num carro que os espe
rava com o motor ligado, tendo
ao volante outro cúmplice.

Imediatamente, foram divul
gados fotos 'da obra por todo o
Estado, a fim de que alguém
possa identificá-la antes de

adquirir dos assaltantes. A tela
retrata uma mulher loura - que
se acredita tenha sido irmã do

, artista - e pertence a uma cole

ção particular que fora empres
tada ao Museu. A obra data de
1632 e vale alguns milhões de
dólares.

Durante 1l'S buscas realizadas no fim-de-semana, que se

prolongaram até a manhã de ontem, os integrantes da uni
dade de Buscas e Salvamento do Corpo de Bombeiros que
procuravam a perna esquerda do PM Itamar Mazeiro aciden
tado na madrugada de sábado na Ponte HercílioLuz, acaba
ram por encontrar o corpo de Manoel Geraldo _ de Tave, de
27 anos, que' residia na 'Costeira do Pirajubaé. As autorida
des da Delegacia de Segurança Pessoal presumem que Ma
noel Geraldo se encontrava na lambreta, quando esta coli
diu violentamente com o Opala de placas AB-1492 e teve

seu corpo jogado contra a plataforma de segurança da ponte
e em seguida caído ao mar. Os policiais esperam desvendar
o problema quando Itamar Mazeiro, o piloto da lambreta,
estiver em condições de falar, pois ainda se encontra em

rigorosa observação médica no Hospital Celso Ramos.

DESAPARECIDO
Em queixa registrada na Delegacia de Segurança Pessoal,

os familiares de Manoel Geraldo de Tave informaram que
havia desaparecido sábado de sua residência na Costdira do

Píraiubaé e, até ontem não tinha regressado. O corpo, que
foi levado ao Irstítuto Médico Legal para necrópsia poderá
ser identificado hoje pelos- familiares de Mamel Geraldo.
Logo em seguida, as autoridades deverão entregá-lo aos fa
miliares para o sepultamento, que também deverã ocorrer

hoje.
Erquanto isso aguarda-se que o PM Itamar Mazeiro adqui

ta condições para prestar alguns esclarecimentos aos poli
ciais da Delegacia de Segurança ressoal, quando será solu
cionada a incógnita que persiste do acidente. Corno não

houve testemurihas oculares da, colisão, somente Itamar
pode esclarecer se Manoel Geraldo o acompanhava na gani
pa da lambreta ou se sua morte teve outra origem.

FRIGOPLAN ESTUDA
MERCADO EUROPEU

Com a finafidade de realizar estudos de reconhecimento e sondagem de mercado'
de Carnes, embarcou para a Europa o Sr. Osvaldo Remi'gio Pontalti _ Diretor
Presidente do Frigoplan r: Companhia Planalto de Frigor(ficos, de Lages _ SC.
Presentes no embarque, Dr. Ermida João Lorenzi, Diretor Superintendente, José
Antônio Lacerda,Diretor Administrativo e familiares .:

CONCLUrDA ESTRUTURA. DO CENTRO COMERCIAL ARS

Tribunal·de 'justiça
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇ4,o

E PÚBLlCAÇ6ES
. DECISÃO DA SEGUNDA CÂMARA

CIVIL em 11.4.75.
AGRA VO DE PETIÇÃO

No. 3.384 _ LAGES _ Agrte. o Dr.
Juiz de Direito da 2a. Vara Cível,
ex-officio. Agrada. a Fazenda do Esta
do. ReI. Des. Tycho Brahe _ "Negaram
provimento. Unânime". Acónlão publi
cado na sessão.

APELAÇÃODEDESQUITE
No. 4.324 _ FLORIANÓPOLIS

. Apte. o Dr. Juiz de Direito da Vara da

Família, Órfãos e Sucessões, ex-officio,
Apdos. Vivaldino Gomes de Ahneida e

Onilda Maria de Ahneida. ReI. Des. Rid
Silva _ "Negaram provimertto, para con
firmar a sentença homologatória. Urâni
me" . Acórdão publicado na sessão.

APELAçÕES C/VEIS
No. 10.450 _ JOINVll..LE _ Apte.

Adélia Rentz. Apdo. .Siegfríed Ja
- nowsky. ReI. Des. Cerqueira Cintra .,..

"Não conheceram. Unânime".
No. 10.484 _ ITAIÓPOLIS _ Apte.

Walter 'Kazmierciak. Apdo. Silvestre

Tyska. ReI. Des. Cerqueira Cintra _

"Negaram provimento, vencido o Rela- t

t�r com relação a desvalorização, do
veículo. Unânime".

No. 8.793 _ BALNEÁRIO DE

CAMBORIÚ � Aptes. Walter Budag e

Cia. Ltda. e outros. Apda. Jurema da'
Silva. ReI.. Des. Nelson Konrad _ "Con
verteram o julgamento em diligência.

, Unânime".
No .. 10.033 --:-ITIÚROLlS = Apte.

Loní Weber Fuek. Apda. Depõsíto de
Madeiras Ideal Ltda. ReI. Des. Nelson
Konrad _ "Negaram provimento. Unâ
nime".

No. 10.231 _ PORTO UNIÃO _

.

Apte. Orlei Rodrigues Barbosa. Apdos.
Augusto Rosalino e Felipe Paulo Bitten
court. ReI. Des. Tyeho Brahe, _ "Nega
ram provimento. Unânime".

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

maior atração do gênero em Horianópo
lis, servindo a nossa capital ao ruvsl das
maiores cidades do pars, O Centro Co
merciai ARS, cujas caractensticas inova
doras incluem escadas rolantes estará
pronto ainda em. dezembro deste ano .

Made�reira Capistrano Ltda.

Perfeição em qualquer tipo de embalaqern,
Fábrica de esquadrias, beneficiamento

e material para construção.
Rua Dib Cherem, 1130 - Fone: 6376 ----' Capoeiras :- 'Florianópolis _ SC. I

A última laje da estrutura do Centro
, Comercial Aderbal Ramos da Silva que
será a maior obra .do gênero no sul do
pars, foi concluída esta semana.

Localizado no ponto mais central de
Florianópolis e de grande tradição co

merciai _ ocupa a maior parte do quar
teirão formado pelas ruas Felipe Schrni
dt, Jerônimo Coelho, Conselheiro Mafra
e Deodoro _' o Centro Comercial ARS é
propriedade da Maguefa Santa Catarina
Incorporações e está sendo constru (do

. pela Domus Construtora.
_A obra, que vem sendo realizada em

ritmo acelerado, já está com a parte de
estrutura e alvenaria dos dois pavimen- .

tos de galeria para lojas mais a estrutura
.

dos 10 pavimentos para escritórios, con
clu (da. A área constru (da é de
17.028,47 m2., posicionando o Centro
Comercial ARS como o maior e o mais
completo do sul do Brasil.

LANÇAMENTO

Em breve a Maguefá iniciará as ven

das das 56 lojas e dos 120 escritórios
que compõem o complexo comercial e

administrativo, que será' sem dúvida, a

/

Florianópolis 11 de abril de 1975
Eng. Afonso Veiga Filho

.
Secretário de Obras

Visto: Prefeito Municipal'

IIIIIII
__ II

MUNICfplO DE FLORIANOPOLIS
SECRETARIA, DE OBRAS

SOLlCITAÇAO DE PROPOSTA
A SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS DA PREFE ITURA MUNICIPAL DE

FPOLiS, comunica a necessidade de alugar uma área de 1;000 a 1.400 metros quadrados com
fácil estacionamento, em zona central O,U próxima do centro, tendo .ern vista desejo de liberação
da área ocupada pela referida Secretaria, para arnpl iação das instalações da Câmara Municipal de

Fpolis. Outrossim esclarece que os interessados deverão se pronunciar no prazo de 10 dias a

partir da presente data.
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Horóscopo

.
,

Omar "Cardos4

ÁRIES - Dia feliz para a

grande maioria dos que per
tencem ao signo de Ãries,
muito em especial aos que
nasceram sob a influência
zodiacal do primeiro deca
nato. Sucesso previsto na es

fera das atividades em geral.
TOURO - Perspectivas de

êxito no trabalho. Procure

estimular seus amigos e cola

boradores, que terá enormes

recompensas .por, isso. Bom
entendimento no lar e na vi
da amorosa.
GÊMEOS - Um pouco mais
de prevenção e cuidado não

lhe custarão nada; e poderão,
resultar em amplos benefí

cios. Bom dia para você esti
mular bastante as suas boas

esperanças, pensamentos
construtivos e o otimismo

no trabalho.
CÁNCER - Bom para você
tomar iniciativas importan
tes em especial no que tenha,

..

relação direta com o apoio
de gente importante. Terá
um dia feliz para estudos e

pesquisas profissionais:

LEÃO :..... Boas perspectivas
de sucesso no' plano das as

pirações e conquistas psíqui
cas ou espiritual. Trabalhe

com otimismo e conte com

a colaboração de pessoas

amigas. Dê mais atenção às .

notícias que receber.
VIRGEM - Procure manter
o . seu otimismo e estimule

os que vierem buscar sua

orientação, consolo e prote
ção. É um dever humano o

nosso interesse pelo' bem do

próximo. Não pense só em

si. Terá recompensa.
LIBRA - Dia relativamente

favorável para a grande
maioria dos que nasceram

sob a influência zodiacal' de
Libra. Conte com a colabo

ração de amigos, e tudo lhe

poderá ser mais fácil. Culti
ve seu otimismo e tenha fé

em seu desenvolvimento ge
ral.
ESCORPIÃO - Ótimas in

fluências estarão em atuação
para os escorpianos, que se

rão os mais beneficiados do

signo, nesta data. Todavia,
qualquer que seja a data do

aniversário, espere melhorias
e sucesso.

SAGITÁRIO - Dia em que
deverá aproveitar suas boas

oportunidades. Aconteci
mentos contraditórios - uns'
felizes, outros não tão pro
missores, poderão surgir; en- .

care-os com espírito de luta.
Êxito' previsto no trabalho.
CAPRICÓRNIO - A oposi
ção poderá lhe trazer peque
nos problemas passageiros,
talvez relacionados com a

sua saúde. Mas terá tio fim,
um bom dia. Conte com o

entusiasmo e disposição de

conseguir o que pretende.
..

AQUÁRIO - Fase relatí
vamente feliz' para você de

Aquário. Os assuntos origi
nais e o contato social lhe

serão benéficos nesta terça
feira. Novidades em evidên

cia. Contudo, se não aniver- �

sariou, tome cuidado em

viagens e com a saúde.
PEIXES - Dia em que algu
ma melhoria pode ser espe
rada, em especial no plano
das viagens e nos estudos.

Conte com a colàboração de

gente amiga afim de harmo-
, nizar-se com os outros e tra

balhe com entusiasmo.

Carros
usados d.e todas as'marcas,
reC:.ondicionados � testados e

,garantidos por 3.000 km, #

só nós ternos. O resto é pa,po.
Ouando você for comprar um carro usado, procure onde

há sempre uma vantagem a mais: no seu concessionário

CHEV ROLET. Lá, você vai encontrar

diversidade de modelos e marcas, carros

cuidadosamente recondicionados c rigorosamente
testados. É por isso que nós não ficamos no papo,

darnos logo uma qarantia de dois meses ou 3000 km.

Cinema
DarcíCosta

bém, Valdes, o Mestiço, o
próximo filme de Charles
Bronson, WB. Technícolor,
Censura 18 anos; Ritz

5-7A5-9A5 hs,

A LOUCA ESCAPADA

(The Sugarland Express)
Steven Spielberg,' o diretor

de Encurralado (Duel), no
vamente na estrada; desta
vez, um casal que foge da

A MORTE DO ,CHEFÃO polícía, em busca do filho

(T4�<,Don is P��ªJ :Mtl_�ta; que foi adotado por' outros.
violência, muito sangue e Espetáculo de qualidade e

muitas mortes, neste filme Capaz de manter o interesse
sobre a Máfia; conflito entre do princípio ao fim; denún
três famílias, quando morre da ao esquema e ao com

o 'Don de uma delas.A díre- portamento da organização
ção de Richard Fleischer, fa- policial. 'Participação de

ce aos seus últimos- Úacas- Goldie Sacks, todos em efi

sos, não chega � ser um eUí- cientes desempenhos. Uni

mulo. Participam Anthony versal/Techníclor --:- 18 anos.

Quinn, Frederic, Forrest, CoraI3-8-tOhs.

Robert Forster, Al Letieri, OS 3 I MOSQUETEIROS,
.Angel Tompkins e outros. com Michael York

Produção, Hall B. Wallisj OS 3 IMPIEDOSOS DO KA

Universal. Censura 18 anos.' RAT.I!, com Tign Agng. 18

São José 3-7,45-9,45hs. anos. Roxy 2 e 8hs.
'

UM DETETIVE ACIMA DA SAGARANA - O DUELO,
LEI (Filme policial america- de Paulo Thiago, com Mil

no, estrelado por John Way· ton Morais, Ítala Nandi, ba
ne, e produzido pela empre- seado em Guimarães Rosa.

sa do ator, a Barjac. Ao que Jalisco 8 hs.

se iriforma, um espetáculo i O vOO DA MORTE, com
que não vai além de bom TyHardin
nível técnico. John Wayne, OS CAVALHEIROS DA

Eddie Albert, Diana MuI·' CAMA REDONDA, com'
daur, Clu Gulager, Al_ Letie�' Albert Olmad, 18 anos. G16-

ri; Julia Adams atuam sob a
"

ria 8 hs.

direção de John Sturges, SE- A MINHA CAMA

atualmente em fase que lião VOASSE, com Ângela Lans
é das melhores. Dele é tam- bury - 5 anos. Rajá 8 hs.

ESl>ECIAL: hoje às 10 e

16hs, no Auditório da Rei

toria, na Trindade, apresen
tação de NOSFERATU,
clássico do cinema' mudo

alemão, de F.W. Mumau.
No mesmo' programa: Rei

�os do Fantãstíco, sobre

pintura surrealista alemã e

francesa.
'A'i"'�"X"'i}�";f7�'*"X'

Freire diz que agora

go_verno confia.

muito mais na Arena
Belo Horizonte - O presidente do Diretói:io Regional da- Arena

mineira, deputado federal Geraldo Freire, afirmou ontem que "a

primeira grande demonstração de força, unidade e coesão foi dada

pela bancada federal do partido, no episódio da convocação do mi-

.nistro da Justiça � Câmara dos Deputados, tentada pelo'MDB.
'

Disse o deputado que a rejeição do requerimento oposicionista
"serviu para fortalecer a Arena e a confiança do governo nas suas

representações no Congresso Nacional, o que, de per si, pode ser

considerado como um elemento importante na consolidação do

partido".
O presidente da Arena de Minas não .viu, na insistência do MDB

em tentar levar o ministro da Justiça 1 Câmara dos Deputados, para
prestar declarações sobre o paradeiro de presos políticos, qualquer

. sintoma de radicalização:
- O MDB assumiu seu papel de oposição e procurou desempe

má-lo. S6 que viu ocorrer uma demonstração de força e unidade da

Arena, já que apenas 11 membros da bancada não compareceram,
por se encontrarem em viagem, ou em curso na Escola Superior de
Guerra ou no Exterior. Do MDB, ao contrário, houve o não compa
recimento muito acentuado, demonstrando, desta forma, que a ban

cada da Arena funcionacom muito mais harmonia'e unidade.
Esta ação, segundo o deputado Geraldo Freire, vai ter reflexos a

longo prazo, já que o partido começa a se reorganizar, a: partir dos
diretórios, com vistas � eleições municípais de 1975 e governamen-
tais de 1973� _

- A nossa unidade, agora que pudemos dar uma demonstração
decisiva no Congresso Nacional, poderá ser um dos pontos mais

importantes que garantirão o êxito do partido nas eleições_próximas.

D� Scherer vê clero
a favor do, povo

Porto Alegre - O Cardeal Vicente Scherer disse ontem que o

clero, ao se destacar na oposição ao divórcio, tem a certeza de falar

"em' nome <ta indiscutível maioria e a favor dos autênticos interesses

'do povo brasileiro", porque, além de motivos de ordem religiosa,
importa assegurar a solidez e continuidade da sociedade familiar por

questões de natureza sociológica e de interesse público.
- Teríamos facilidade em suscitar manifestações-populares e em

'multiplicar nos meios de comunicação a palavra de autoridades cre

denciadas nos setores científicos e culturais a favor da indissolubílí

dade 'do vínculo conjugal e sobre os efeitos ruinosos do divórcio

para a coletividade. Não quisemos coordenar tal movimento, prefe
rindo irlsistir na ação educadora constante para combater e afastar as.
causas que provocam ,ii infelicidade de lares em crise permanente -

revelou. I

Após analisar a "forte instabilidade estrutural" das famflias nas

grandes cidades industrializadas, causada por Problemas econômicos
e sociais, o arcebispo gaúcho disse que, hoje, "a solidez e a coesão

dos lares praticamente depende, sobretudo e quase só,' do mútuo

entendimento e ajustamentos dos esposos e do seu perseverante es

forço pela harmonia, conjugal, entendida em sentido amplo, muito
além das simples adaptações ou relacionamento na esfera da união

corporal". ,

� Esta estabilidade sociológica de ordem ética e, social assegura a

'firmeza e, a união dos componentes da pequena sociedade da famí

lia. Os lares, em que esta mentalidade existe, ainda fbrmam amaio

tia também nos países onde o divórcio entrou. Ela impede, até certo

ponto e por tempo limitado, que a possibilidade do divórcio produ
za todos os seus maléficos efeitos desagregadores. O divórcio é um

aríete, de tremenda potência arrazadora, mesmo das famflias que se

"empenham pela conservação de sua firmeza e unidade.
"

VEíCULOS S.A.
Deixe a conversa de lado. Procure o

"'U carro em HO!CPCKE VEICULaS.

DR .. SAVAS APOSTOLO
M�DICO DE SEI\iHORAS

Consultório: EdiUcio Celsa, 40. andar - conjunto .i: 401.
Rua Felipe Schmidt - Esouina com Jeronimo Coelho, 14
.!i.tende diariamente.as 14 às 20 �oras. )

Residência: fone 2211.,/ ,
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'resolve o seu' , "

:':ptoblerU de .pele, ,.

,:.c,ontra acnes, cravos,
"·\�$pinhà.s, 'eczemas
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;CASA DAS CORTINAS

TFP tumultua'�Viaduto do Chá

São Paulo - Mais de 150 rapazes da Sociedade Tradição Família
e Propriedade invadiram ontem o. viaduto do chá, no centro da

cidade, fazendo pregação contra o divórcio ao gritarem em brados

que ele' representa o início. da "dissolução da famíl ia e

posteriormente do país". Com alto falantes e suas bandeiras

vermelhas, os rapazes da TFP conseguiram congestionar o' trânsito
no centro.

Na tática de abordagem, de pedestres, os membros da 'l'FP,
perguntavam se era casado. cu solteiro e se tinha uma posição
defmida a respeito do divércio. Se a pessoa afirmava ser favorável,
';lCábavapor levar uma descompustura. A movimentação da TFP teve

início pelá manhã no' viaduto do chá, prosseguindo até a tarde,
'

Em nota oficial a arquidiocese de Bauru resolveu proibir a

presença de membros da TFP nas portas dos templos. Após ouvir o
parecer do conselho de presbíteros e de todo o presbitério, Dom
Cândido Padim, bispo de igreja de Bauru, determinou o seguinte:

- "Nenhum sacerdote ou leigo responsável nas paróquias e

capelas permita que os membros da Tradição, Família e Propriedade
(fFP) entrem nos templos portando suas bandeiras e outros

símbolos. Não permitam também que os membros fiquem postados
a porta dos templos distribuindo seus panfletos ou se dirigindo aos

fiéis. E neguem a comunhão para os membros da TFP que só entram
na hora da comunhão. A justificativa desta medida e que tal
sociedade é civil e não religiosa e prega atitudes contrárias a igreja
pôs-conomar" .

Folclore é o teatro
popular brasileiro

Niterói .; Um curso sobre "o, folclore brasileiro através damúsi
ca, teatro; artes plásticas e mitologia", será promovido a partir do
mês de maio, no auditório do Senac, nesta cidade, estruturado em

,ciftco conferências do professorRaul Giovanni da Mota Lody .

A primeira conferência será no dia 14 de' maio, abordando. c

tema "O folclore brasileiro e seu',' campo de estudo", analisando;
principalmente os ítens: oaracterfsjícas do fato folclórico. e estudo·
do folclore através dos aspectos regionais.

No dia 21 de maio, o professor Raul Giovanni da Mota Lody,
-falaré sobre "0 folclore e as artes plásticas", abordando os {tens:
cerâmicas, rendas, esculturas, centros artesanais, as feiras

nordestinas, a produçâoartfstíco-popular e os artistas populares, A
terceira aula do curso será no dia 211 de maio, sobre "os mitos e as

festas populares da Bahia" analisando a festa do Bonfim, a festa de'
Yemanjá, e calendârio de festas e suas principais características.

Para o dia 4 de junho, está prevista a realização da quarta
conferência, que abordará o tema "o teatro popular brasileiro"
(histórico, manifestações, bumba-meu-boi, pastoril, caboclinhos e

'outros autos; enredos, i�dumentárias e músicas. No dia 11, o curso
serã encerrado com o terna "música folclórica popular", analisando,
·principalmente os cantos afro-brasileiros, os atabaques, cirandas,
fandango, e aspectos gerais.

Confecção 'e instalação de cortinas para es

critórios, residências, reparti.ções públicas e'

comerciais.
A Associação dos Profissionais Liberais Universitários do Brasil v- APLUR., dá as

boas vindas a seu novo associado, ao mesmo (Solicite orçamento sem compromisso)

tempo que reitera sua imensa satisfação por ser merecedora da confiança de tão
Rua Santos Saraiva, 1.117 - Tel. 6673 - Es- RUA FRA,\l!" U TOLENTINO,48-CENTRO .

treito ...;.: F lorian6polis - SC..
.

I ilustre associado. CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO DE CHAVE

! 1, .
,_____;..._ -...,..-__-:----:--:.\:-----�

Av. Ivo Silveira, NO.999 -\fones: 2466 .: 3566 -I3U'H

Uma melhor opção
para comer bem e

.

passar momentos
agradáveis'

.

.

I,

Serviço Perfeito - Excelente Cozinha Típica e

Internacional - Música ao Vivo Diariamente
A mais nova emelhor opção para uma boa refeição e

.

horas agradáveis para você e sua família.

, CORUJÃO - CENTRO
( ex - Tubulão ),

I

com o mesmo tratamento e alto padrão do já tradicional

CORUJÃO - LAGOA

CORUJÃO-CENTRO - Inauguração na próxima quinta-feira,
ao som do violão do consagradoDARCY VILLAVERDE.

Coruião Centro -

Avenida Beira Mar Norte
A melhor opção

NOVOS ASSOCIADOS APLUB
São inúmeras as adesões importantes à APLU� registradas' recentemente.

São mais e mais pessoas que, optando pela
proteção oferecida pela Associação dos Profissionais-Liberais

Universitários do Brasil, garantem a tranquilidade
de seu futuro e do futuro de seus familiares.

o Dr. Eduardo Santos Lins, figura proeminente e destacada na vida pública e

privada de Santa Catarina, Presidente da BE�C' ,

Financeira - Crédito, Financiamento e Investimentos, é mãis um dos novos
associados da APLUB, como registra a foto

quando da assinatura da cautela de associado, assistido pelo agente
previdenciário Valter Pinho Teixeira.

I Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Diretores das Empresas Re-'
naux estão 'convidando autori

dades para as solenidades do

"Jubileu de Ouro", das Indús
trias Têxteis Renaux S.A. O

.g rande acontecimento está
marcado para o dia 25 próxi
mo na sede social das Indús
trias no Jardim Maluche.zía ci
dade de Brusque.

-x-

O Superintendente da Fun

dação Hospitalar de Santa Ca
tarina, dr. Clóvis de Lima, ini
ciou o programa de visita �s
unidades hospitalares e assis-

tenciais da rede oficial, e mar

cou para encontro com o cor

po médico do Hospital Colô
nia Santana, no município de

São José. Os administradores
da unidade também participa
ram do encontro.

-x-

Viajou para Brasflia o Dire

tor da Fiscalização da Fazen

da, Cláudio Andrade Ramos, e
o Assessor do Órgão Fazendá
rio Estaqpal, Nelson Madalena.
Na capital Federal, partíçipa
rão de reuniões da ComÍssão
Técnica Permanente do ICM.

-x-

A 'companhia de cigarros
Souza Cruz é a mais nova acio-

, rista do Alusud - alumínio do

Sul S.A. A informação nos foi
dada' pelo engenheiro Paulo

Brognoli,
.

da cidade de Tuba
rão.

Zurg
/

Machado'

-x-

O' gerente do Banco do

Brasil e sra, Augusto Thebaldi,
em seu apartamento ricamente
decorado, receberam um gru
po muito íntimo para um jan
tar, quando era homenageado
o elegante casal Thais Helena e

Murilo Capella. A elegância do
casal e seus filhos Beatriz,
Aida e Augusto, bem como o

excelente jantar, dos convida

dos, mereceu os melhores elo

gios. Foi notada a presença do
Dr. Luthario Rothjucks, da so

ciedade carioca, Dr. Antônio
Boabaid e sra., sr. Almira Ta

vares Goeldner, engenheiro e

sra. Edson'Orlando Goeldner,

-x-,
Concorridíssima a noite de

sábado no Saveiros na Lagoa
da Conceição com o jantar
oferecido aos deputados da
bancada do MDB, dos Estados
do Paraná, Rio Grande do Sul
e Santa Catarina. Esteve pre
sente entre -outros nomes de

estaque o Presidente da As
sembléia do Rio Grande do
Sul e sra. Deputado João GaT-

Nó Palácio da

Agronôm,ica, o governador
Antônio Carlos Konder

Reis, r�ebeu a visita
de senhoras da ala

arenlsta da
cidade de Palhoça

los Gastal, ,Deputado Pedro

Simon, Presidente do MDB no

Rio Grando do Sul, Deputado
Federal Laerte Veira,' Deputá
do e sra. Murilo Canto, Depu
tado e sra. Dejandir Dalpas
quale, Deputado Miraci De

retti, Prefeito da cidade de La

ges Dr. Juarez Furtado, Depu
tado Silvio S. Sobrinho, Depu
tado e sra. Delfim Peixoto Fi
lho.

13 municípios do Estado. A
reunião visa examinar proble
mas relacionados com a execu

ção dos trabalhos de levanta
mento econômico.

-x-
,

Com imenso pesar sábado a

sociedade acompanhou o se

pultamento do advogado Car
los Loureiro da' Luz. Entre
outras homenagens que lhes

. foram prestadas minutos antes

de seu sepultamento, foi a do.
Avaí Futebol Clube, entidade
que o Dr. Loureiro da Luz,
h avi a sido presidente por
alguns anos.'

Com um grupo de amigos o

Dr. Cherem comemorou o

acontecimento no bar do Que
rêncía Palace Hotel.

-x-

O Professor Caetano Fa

chini, Diretor Geral do Institu
to Estadual' de 'Educação, é o

novo' presidente da Associação
de Pais e Mestres daquele esta

belecimento. Pela primeira vez

na história do IEE concorre

ram duas chapas, saindo-se
vencedora a no. 1 onde conta,
além do atual Diretor, o vice

-presidente" Orildo José Cândi-
do.

�

-x-

O Secretário da Saúde Dr.
Hélio Ortiz 'visitou diversas
cidades do Estado e tomou

conhecimento. da necessidade
de ampliamento dos Postos de.
Saúde. O Secretário já tomou

providências para que seja bre
ve o início das obras dos Pos
tos de Saúde P'ública.

'

�x-

Dr. Ivan Bonato, Secre
tário da Fazenda, ontem no '

salão nobre da secretaria este

ve reunido com assessores de '

dedores de Veículos, da qual é
Presidente Regional em Santa
Catarina o Sr. Koerich. 'Nilson
o repórter de .0 Estado viaja
em companhia do convidado
IdaABRAVE.

-x-

A simpática senhora Diva

Buechler, esposa do vice-gover-
,

nador do Estado, foi vista visi
tando a boutique ';Futura Ma
mãe", no .centro comercial
Dias Velho, onde adquiriu a

moda futura mamãe, 75.
-x-

Lourdes e Luthario Ro

thfucks, um casal da sociedade

c�ofa que está e� visita a fa
miliares em nossa cidade, logo
mais pelo vôo Varig viaja com

destino a Porto Alegre.
'

-x-

Já se comenta as bodas de

prata do chefe de gabinete da
Assembléia Legislativa e sra.

Dr. Angelo Bez, que será co

memorada dia 26 próximo
com missa em ação de graças e

, um jantar no clube do Penhas-
co.

-x-

De viagem marcada para a

Europa onde em 40 dias vão
receber 12 países, as elegantes
sras., Almira Tavares Goeld-

'

rer, Elcy Boabaid e Vitgíria
Borba.

,...x-

Senhoras integrantes da
Ala Feminina da Arena da vizí
nha cidade de P�oça, no Pa
lácio da Agronômica foram re

.cebídas pelo governador Antô- ,

rio Carlos Konder Reis.
-x-

Nossos 'cumpriment9s ao

Dr. Jorge Cherem, pelo seu

aniversário na última semana.

-x-

Walter Koerichm conheci
do homem de empresa, viajou
,hoje para São Paulo, onde par
ticipará de reuniêos, especial
mente c on v i d a d o da
ABRAVE. O convite foi da

Associaçã� Brasileira dos Ven-

(
Thereza Pedrosa

Nóbrega, destaque em

nossa coluna

de hoje

Pedro II, instalada no Cor
reio Central de .São Paulo,
,te'm 'sido exPo'StasU coieçÕés

.

temáticas, que se renovam

cada quínze dias. Em breve
será exibida a coleção "Bra
sil e sua História, pertencen-
te ao nosso colega e historia
dor brusquense Ayres Ge
vaerd,

dia 2 de abril pp., foi eleita ASSOCIAÇÃO FILATÉLI
a nova Diretoria da Associa- CA DE PIRAJUf - Foi elei

ção Filatélica de Joinville, ta e empossada a Nova Dire

que ficou assim constituída: toria da A:F. de Pirajuí
Presidente - Sérvulo Nunes; (Rua Riachuelo, 749 - Cx.
Vice: Mário Schwochow; Postal, 166 - CEP 16.600 -

10. Secretário: Bruno .. Pirajuí-SC), que ficou as

Ehrhardt; 20. Secretário: sim constituída: Presidente
Norberto Golin; 10. Tesou- - Amir Maggi; Secretário -

reiro: Oscar Piske; 20. Te- Flávio Henrique Orsi do
soureiro: Ivo Ritzmann; Amaral; Tesoureiro - Eliane

SedejPropag - Luiz Oliveí- Maggi; Diretor Social -

ra; Trocas: Nelson A. Braga; Prof. Sérgio Cípríani: Conse
·Juniors: André Olah;Carim- lho Fiscal; Dr. Luiz Carlos

bología: Ladislau Olah; Nu- Orsi do Amaral; José Antô
mísmãtíca: Alfredo Boehm. nio da Silva; Amilton Sales

Aos colegas que ora assu- Milanezi. Nossos sinceros

mem, desejamos pleno êxito parabéns e votos de sucesso

no cumprimento da missão. nos empreendimentos fílaté
BLUMENAU, ATENTO - licos.

Inegavelmente, o Clube Fila

télico' de Blumenau não co

chila, quanto a representar a
filatelia catarinense em ou

tros Estados ou fora do

país . .A:tento sempre às reali

zações de Exposição, timbra
por ser o',primeiro a inscre

ver-se. A propósito, citamos
o fato de já estar participan
do da Exposição Interna

cional "Espafia-75", que se

realiza de 4 a13 de abril em
Madrid. Santa Catarina far

se-á representar por intermé
dio do Clube Filatélico de

Blumenau, mediante cole

ções dos colegas Carlos
Heinz Rothbart e Juergen
Otto Bemer. Possam os

companheiros colher louros,
c orno aconteceu na Lubra

pex-74.
B R USQUE EM EVIDÊN
CIA - Ayres Gevaerd solici
tou-nos que noticiássemos
estar à Exposição Nacional
de Ribeirão Preto, a realizar
se de 15 a 22/7 próximo
(EXFIRP-75). Dirigir-se a:

Ayres Gevaerd - Caixa Poso.
tal,

-

27-88350- BRUS-

QuE(-SC.
.

BRASI L E SUA HISTÓRIA
- Na Agência Fílatélíca D.

de escuro e claro, cinza e

preto); 50 20 cents. A porta
1:'db�I"tÔnel'eirosl em' Miadel- (ii

burg (pretó; laranja e cinza

rosado); 60 a 20 cents, A
Aldeia de Orvelte (cinza,
preto, marrom e ocre).
MÔNACO' - A 13 de maio

próximo, esse país emitirá
selos comemorativos. Al

guns desses vão interessar es

pecíalmente a quem fez te

mática sobre música, quais
sejam: 4 valores emhornena-

,

gem ao Çentenário da Ópera
. Carmem, de Bizet. Além

desse, e fora do tema citado,
surgírãos selos individuais,
em homenagem ao Tri-cen
tenário 'do nascimento do
memorialista Saint-Simon,
Centenário do nascimento
de Albert Schwitzer, Ano

Santo de 1975 e Ano Inter
nacional da Mulher.
,UNIÃO SOVIÉTICA - Em

comemoração ao 50. Cente
nário do nascimento de Mi

guel Ângelo, o Correio so

viético emitiu seis selos e

um bloco comemorativo, a

27 de fevereiro de 1975 ..

apresentando diversas obras
do referido artista. No Blo
'co figura um auto-retrato de

.Míguel 'Ângelo, que se 'en-
contra no Museu de Louvre
(paris).
UGAND,A, QUÊNIA e

TANZÂNIA - Com unifica�
ção dos Correíros desses três
países, foi lançado, dia 24
de fevereiro p.p., uma série
de 4 selos, com representa
ções dos pavilhões de caça
dessa região.
FALSI FICAÇÃO �MSELO
- O Serviço Filatélico do
Correio de San Marino, está
comunicando que está de

posse dê um selo que sofreu

falsificação: foi emitido em

1965, nas cores' vermelho e

laranja,' sobretaxado 100 li
ras sobre 50, destinado a en

comenda postais. O selo foi

considerado autêntico. A

falsificação é, quanto à so-

bretaxa.
•

CO R R ESPONDÊNCIA:
Qualquer nota, sugestão�ou

comentário deverá ser enca

minhado para Teixeira da
Rosa - Cx. Postal, 304
,FLORIANÓPOLIS - SC.'

Teixeira da Rosa

, ,

JOINVILLE EM FOCO -

Está de parabéns a,Associa-

-ção Filatélica de Joinville.,
pelo seu 300. aniversário de

fundação, ocorrido dia 13

,de abril. Mencionada entida
de tem, pelo. tempo afora,
revelado sempre, sua pujan
ça. Não pretendeu a entida
de' comemorar festivamente
o' acontecimento. Apenas,
durante o jantar de posse da

,
nova Diretoria, dia 9, foi,
lembrado o evento. Pedimos
à' Associação Filatélica de:
Joinville que aceite,nossos I

cumprimentos.
CASA DE ENXAIMEL - O:
lançamento do selo em que
figura a "Casa de Enxai

mel", construção típica de
Joinville e' Blumenau, terá

lugar dia 18 de abril, às 10

horas" na sala 3, ,do Museu
Arqueológico do Sambaqui,
de Joinville (Av. Beira Rio,
esquina dá rua D. Francis

ca).
EXPOSiÇÃO CATARI

NENSE JUVENIL DE FI

LATELIA - De 18 á 20 do

corrente, no mesmo local do

lançamento do selo ''Casa
de Enxaímel", será efetuada
a I Exposição Catarinense
Juvenil de Filatelia. Os orga
nizadores solicitam que os

expositores remetam, com

urgência, os seguintes dados:
a) nome completo; b) ende
reço; c) idade; d) título da

coleção; e) quantidade de
folhas. Os endereços para �e
messa, até o dia 15/4, serão
os seguintes: 1) Pelo Cor
reio: Caixa Postal, 705; 2)
por ônibus: Sérvulo Nunes,
a/c Lavre Guarulhos S/A -

Rua Abdon Batista, 190 -

Joinville - Fone: 3041. Se- ,

mo conferidas' às melhores

coleções, medalhas ofereci-
das pela ECT.

..,:,

NOVA DIRETORIA: - Em

Assembléia Geral Ordinária,

A alta moda, nas criações mais bel,as

para o' INVERN� (para s,enhoras
cavalheiros e crianças)
Estão chegando, diariamente,
em carater de exclusividade

para A MODELAR

JORNALISMO FILATÉLI
CO - Por ocasião da Expo
sição Internacional Madrid-,
75, realizou-se dia 10 de

abril, o 140. Congresso
Anual da Associação Inter

nacional de Jornalistas, Fila-
.

te1icos (AIJP); que por al

gum tempo esteja em deca-.
dência, .mas agora se encon

tra em franca recuperação.
NOVIDADES INTER

NACIONAIS - HOLANDA
- No programa do Ano Eu

ropeu do Monumento Histó

rico, a Holanda emitiu uma

série de 4 selos em data de 4
de abril de 75, representa
dos em 3 monumentos his
tóricos e uma paisagem tom

bada. Referidos selos estão

sujeitos à uma sobretaxa de
20 cents, com exceção de

um, cuja taxa é 15, cents,

que se destinam à institui

ções culturais e de assistên
cia social. Os selos represen
tam: 35 20 cents, O pavi
Ihão-de caça de St. Hubert,
(nas cores verde escuro e

claro, marrom, Claro, e escu

ro, azul claro); 40' 15 cerits.
O "béguinage"- de Amster
darn (nas cores marrom, ver-

,N.B. Tam'bém a A Grutinha está super
sortida de unidades populares para
a estação entrante.

,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TIPO ANO
·1970
;1972
.1972
.1973

I

. 1972 :

. 1'972
.\

.1973\

. 1970

1300 - Azul Diamante
1500 � Azul Diamante

1500 - Azul Pavão

1500 - Ocre Marajó .

TL 4 Portas - Branco Lótus
Variant - Branco Lotus

SP 2 - Verde H.ippie
Rural Willys·- Azul Cobalto

Dispomos-de motores. 1300.,; 150.0. e 160.0.
novos ou recondicionados à I base de tropa

".

GATÃO AÜTOMOVEIS
Francisco Totentino, 13 - Fone 29-80

VOLKSW;A.GEN 1500·- Azul Niágara
VARIANT - Amarela Safari
VOLKSWAGEN - 8ran�0
VOLKSWAGEN - Bege

Cornprarnosa vista o seu carro.

. 1973 I.1973

.1972
.

. 1970'
."

R. Sandanha Marinho Esq. de Jeão Pinto
FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET PICK-UP . . . . .. . .1975
CHEVROLET CARAVAN BRANCO EVEREST .1975

, OPALA CUPÊ ESPECIAL 4 M. AMARELO TRIGO 1975
CHEVETTE VERMELHO \l,INHO .1975
CHEVETTE AZUL TURQUESA . . . . .1975
,éHEVETTE VERMELHO FÓRMULA .1975

. DODGE 1.800 VERMELHO DINASTIA . .1975,'
DODGE 1.800 .tSE"\BRANCO'VALENCIA ."975
GALAXIE 500 VERMELHO CARDEAL .1970,
VOLKS 1.500 LARANJA MONZA . . . .1972
'VOLKS {500 BRANCP LOTUS . . ..

.

.1972

NÃO 'FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

000 M3JfroAJtcrróvffi
RUA: GAL. GÁSPAR OUTRA - sso. AFONSO
PENA fone 6597

ESTREITO - FPOLlS.
FORD CORCEL - AMARELO
CHEVETTE -SUPER VERDE .

CHEVETE - VE\RMELHO MARTE
CHEVETE - AZUL TURQUESA
CHEVETTE - AMARELO TRIGO
DODGE 1800 - AMARELO
BRAS(LlA - AZUL DANÚB:ro
VOLKS 1500 - BRANCO .

OPALA CUPE - LARANJA METÁLIco
OPALA CUPE - CINZA METÁLICO
C-la -.vERMELHA .

Veículos OK e usados de qualquer marca

da linha Nacional.

';

O.K., .

O.K.
O.K.
CJ.K. '

O.K.,
O.K.
O.K.
O.K.,
O.K.
1974
O.K..

COMERCIAL. OEIRA MAR VEICUl05 � AfPRFStNTAÇOES ',TOA

Av..Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte). 210 '

Fcme ..... 4377
Vai kswagen 1500 - OK

VoJ kswagen 1500 - Ocre Marajó .

Volkswagen 1300 - Branco Lotus
, Variant e- Branco Lótus
I

Volkswagen 1300 - Branco Lotus
Volkswagen - Azul . . .....

Dodge Dart cupê luxo pouco rodado

Opaia - Vermelho e Branco . . .

Rural Willys - Turqueza
Galaxie - Amarelo e Preto - impecável
Corcel - Branco .... I. • • • •

Florianópolis. 10 de abri! de 1975

.1975

.1973
�1973
.1972
.1970
.1968
.1973
.1.973.
.1971
.1970
. 1969

ATENÇÃO
ESTAMOS FINANCIANDO PELO CRED-IPESC

REVENDEDOR

AUTORIZADOPECAS E VElcULOS LTDA.

ESTOQUE DE VEICULOS
PASSAT - AZUL " .' ..........••........ 1974
1300 - VERDE

1 ••••••••••
'
•••••••••••• 1974

1500 - VERMELHO .............•.... : 1972
1500 - AMARELO 1972
KOMBI- BRAN,CA ...........•............. ". 1974
OPALA - ROSE METÁLiCA " 197,3
VAR IANT - VE RDE ....••................ :... 1972
TL - VERMELHO 1972
TL - AZUL .......................•.....•... 1971
POSSUIMos TODA A LINHA VOLKSWAGEN À DISPOSI-
çÃO.

.

,

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USÀDOS DE QUALQUERMARCA.

R,-GASpAR DUTRA - 90 ESTREITO
FONES - 63-12 - 6628 - 5632

.

..

Florianópolis.
.

VENDEMOS
CAPOEI RAS: Casa de alvenaria c/lage. 3 quartos. sala. copa.
cozinha, living, banheiro, cozinha e área' de serviços.
Preço: Cr$ 15.000.00 de entrada saldo a combinar.'

.

RUA ASFALTADA PRÓXIMO A MARINHA: casa deatve
narla com 3 quartos. sala. copa, cozinha. banheiro, garagem.
área de serviços.

/ Preço: Cr$ 160.000.00.
ALTO DE ITAGUAÇU: Terreno medindo 14,00x18.00m.
Preço: Cr$ 40.000,00.
RUA HEITOR BllflM - ESTREITO: Terreno medindo
609.00m2.

Preço: Cr$ 65.000.00.
RUA IANO - BARREIROS: Terreno medindo
12,OOx27,OOm.

'1 Preço: Cr$ 10.000,00. '

I' .. AI,.UGAMOS
RUA FÚLVIO ADUCCI - ESTREITO: Aoarternenee cem 3

quartos. iiving. copa, cozinha. banheiro. dependência. de �m·
pregada e área de serviço.
RUA VEREADOR BATISTA PEREIRA - ESTREITO: Casa
de alvenaria c/4 quartos, liVing, copa-cozinha. banheiro. gara·
1gem. área de serviços.

CENTRO M'ÉDI,CO PEDAGOGICO'
DE FLORIANOPOLIS'

',Clínica especializada em distúrbios da aprendiza
gem: Diagnóstico e tratamento rias dific�ldades pré
escolares e escolares. 'Diagnóstico precoce do retardo
mental e dos distúrbios da linguagem.
Rua José Jacques 12 - Fones 2025, 22-04-35 e

22-11-57

, � Fo"m ",��C�U:;:�ON:�:���D2�I1""O, "","
centes as sras. Maria Emília Nunes Pires Wlggers e Maria da Graça

.. i Rodrigues de Araújo.

I CERTIFICADO EXTRAVIADO

Corcel Cupê luxo . . . . .

Variant marrom

Volks,1500
Opala Cupê
Kombi STO (ótimo estado)
ChevetW várias cores

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA:
Av. Rio Branco. -53 - Fone 3966

1971
1973
1973
1973
1969
'O.K'.

CRECI-31 ,....Fones.25-48 e 20-82
Rua Marechal GOill)erme, no.5

(horário comercial)
COQUEIROS _ Rua Pascoal Simone. Terreno c/360m2 -

Pronto p/ construir. Preço Cr$ 60.000.00.
COQUEIROS - Edifício Praia da Saudade, Apto. de 100m2
c/garage. Preço: Cr$ 35.000.00 entrada, SALDO FINANCIA
Cp.
COQUEIROS - Praia da Saudade, trente para ó asféllto. Zona
Comercial,- Parte construída. PREÇO A COMBINAR.
ITACORUBI - 1'erreno c/360m2. Preço Cr$ 15.000.00 a

combinar. :1

CENTRO - Área de 7.000 m2. Arborizado p/praia particu
lar.
BR-10t - Área de 688.507.04 m2. Entre Garopaba e Imbitu
ba. Com 1.477 metros de frente p/ o mar.

BIGUAÇU - Sitio, Área 78.356m2. Com 2 casas. 1 estreba
ria. 1 engenho e criações. Preço: Cr$ 500.00-0.00 a combinar ..
CAMPECHE: Área 15.000 m2. Perto do mar c/luz.
BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ: - Boa casa com 142 m2.
Com 4,quartos. 2 banheiros. sala. copa. cozinha. área de servi

ço, garage p/ 2 carros. Preço: Cr$ 150.000,00 a combin!lr.
Aceita-se aptp. pequeno como parte do pagamento.

COMPRAMOS E VENDEMOS O SEU 'IMÓVEL.
- PROCURE-NOS -

RUa Marechal GuilRerme, no. 5 Edificio APLUB -Sala85 Fones: 4141-,3950
- fone 2548 -

.

FLORIANÓPOLIS
'_� =- -4.' �_._____________________________________________ l

-.

CRECI - 57

IMÓVEIS À VENDA
APARTAMENTOS

'

A017 - Apartamento situado à AV. MAu RO RAMOS. con
tendo 3 quartos. sendo um com banho privativo, sala de [an
tar, 'amplo llvinq, lavabo, escritório, cozinha, área de serviço.
despensa, dep. dé empregada. Acabamento de luxo. todo
acarpetado.

'

r-.......----..-.---------------�. "

'UR. POLYDORO SÃO THIAGO,
CLrNICA MÉDICA GERAL. DOENÇAS DO CORAÇÃO E
DA PRESSÃO. '

Rua Felipe Schmidt 27 (Ediffcio Dias Velho) - 11.0.
andar, sala 1111.

.

Di'ariamente § tarde.

DR. SAMUEL FONSECA
CIRURGIÃO-DENTISTA

De .2as. às 6as. feiras. a partir das 18h30min. Ao's sábados,
a partir das 8 horas.
Consultório -'- Rú�. Jerônlrno. Coelho. �6 -10. andar - :=",ne:
2225.

'

CASA BEIRA· MAR SUL
.

\

LINDA CASA COM 75,75m2 EIVl TERRENO DE

241.50m2, CONTENDO 3 QUARTOS. COZINHA. BANHEI·
RO. LlVING, GARAGEM.
'PREÇO:Cr$130.0aO,oo.

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27. EDIF.fcIO
DIAS VELHO, SOBRE LOJA - SALAS - 15/16 e 17. OU
PE,LO FONE 3537 ..... REGIS IMÓVEIS - CRECI 142.

�5 �.�D!O�. 2:C.31 Fo�21"- 'poli,

A016 - Apartamento situado à AV. MAURO RAMOS. con
tendo 1 quarto, living, sala de TV. sala de jantar. BWC. dep ..

de empregada. área de serviço, garagem. Todo c/torraçâo.

015 - EDF. MARGARIDA - Apartamento contendo living.
3 quartos. BWC social, cozinha, ãrea de· serviço \e dep .. de

empregada. Cortina,. armários embutidos. .

A013 - EDF. ITAUNA � Sito' à Rua Euclides Machado.
contendo 3 quartos. sala. cozinha. área de serviço. 2 BWC.
garagem •

Ao12 - EDF. LA .FONTAINE - Sito à Rua Silva Jar.dim •

contendo livinq, 2 quartos; cÓziliJha,. BWC; ár.ea de serviço.
dep. de empregada completa, garagem.

<," I

TRATOR RETRO ESCAVADEIRA

USADA
Vendo Retro escavadeira e Car�egadéira FOrd,
modelo 4.50.0. em perfeito estado. Tratar fone

45-50.).

URGENTE
VENDE-SE DOIS BELlSSIMOS LOTES. SITUADOS

EM COQUEIROS - PHAIA DO M!=IO - À RUA PAPA
JOÃO XXII I (ao, lado do no. 268). ÓTIMO PREÇO.

UMA FINA RESIDÊNCIA. PRÓXIMA À UFSC. TOTAL·
MENTE FINANCIÁVEL.

'

TRATAR NA CONSTRUTORA E IMOBILlÁHIA
JOWI LTDA.

'

AV. IVO S'ILVEIRA No. 4.501 - FONE-64-53.
CRECIN�17

.

, �.,

'A011 - EDF. KOKÉIHOS - ['raia' da Saudade, contendo 2
, quartos, sala, cozinha.' BWC. área de serviço. dep.: de empre-
gada completa. garagem.

.

A007' - EDF. CALIFÓRNIA. sito à Av. Trornpowskl r, con
tendo uma suite com arrnérlo ernb .• ar condicionado. cofre.
máis 2 quartos c/armáriOS emb .• amplo living. escritório
c/arrnário, BWC c/azulejo decorato até o teto. piso de már
more. cozinha com armário embutido. piso vitrificado. á.gua
quente na pia. dep. de empregada, 2 garagens. área de .serviço
externa. sinteko em todas as peças .

"', '

II CASA
Aluga-se em Coqueirôs ótima casa com 3':quàrtos:depsn

dências p/ empregada, garagem e _telefone. Tratar à rua Des.
Pedro Silva, 36 - ltaquaçu ou no Edf. Tiradentes - sala 36 -

Centro.
'

SRAS. DONAS DE CASA
Domésticas super selecionadas. com referências e garan-'

tias. as sras. encontrárão � rua Tenente Silveira. 56 - sala 6 -

20 . .andar. ,"A Agência.da Elite",

VENDE-SE CASA COQUEIROS

CASAS
.C011 - Casa situada na. Rua José Lins do Rego .>... Bom

.

Abrigo - contendo no 'andar superior uma suite, mais dois
quartos. llvlnq, sala de jantar e BWC. No piso inferior. gara·
gem para dois carros, dep. de .ernpreqada completá, área de

serviço c/depósíto, tanque' churrasqueira, copa-cozinha.

C014 - Casa sito à RUA LAURO L1NHARES - TRIN

DADE. contendo no pisei superior uma' suite, mais dois quar
tas. escritório, lavabo, copa-cozinha. BWC, Iivil1g. duas varan
das. No piso lnferlor, garaSem para dois carros, lavanderia.
dep. de empregada e plav-qround.

.

CÓ21 :- Casa de Alvenaria situada em BOM ABR IGO. con
tendo living, sala de [antàr, sala de estar. lavabo, escritório. 3
dormitórios sendo o do. casal, e/banho prlvatlvo, cozinha
c/azulejo decorado, despensa. .dep. de empregada. garagem
para dois carros, Parede externa com amplo depósito, chur
rasqueira, lavanderia. Enorme terreno. [ardirn, quintal.

C022 - Casa situada à RUA FERNANDO FERREIRA DE
MELLO. BOM ABRIGO, contendo 3 quartos sendo um

c/banho prlvattve, living. sala de [antar, cçpa-cozlnha, BWC
social. pequeno escritório. dep. de empregada. lavanderia.
quarto de costura. ar condicionado no quarto. armários em-

butldos,
.

C020 - Casa de Madeira na LAGOA DA CONCEiÇÃO. con
tendo sala. e 4 quartos c/banheiro. Na parte dos fundos cozi

nha. copa e !;Iaragem. Churrasqueira. depósito ..

C018 - Oasa de alvenaria situada à RUA TEREZA CRISTI�
NA. contendo 3 quartos. sala de costura. amplo living. sala de

TV; banheiro social, copa-cozinha. área de serviço, garagem.
/

COOl - Casa mista sito à 'RUA BENTO CAIRU - COQUEI·
ROS. contende 3 quartos, 2 banheiros,' 2 salas. terreno de
360m2. todo murado com pedra,

.

, ;

C017 _' Casa sito à RUA GENERAL BITl'ENCOURT. con
.
tendo 3 quartos. dois BWC, 2 salas. copa-cozinha.

C01§_- Casa de alvenaria conte-rido living. copa-cczlnha.Tã
BWC clea, decorado até o teto. sala de TV. 3 quartos e gara:
gemo Parte térrea lavanderia. área de serviço. churrasqueira e

quintal. ,

C015, - Casa de alvenaria situada à RUA CASTRO ALVES.
contende no piso inferior arrfplo living. lavabo. sala de estar.
cozinha, dep. de empregada, terraço e garagens. No piso supe
rior quarto de casal e/banho prlvatlvo e terraço. mais dois.
quartos, saleta. BWC.

,

0013 - Chácara com 10.000m2 .• em BIGUAÇU, com 1 casa

de madeira pintada à óleo. outras edificações destinadas a

guarda de ve(culos e materiais diversos. pequeno esUibulo
para animais. Luz e água potável ..

C006 - Residência "localizada na RUA SÃO VICENTE DE'
PAULA. contendo dols paVimentos com living. sala de jantar.'
5 do�mitórios. oopa-cozinha.Íarrnárlos embutidos. despensa.
área de serviço, 2 BWC. Permaneceram na residência aparelho
transformador de 220p/" 1 O Volts. armários embutidos. chu-

'

veiros elétricos, pia com filtro. lustres. antenas paraTv grande,
.

,,-

.

0903 - Casa de Alvenaria sito à Av. Rio Branco contendo 3
quartos, copa, cozinha. Sala de costura. saleta. banheiro com
pleto, dep. de empregada, garagem para carro ppequeno •

TERRENOS
T0101- Terreno localizado' no JARDIM ITAGUAÇU. na

parte alta. com excelente vista panorâmica'; Medindo
36Ó,OOm2.

T013 - Terreno localizado à RUA HEITOR BL.UMM. no

ESTREITO. medindo 527.00m2,
T015 - Térreno situado à Rua Deln'tinda Silveira. com 12.00
metros de frente por 100.00·metros de fundos.

T016 - Terreno localizado à RUA PASCOAb SIMONE. me-
dindo 58'5,00m2.

'

)

Dirigir-se por carta a O ESTADO caixa'

postal, 139, apresentando curriculum vitae e

pretensões.

• Recém construfda, com área de 104m2.• com' 3 quartos,
'

salas conjuqadas, copa e cozinha. garagem. 2,banheir�s. quar
to empregada. Preço Cr$ 140.000,00 a ser financiado BNH e

Cr$ 70.000.00 de entrada. Aceita-se carro ou terreno como

,parte do pagamento.
'

Tratar no local - Rua Estilac Leal' ao 10001'88 - Praia do
Meio•

- _..7.�.-
'- .-....... ,

'.A VENDEDORA DE APARTAMENTOS'
.

-
"

.
. .. .

-
'., ... 'I

)EM FLORIANÓPOLIS
VENDEMOS. .

- CENTRO - Apto c/3 quartos. WC social. living. copa-coz.� .

área de serviço. dep. empregada. armários 'embutidos.' todo,
acarpetado. cortinado, condom (nio barato. garagem particu
lar. C�$ 320.000.00 '- livre para financiar. .

- KITINETES - na Fe'ripe S'chmidt, c/7.000 de entrada e

700.00 mensal.,Previna-se para o amanhã ou invista para rece

b!!r bons lucros. Garantimos revenda.
- CENTRO- Edf. Margarida c/3 quartoS. sala. cozinha. WC
social. dep. de empregada completa. área de serviço.
- LARGO SÃO SEBASTIÃO - ainda resta uma unidade.

Apto. com 3 quartos (2 wc soci"Ü cozo e cop�, s/estar e

. jantar. área de serviço, dep. de empregada e garagem.
- Av. BEIRA MAR NORTE - Edf. Andréa - ainda resta I

uma unidade. 1 apto por andar, c/3 quartos, (1 su�tel WC
social. copa-coz .• s/estar e jantar. dep. de empregada compl�
ta, lavabo. Financiado.
-' TE RRENOS - quem compra terra nunc erra. Lotes em 24
meses fixo em Barreiros.
- CENTRO - Edf. Martinho Callado. Junior. Aptos.. com
195m2 - entrega em 120 dias.
- CENTRO - Edf. Medeiros Filho - ao lado.da Facúldade
,de Direito c/3 qU!lrtos, demais dependências. garagem. salão'
de festas.

'

- ESTREITO - Edf. Luiz Gonzàga Valente. Apto c/2 e 3

quartos. demais dependências. garagem. I
ALUGAMOS

Gerente de 'alta categoria com conhecimento

perfeito do ramo de
"

ELETRO DOMESTiCaS

BRAN,DAO E elA. lTDA.
Estaqueamento de madeira e concreto. Av.

Jorge Lacerda sln ...., Fone 3835· - 'Fpolls r:
se.

PRECISA-SE

N4!Cessit.,. de pessoe com conhecimentos gerais em servi

ços de escrlt6rió".sendo fundamental que pOssua experiência
em dat'lografia.·

I
.
OS interessados deverão endereçar .ca"; a próprio punho
para "RepreSêntaçõeS': - Caixa PoStal no. 951 7' Florian6-
pólis - se;

'.
.

-

E DF. Berenice, apto com 2 quartos, saia'. cozinha, banheiro,
de�. de e�pregada completa. área de serviço.

FUNCIONARIO (A) P/ESCRITORIO

.Prefeítura Municipal de Florianópolis
Secretariade Obras
Divisão de-Serviços Públicos

EDITAL

TERRENO 5.200 m2 (ITACORUBI)\
EXCELENTE TERRENO PAR� DEPÓSITO. POSTO DE

GASOLINA. PEQUENA iNDÚSTRIA ETC. CONTEN.I)O'
FR�NTE PARA O ASFALTO ACÊSSO DÁ LAGOA E
FRENTE PARA A ANTIGA ESTRÁDA. LARGURA 35m.

'

TOTAIJMENTE PLANO E SECO. PREÇO Cr$ 140.000.00 .

TRATAR NA RUA FELlPE'SCHMIDT No. 27. EDIFICIO
DIAS VELHO. SOBRE lOJA, SALAS 15/16 e 17 OU PEL.O
FONE 3531- REGIS IMÓVEIS - CRECI 142.

';,,- '-_ ,-.,.."

PREOIBENS IMOBILIÁRIA LTOA.

Em face da reclsão do contrato celebrado com a Associa
ção Irmão Joaquim'. e tendo em vista o requerimento dirigido
ao Senhor Prefeito Muniéipal pela Empresa Funerária São
Pedro Ltda., pleiteando autorização para executar serviçós
funerãrlos em Florianópolis. con\lido os interessados a com

parecerem a esta Divisão. a fim de 'manifestarem seus interes·
ses 'sobre este serviço no prazo de quinte (15) dias. tudo
conforme o previsto rio Art. 1820 e parágrafos da Lei no.
·246. de 15 de Novembro de 1955.

Florianópolis. 10 de Abril de 1975
Pedro B�nn Filho

Chefe da Divisão de Serviços Públicos

Dr. Afonso Veiga Filho
Secretário de Obras

Visto:
Waldemar Joaquim da Silva Filho
Prefeito Muni�ipal

.

,

II

I'.

J
Foi perdido o certificado, de propriedade do veículo marca.

. Volkswagen. ano 69/70, ,cOr \8zul cobalto. placa AA-5390, motor
,BV-000292. Chassis-BV.QOq204. pertencente ao Sr. Renato Silva.

i DOCUMENTOS PE ROI DOS
Foi perdido o certificado de propriedade do veículo Chevrolet '

Opala cor vermelho. PH 0736 e a Carteira Nacional de Habilitação.
penencente ao Sr. Moacir Thadeu de Meneze�.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdida a Apólice de Seguro - TRU. do carro marca

Chevrolet Opala 74. cor cinza. motor 3j1228ml. placa AB-6973.
cha�sis' 5N87 EDB12453. perte�cente a Sra. Esmeralda Schlegel
Polli - Fpolis.

TERRENO TRINDADE 900 m2 (3 lotes)
TERRENO DE ESQUINA. ,TODO PROTEGIOO COM

CERCA VIVA. RARA OPORTUNiDADE PAflA. vocr
CONSTRUIR SUA CASA EM LOCAL SOSSEGÁDO tpOM
VIZINHANÇA SELECIONADA. (Pode também ser veridido
somente 2 lotes) - PREÇO TOT�L Cr$ 180íOÔo_.00.
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27. EDIFICIO
DIAS VELHO. SOBRE LQJA, SALAS 15/16 e ;7 OU PELO
FONE ;3537 - REGIS IMÓVEIS -CRECI142.

Fiorianõpolis, 09 de abril de 1975

TRATÃR NA CONST�UTORA E IMOBILIÁRIA
BERCATON LTDA. - FONE: 6674 - CRCI41.

'

OPORTUNIDADE DE EMPREGO
Á Delegacia da Cibrazem, necessita contratar um

Contador com prática.
lnscrlçâo e informações até as 18 horas de quinta-,

feirà, dia 17, 'no horário comercial. Endereço: Rua
Felipe Se hmidt,58 - 80. andar.

VENDE-SE CASA
Em Camboriw - NOVA De Madeira. MOBILIADA

Tratar com Pa�lo A., Silveira - !=lua Fernando Machado. ,36
-10. andar - N/CAPITAt.

\

VENDE-SE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Senhores Acionistas .

remas o prazer e o hC;H:JrQ, de apresentar aos
senhores e ao ,público em geral, nosso Balanço, a
Demonstração dos Resultados e o Parecer' do
Conselho Fiscal, acompanhadas do Certificado
dos Auditores Indeperidentas, peças essas 're
lativas ao exerctcto-soctol encerraClo em 31 de
.dezembro de 1974,
O' exerclcio coroctertzou-se por uma acentuado'
inflação nos custos de fabricação e operação e
uma retração senslvel do Mercado Internacional
com reflexos acentuados sobre o Mercado Infer
no, causas estas que obrigaram este Conselho de
Administração a rever e reescalonar prioridades.
o fim de manter o ritmo de desenvolvimento da
Empres'a, aplicando medidos de contensão de
despesas fixos, 00 mesmo tempo em quê .d_e
dicava atenção especial aos setorE;s de produçõc
·e comercialização. Com estas providêncíos. o Em
presa logrou alcançar com pl.�no êxito às metas

programados poro o exerclcio. .

Antes de entrorrpos nos coment6rios e quodros
explicativos do nosso desempenho no. exer�fclO.
findo, nõo poderlcmcs deixar de fazer o r�9lstro
do lamentável lacuna deixada pelo falecImento
de nosso Conselheiro Senhor WALTER FONTANA

. Bem cedo foi ele condu�ido pelo' práp,'iQ Pai,
Presidente do Grupo Sodio. S�nhor, Attollo. �ran
cisco Xavier Fontano, nos lides' industrieis e

comerciais do Grupo, aonde dividia suas rnúl
tiplos atividades como membro do Conselho de
Administração e Diretor Executivo. Suo morte
enlutou profundamente todas os Empresas do
Grupo Sadia, Feito o registro especial, posse
remos agora a analisar o comportamento do Em
presa e suas subsidi6rias, no ex�rclcio de 1974,

. .

1 - INVESTIMENTOS REALIZADOS
1.1. Sadia - Conc6rdia S. A, Indústria e

Comércio
No decorrer do exerclcio de 1974, _para
possibilitar o aumento do ·produçoo e
melhoria da qualidade de seus produtos
nos vórtos setores do indústria, o Sodln
Concórdic, investiu cerca de.Cr$ 31,6
milhões. Esses investimentos, ,foram
orientados no compro de novos equi
pornentos e con�truções civis, visando

1974

01

2 - RESULTADOS
2,1.' No exerclcio de 1974, novamente os

produtos �-da marco SADIA, mantiveram
seu alto indice de aceitação -no mercado
consumidor brasileiro, e, a provo disto é
o faturamento global do Grupo, que 01·
ccnçou a .cifra expressivo de Cr$
1.177.931.000,00, que representou um

aumento percentual sobre o ano anterior
da ordem de 67,59%. O lucro bruto
globalmente considerado de todos os

empresas, sornou Cr$ 300,863.952,00 e o

lucro ,líquido. após a provisão poro o imo
posto de renda e as gratificações, ou seja
o resultado real, obstroldo dos efeitos do
elevada desvalorização monetária ve·

rificada no exercício, totalizou Cr$
8'1,724,790:36 valor que represento
33,97% do patrimônio llquido das
empresas, no inrcio do exerclcio (Cr$
264,15B,712,00); taxa'efetiva dos mais

empressivas.
3 - REMUNERACÃO AOS

ACIONISTAS
.

3,1, ;O., empresas do Grupo SADIA contt
nuaram. no exerckio passado. uma

politica constante de distribuição de
resultados, conjuntamente com o político
de manutenção de um nível elevado'-de
reservas. poro garantir a continuidade do
desenvolvimento deis ernpresos. Deste
formo, no referido exerclcio, as ern

presas remuneraram assim seus ocion!s
tas: A Sadio-Concórdia distribuiu 20%
(vinte por cento) de bonificação em
oçi'ies novas e 10% (dez por cento) de
dividendos. A Frigobrós .. Companhia
Brasileiro de Frigoríficos distribuiu 8%
(oito por cento) de dividendos, O Moinho
da Lapa S.A. distribuiu em 1974, 20%
(vinte por cento) de bonificação em

ações novas 10°;' (dez por cento) de
dividendos e 10% (dez por cento) de.
subscrição pelo valor: nominol de Cr$
1,00 (hum cruzeiro). •

'

4 - FATORES HuMANOS
Tonto esta Empresa, como suas subsi
diórias, em nenhum momento, se des�

A TI V.O

463783.569 09

DISPONIVEL
Bens Numerórios, , (.
Depósitos �oncório� o Visto , .1,' , • , •••

REALlZAvEL A CURTO PRAZO

Estoques: (NOTA 1)
Prndu�Aco��s.". ..", .... ,

Produlos em Elaboração ..... , ,
"

, , , ., .,.

Matéria Prima. . . . . . .. . ........••..

Materiais: Diversos ... . . . . .. . .. � •..... '
..

Importações em Andamento.. . .. ' .. ".,.,

Mercadoria em Trân1sito ... --:. ' ..•.•......

Mercadorias ' .

Plantéis .. , . , . , , , , , .. , . , , .

Culturas,

Créditos:
Contas o Receber de Clientes ... , , , , •. , , . , .

(- ).Volc;>res Descontados 'f' , , , , , .. " , , ..

(-:- ) Prev, pi Dev. Duvidosos, , , , ....• , , . , .

\

De Empr. Subs, ou Coligados (NOTA 2) , .. , .. ',

Titulas a Receber, , . ' , .

.• Depósita's Vinculados, , .. , , ,

Créditos Diversos , .........•....... , ' .
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CONCóRDIA S.A. INDUSTRIA E COMÉRCIO
SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO

( C.G.C. N.O 83.568.147/0001-GEMEC/RCA - 200-74/048
RELATÓRIO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

SADIA •

ampliar as óreas operacionais com novos
métodos de Iobrlcàçêo pela apliçaç60 de
melhores condiçães higiênico-sdnitórias,
tornando o fluxo de produção mais ra
cional e aprimorando as condições de
trabalho, dos funcionórios. Destaque-se
nesses lnv=stimentcs. a construção de
cOm aros frias, de armazenamento de
produtos, congelados, produtos curados
e sllos cpcrc cereais. .

1.2. Sub.ldlórl�.
A frlgobr6s - Componhlo 8rosilelro' d.
frlgorlflcos, investiu em 1974 perto de
c-s 235 milhões, Tais investimentos
foram dirigõdos poro a omplicçõo. prin
cipalmenle.. da fabricoçao de novos

produtos, com à compra de modernos
equipamentos e a construção de moder
no centro distribuidor, com côrnorns
frigoríficos e côrnorcs de estocagem, com
a finalidade de suportar mellior a de
manda da região centro-norte do Brasil.
Sua filial de Toledo, construi .. armazéns
graneleiros poro a estocagem de cereois.
além' da fóbrica de raçães, destinado a

proporcionar urfia perfeito integ.oção na

suinocultura do região.
O Moinho do Lopa S, A" em 1974, inves
tiu, aproximadamente, Cr$ 1,5 milhães,
Esses recursos foram aplicados com
reformas e cquisiçõo de equipcmentos.
compro de novos veiculas e reformas de
instalaçães industriais, pata possibilitar
uma perfeita facion.ali.Jaç�C? operacional.
A Sodlo Avlcala S, A" imobilizou recursos
do ordem de CrS. 9,1 milhões roo con

clusão de obras que lhe possibilitaram
entrar em fase operacional narm.al no
exerclcio de 1974, Os. investimentos por.
ela feitos, foram canalizados paro novos

equipomenlos e vórias construções de
ampliação, para melhor atender a cres
cente, demando de seus Jprodutos avl
coles. Com o cbete ,de perus, pôde, a
Sadio Avicola aliviar a sobrecarga que
havia no Sadia-Concórdia, podendo esta
então duplicar em 197.5, o at?ate Qe. fran-

go; e outros produtos, 'propiciando àindd
enorme impulso a avicuJtura regional.
A Sodlo O••t. S, A, Indústrlo e Comércio,
situada em Vórzea Grande, Estado de
Mato Grosso (órea da SUDAM), investiu

.

no axerclcio de 1974, por volto de Cr$
26,9 milhães que lhe garantiram o quase
conclusão dos obras civis, e também, o

compro de grande porte dos equipamen
tos destinados ao frigorifico bovino. Res-,
solte-se que face às alterações sofridos
pelo estrutura do mercado de carne, no

exterior, a'Diretoria r�solveu apresentar
à SUDAM, um projeto de reformulação e

diversificação onde, entre outros, cu

menta-se o volume fisico de industria
lização dos produtos de carne bovina. A
continuar o ritmo atual das obras, es

peramos colocar este unidade em fun
cionamento no primeiro semestre de
1976,
A Sadio Comercial e Agrl�ola' LIda"
dirigiu seus investimentos no exercício
de 1974, na compro de veiculas novos,
aumentando com isso suo capacidade de
distribuição, além de promover o cons

trução de modernos e amplos armazén�
e cômcros frigerlficos em suas filiais,
poro fazer face 00 crescente aumento de
vendas, Esses investimentos alcançaram
o. cifro de Cr$ 5,8 milhões aproxima
damente.

A Int-Plan 'S/C, Ltdo" Subsidiória do
Grupo, dedicada ao proc&ssamento de
dados, manteve em 1974, um ritmo de
desenvolvimento em suas atividades, im
plantando novos programas de serviços.
visando melhorar as informações,
oferecendo meios mais rópidos paro
aprimorar e racionalizar os decisões dos
executivos do Grupo Sadia.
A lnt-Plon, paro fazer tace a esse

progr:ama, fez i nvesti�et:'ltos no montan
te aproximado de CrS 500,000,00.
A Sadio Corretoro de Seguros LIda" Esta
emp'resa foi constituida em 1974, com a

finalidade de administrar e coordenar os
vários ramos de seguro do Grupo Sedio.

BALANÇO ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1974,

178,172,66
.

12,967,361,34 13,145,534,00

CONTAS DE COMPENSAÇÃÓ
.Total' ,. ,. " , , , , .. '" ,

_ -

_. __ .. _-'-

PASSIVO

EXIGlVEL A CURTO PRAZO

Fornecedores , . , .

Eonpr. Subsid. ou Coligados. , , .

Diretores,e Acionistas, - , 1'- .. ,

Institwiçães Financeiras (NOTA 4) ,.".,.

Provisões (I. Renda) .

Impostos a Recolher , .. , o.' .

Contribuições a Recolher ' ...•... , , .

Dividendos' I
...••....

3,112,669,91
2.627,738,02
31.910,460,17
3.989,581.17
928.022,58
131.119,09
668.145,45

4.647·.043,07
589,769,34

Notas Promissórias Rurais
Dóbitos Diversos. .. . ..

48,604,548,80 ,/ EXIGíVEL - A LONGO PRAZO
Instituições Financeiras (NOTA 4) , _ .. _ •.

Provisões ·(Inclus. I. Rendo) .

Débitos Diversos � , .. ' , .........•...61,263,249,62
8.169,28�,62

.
1.837,597,48

51,246.365,52
4,573.242,89
9.926,000,00
2.595,461,06
1.019.810,60

NÃO ExíGIVEL

69,360,880,07 117,9'65,428,87

Capital Subscrito:
Ações Ordinárias ' , , , .

Aç?es Preferenciais

REALIZAVEL - A LONGO PRAZO
Créditos Diversos

IMOBILIZADO

Ativo Ciréu·lont'; .. , , . , .. (orr. Monet. Ativo Imobilizado, .

Imobilizações Técnicas:
Valor Histórico' , .. , ......• , .........•.

(+ ) Cor. Monetória ......•....... , , , .. ,

( = ) Valor Corrigido , , , •..... , _

(-) Depreciaçães .. , , . , . , , . , ... , ..

Imobilizações Financeiras:
Portic. Empr. Subs. Coligadas (NOTA 3) , , '" . ,

P.prtic. em Outras Empresas (NOTA 3) .. , . , , .

Portic. p Iln€entjvos Fiscais (NOTA 3) .. , , . , .

- Aplic. P
�

Inc.�ntivos Fiscais , .

Ou.trqs,lmobil. Financeiras"". '.� :.:�' ..
' .' .

�

131,110,962,87

52,834,63 Reservas legais:
Reserva Legal DL 2627 , .

,Reserva p. Monut. Cap. Giro.". '., .. , ..

Reserva p 'Aumento Capital DL 1260/73 . , . , . , ..
65,979.852,35
22,509,725,05
88,489.577 ,40
22,035.577,36 66.454.0!lO,04 Reservas livres:
,------'.

Reserva p, Aumento Capital , .

Reserva B0nif. em Ações ,�
Reserva Divid, Recebidos , , � , . , � ,

Re'serva'p Incent. Fiscais , .

Reserva Corr. Monet, Receb. . , ..

5'9.183.402,61
429,538,00

1'0,974,306,00
2.120,705,39
2.B60.9,�,48 75',568.932,,,8 142.022,932,52

RESULTADO PENDENTE
Despesas Diferidos, ..

Depósi\os pi Recursos.
Valores o Apropriar , , .

Sub-total
CONTAS DE COMPENS'AÇAO

273,186,730,02 PENDENTE
Receitas Diferid"as (Venda de Irnéveis

1260/73) ., .

........ '.' . � ...

1,167,700,55
141.971;91
9:Ú46,35 Sub·totol1.403,218,81

.. , , , .. , .

'.: ,., , , , . ,. , , .. , ,,' 274,589,9A8,83
248.785.758,64.. , .. ' : .

523.375.707,47

12.645,480,88
105.659,21

],.688,702,19
39,4'01.792,96
4,430,967,00
3,473,181,32
2,676,714,00
4,193,727,92
6,572.304,13
4.115.09:2,51 /9,303,622,12

12,463,96) ,30
870,017.18
85,776.,00 ,13,419.754,48 92.723.376.60

cuídorom do desenvolvimento' dos fa
tores humanos, sem os quais nõo pode
ser mantido o ritmo constente: de pro
gresso econômico. A Pollrlco de garantir
o desenvolvimento de seu pessoal,
através de Bolsas de Estudos'e outros es
timulos poro bs funcion6rios, foi cm ..

pliada o todas os empresas com re�u·loridade, Mereceram, também especlel
atenção, os programas de assistência
social, que "'1ornaram o ambiente de
trabalho nos empresas do Grupo, o mais

5 _ �'J����Oe estimulante passiveI.
Durante o. exerdcio de 1974. os ern

presas do Grupo Sadia, prosseguiram
sua política de assistência técnic� e fi·
nanceira aos cricdores e agricultores em

suas respectivas regiões, com um serviço
de fomento, centroltzcdo principalmente
nos cjdcdes de Concórdic-SC. Chapecó.,SC
e Toledo-Pk. Esse serviço, tem prepon
derante papel na integração dos crlo
dores e agricultores dentro do contexto
sócio econômico dos empresas.
Em Vórzea Grande·MT, a Sadia .Oeste S.
.A. Indústria e Comércio deu inicio aos

trabalhos de seu serviço assistencial aos
criadores do Pantqnol Matogrossense e

regiões' circunvlztnhqs. reafiz�:mdo �m
importante serviço de pesql;"sa. obje
tivando o Fomento e garantir o suprr
menta regular de godo para o inicio aos
atividades daquela Empreso'"

6 - COM_RCIO EXTERIOR
No decorrer do exerclcio findo, O Grup_o
Sadia deu continuidade 00 trabalho
iniciado anteriormente e jó da conhe
cimento dos senhores acionistas, no que
se refere 00 comércio e)(terior, Foram
fei10s vár ias contatos com palses- do!
Europa, "':frica, Oriente Médio e. Américo
do Sul, inclusive com algumas expor
taçães realizados, altamente signifi
cotivcs se' considerarmos o aspecto de
abertura e estudos de· mercado paro o

futuro. Estas providencias visam facilitar
os futuras exportaçães dos produtos do
,sadio -Veste, e a continuidade das expor-

taçães dos produtos das demais em-

1 - ri.ER�URA DE CAPITAL DA SADIA
AVICOLA S, A,
Prosseguindo no 'polltica adotado' pelo

, Grupo Sadia, de cada vez mais demo
cratizar os capitais de suas empresas,
promoveu;se em .1974 o abertura de
capital de rnors uma unídode. a Sedio
Avlcolo S.A., com sede em Chopecó, Es
tado de Santa Catarina. Com as provi
dencias jó tomados, o registro de Capital
Aberto será formalizacfo no inkio de
1975 quando então serão em número de
quatro (4) os empresas do Grupo Sadio o

terem seus capitais dem.ocratizados. Os
certificados a serem emitidos pelo Banco
Central do Brasil, de Registro de Pessoa
Jurldica e de Capital Aberto, serõc
oficialmente' do conhecimento público
dentro em breve.

.

8 - AGRADECIMENTOS·
Por derradeiro' queremos consignar, que,
o desempenho ora .".Iotado, só foi pos
sível mercê da confionço depositada nos

dirigentes da So�iedad.e �elos ccíonlstçs:
da preferê'ncio do Publico Consumidor
pelos nossos produtos; da dedicação e

colaboração dos nossos Diretores e Fun
cionôrios: do cooperação dos nossos For
.necedores: do apoio dos Instituições
Financeiros, oficicls e par1iculares, bem
como dos Autoridades Federais, Esta
duais e Municipais, a todos quantos,
opresentornos 'nossos agro�decimentos,
CONCÓRDIA-SC, 03 de março de 1975

A�TILi�h?RAt"Cts�oin��Vi��o
FONTANA.. Presidente

CONSELHEIROS. .

ROMANO ANCELMO FONTANA
OSÓRIO HENRIQUE' FURLAN
OlTONI ROMANO FONTANA
MARIO FON1ANA
RAUL MENA 'BARRETO DOS ,REIS
ZOE SILVEIRA D'AvILA
IVO FREDERICq REICH

DEMONSTRATIVO DE RESULTADOS

463.168.53234
6i5.03675
8574248

463.697.826 61

3�9?9.053,84
99.768.772.77

43.852.83863

19.861.10247

807.60000
10.597.376',67

154.57327
8,041.9011,7.8
259.643.75
297.557 70

297_,,_5�7.70

35.757.27397

•

25.312.721.58

666.984.77

6.278.010 87

18.367.72594

53·2 217 5�

60.537,777;99

1'.162.10000

762.100.00
400.00000

5295.67300

54080.00499

4.147.200.00

49.93280499
Total. , , .. '" , , , , , , , , , , , "., ... '"

NOTAS EXPLICATIVAS DO CONSELHO AS DEMONSTRAÇÕES FINANCeiRAS
EM31:12,1974 Participação em outros E";'presas
NOTA 1 (quadro Noto 3· .. B)

OS es'toques foram avaliados q preços· de cusro ou de mercado, de acordo Aplicação por Inc�ntivos Fiscais
com as disposições em vigor.

"

.

(quadro Noto'3' C)
�2 �4 .

I Crédito relativo o tronsâções comerciais efetuadas entre a Sadia Concór- As dividas o longo prazo, controidas com instituições financeiros, apre'
dia S. A. Indústria e Comércio e a em'presa'subsidiória abaixo discriminado: sentam o seguinte posição:

Frigobrós Companhia Brasileiro de Frigorificos CrS 4,573,242,B9 (Quadro Noto 4)
�3

. .

Imobilizações Financeiros no. que diz respeito,�às participações em outras
empresas e ós aplicações por incentivos fjsc-ois, ochom·se distribuidas da
seguinte forma:

.

- Participaçães em Empresas Coligados
(quadro Noto 3 _. �)

NOTA 5
.

No sub-grupo Despesas. cf Vendas estõb inclusas, entre outras, os seguin·
tes despesas:' .

.

I.e.M, ",.",:." .. """", .. ,."" ,·"".", .... , .. 24,376,814,63
Previsão poro devedores duvidosos (Sald?J ' , , , , , . , , , , '.' , , , .. , 773.195,12

PARTICIPAÇÃO EM EMPRESAS SUBSIDI�RIAS OU COLIGADAS EM 31·12· 74
NOTA 3-A EMPRESAS

01
01 FRIQOBRAS .- COMPANHIA BRASILEIRA DE

02
FRIGORI�ICOS,..",.,.", .. ,."" .... ""

MOINHO [JA LAPA S, A. """" .. "."., ..

03 SADIA AVICOLA S. A, """'.,.""" ... ,

04 SADIA OESTE S. A. INDUSTRIA E COM�RCIO , , , ,

05 SADIA COMERCIAL E AGRICOLA LTOA, '" , . ,

06 TRANSBRASIL S. A LINHAS A�REAS. , , , , , . : . , ,

07 INT·PLAN S/C LTDA, " , , , , " , . , . , , ,. , , , , .

. 08 SADIA CORRETORA DE S.EGU_ROS LTOA, ."".

Copltal Soclol
02

Açõ•• ou Cotos
·03

ParticipaçãoVolores
04'

32.967.486,00
20,533_500,00
31.200,000,00
4',000,000,00
6.900,000,00

.

54.000,000,00
1 •.000.000,00
100,000,00,

,

21.045,767,00
13,077,435,00
10,944.978,00
6.058,824,00
4 • .830',000,00
2,969,398,61
200,000,00
57,000,00

05

. 63,84
63,69
35,08
12,62
70,00.

. 5,50
20,00
'57,00

21.045.767
13,077,435
10,944.978
6,058,1124
4,830.000
2,969.398
200,000
57,000

TOTAL. .. ".""""""""",."""., 194;700.986,00 59,183,402
'NOTA .' I

NOSSA PARTIClPAÇAO NAS EMPRESAS 03, 04 e 06 SOBRE O CÀPITAL VOTANtE É RESPECTIVAMENTE:
EMPRESAS 'Caplt.al-Votonte ,

03 SADIA AVICOLA S. A. "
, , .... , , . , . , , . , , . , 15,200.000,00

04· SADIA OESTE S. A, INDUSTRIA E COM�RCIO' .. , , 8,700,000,00
06 TRANSBRASIL S. A, LINHAS AÉREAS, , .. , , .. , .,. 27,000,000,00

59.183,402,61,

Partlcipaçao
10,944,978,00
6,058.924,00
2.969,398.61'

72,01
69,64
'11,00

TOTAL. , , , , . , , . , , . , , , , " , . , , , .

290 .. 452
2,180

Valor••
03

.43,780,00

290,452,00
2.180,00

0.

57,120,000,00
12,000,000,011 69.1 �O.OO'il,OO
____ ._.....l!__ .

10.763,721.59

8,057,229,26
13,286,738,91
17,916,653,56 39,260,621,73

(Período de 01·01·1974 o 31·i2·1974)
I RENDA OI'tRACIONAL BRUl A..

,. i Vehda de Produto::, e Mercadorias
1'.2 Prestação de Serviços

.

2 IMf'OSJO FAl URADO'(IPI\
3 RENDA OPERACIONAL. LIQUIDA

4 CLlSTO D05 PRODUTOS V'NOIDOS.

5 LUCRO BRUTO

6 DESPESAS COM VENDAS !NOTA S\

7 GASTOS GERAIS . . . . . . . . . . . . .

'.-

VALORES
03

5_�96,469,00
4,999,635,00
408,220,00
190,905,00
51.938,09
46.422,00
61.444,00
119,273,00

,

10,974,3(16,00

Vencimento
final
05

27,10,75
27,10,75
29,01.77
03.01.78
30.09.75
31.07,75
17,04,75
23,04,75
,15,04.75
20,06,75
27.02,75

700
276
150

i2,QOO
80,000 ..

700,00
,276,00
150,00

)2,000,00
80,900,00

20.334,505,13
15,7!19,245,01
12.677.243,57
4,075,150,00

85,20 '52.796.228,91 171.940572 21

r \

DL

9.926.00000

274,589.948.83

248,185.758,64

523.375.707,47

B

7.' .• l0l1or6rios do Diretoria
'/.2 Despesas Administrativos. , . , .... , .. '.

7.3 Imp0stos e TOl(as Diversos
".4 Dt:'s'pesas Finonceira,s
'I 5 jlcrda�Diversas,. ,

DlPREClACÕES

. .... .{ ...
, .. , ...

8.1 Depreciações.:. . ..

(- 1 Deprec. opropr. (Ias custos
4,105,480,06
3,807,922,36

14,11.75'
15,03,76

20,09.7'5.
29,08,75
20,10,75'
I"d.term,

30,09,77
I

PARECER DO CONSELHO FISCAL

429.538,00

9 LUCRO OPERACIONAL

10. RENDAS NÃO ePERACIONAIS.

10.1

.,10.2
Fina'nceiros . ,

De> ParticipaçÕes:
10.2,1 lucro� e Dividendos Rec.
\0.. 2.2 Bonil. em Aiães e Cotos Rec

Even,tuais:
1 Q.3. 1 Despesas Recuperadas .

10.3.2 Result. no Venda ele Bens Potrirfl·
10.3.3 Result. na.Venda·de Bens Potrim. DL 126[1 7�.

2.625.091,06
3,652.919,81

103
295,153,52
155.918,86

17,916,653,56

II DESPESAS NÃO OPERA'CIONAIS

PARECER DOS AUDITORES
registros con;óbeis e outros procedimentos de auditoria que julgamos neces

s6rios n'Os circunstâncias. Em nosso opinião, o Balanço Geral e o Demons·
trativo de Resultados representam, adequadamen1e, o �ituoc;ão pptrimonial e
a posição financeira do SADIA·CONCÓRDIA S.A. INDUSTRIA E COMERCIO:
em'31. de deiembro de 1974 e o resultado de suas operações cor'respondentes
ao exerclcio findo naquela dato, de acordo com os principias de contabilidade
'geralmente aceitos, aplicados com uniformidade em rekJção ao excrdcio an

terior. São Paulo, 03 de fe'(ereiro de 1975. José Maria Pinto Zilli Diret"r
Contador CRCSP 4B.45·2 AI PF.51 GEMEC RAI72 041 4 FJ cpr'
007.22Q,908. ANTONIO DE ROSA Diretor Contador CRC GB 17.552. TS;>,
15 AIPF 52 GEMEC RAI 72 041 5 FJ CPF Çl02.283.708,

, 1
.

12 . LUCRo' u'QUIDO ÀNT ES DO IMPOSTO DE '�ENDA

17 GR",TiFICACÕES

19

A Empregados '� .. , .. , ... ' ..

Do Diretoria ' .. >1. •• :'
r�

PROVISÃO I' IMPOSTO DE RENDA .

...

�

.

'
.

Concórdia
\

SC, 08 de fevereiro de 1975.

Euclydes An'tonio Marcon,
Julio Cesor Ribeiro Neves
Hermano Zanoni

'19.74 Portic,
fD/o
02

39,38
10,72

34,07
9,32
6,11

.

TOTAL GERAL

VALORES CONSOLIDADOS
.

,

DO� BALANÇOS DAS EN'lPRESAS

DO GRUPO SADIA'
fATURAMEN-,:O.- CR$ .

DEMONSTRATIVO DO LUCRO LIQUIDO
APOS O IN'lPOSTO DE RENDA

E GRATIFICAÇÕES ,EM
31 DE DEZEMBRO DE 1974

EMPRESAS,
00

Sadia - ... Concórdia S.A. Indústria I< Comércio
MOinho da Lapa S.A. "", .. """"""

Frtgobrós ._ Companhia Brasileira de Fri
gorlficos , , , , . , . , .', .. , , , .... , .. , , , , ...

Sadia Avicola S,A. "".,.,.,."",.""
Sadia Comercial e Agrlcola Lta.". ..",.""

SUB·TOTAL .... , , ... , , , , , , ... , , , , ... , , 1.173.168,000

205,000
4.558,000

Sadio Corretora de Seguros LIdo. . ... , ....

INT·PLAN S/C LTDA .. "."., ... '"., .. ,.

�TOTAl. , , . ,

.,'
, , ... ,. , . , , , ,. , " " , , , ., 1.177,931.000

Empresas
01

1.974
CR$
02

54,080,004,99
9,477.466,51

19,442.145,41
5,920,292.J5

� I RESUL T "'_DO A DISTRIBUIR

71.1 Dividendos 6°" s CrS 69.170.000.00
21.2 Reservas:

21:2.1 Reserva'Legol DL 2627 ...

'71.2.2 Reservap Monu!.Cop.Ciro .

71.2.3 Reservop ·Aumenlo deCop .. DL

21.2.4 Outros 'Reservas

. .�. ,. 2.786.137,91
12.243.246,16
17,916,653,56
16.986,76·7.36

1760 '/1.

APLICAÇÕES POR· INCENTIVOS FISCAIS-NOTA3\-C
AÇÕES OU COTAS

02

5,096,469
4.999.635

·40.822
190,905
51.938
46.422
61.444
119.273

EMPRESAS
01

o 1 Sadio Avícola S,A. . ... , . , . , . , . , , .. , , . , . , . . . . . , •. , .. , , , , " , ....• , ,

02 Sadia Oeste S. A.lndústria eComércio. ".' , , ".,. _.. . , , .. ,.' " , " ". , , , .

03 Cio. Melhoramentos de Ligação. ,., .....• '" ",., ,. ..,."",.,.,.", .'.' .. , , , . , .

. 04 Cariri Industrial de ÓI�os S.A, """ , . , , , , , , . , , , , , , •... , . , , , , ..

05 Ind. de Impl. Agrícola S,A. . ..

" .. ".", ", , :. , c'
, '.' , . , . , , , , , ... , , ' , , . , : , , , , .

06
• Ind. de Pescado Fiig. S, A. INFRISA .. , , , , , , , . , .. , , , , , , , , . , , , , , • , , , , , . , , , ,

07 Cio. Ma!. Sulfurosos Matsulfor , •.. ".,.,.,.", , .. ,."", "."., .. ".,", .. ,.,'

08 EMBRAER Emp. Bras. -Aeronóutica , , .. , , .. , .. , , , , .. , , , .. , , , . , . , .. , , ... , , ' , .. - .. , .. , ... ,

TOlAl : , .. , _ ,
' .

INSTITUIÇÕ� FINANCEIRAS 31·12·74' -. NOTA 4

INSTITUiÇÕES FINANCEIRAS

100

01 BANCO DO BRASIL S/A
02 BANCO DO BRASIL S/A
03 BANCO DO BRASIL.S/A
04 BANCO DO BRASi�s/A
05 BANCO DO BRASIL S/A
06 BANCO DO BRASIL S/A
07 BANCO DO BRASIL S/A
08 BANCO DO BRASIL S/A
09 BANCO DO BRASIL S/A
10 BANCO DO BRASIL S/A
11 BANCO DO BRASIL S/A

14 BANCO BRASILEIRO DE DESCONTOS S/A
15 BANCO BRASILEIRO DE DESCONTOS SIA
16 BANCO BRASILEIRO DE DESCONTOS S/A
17 BANCO BRASILEIRO DE DESCONTOS SIA

18 8ANCO REGIONAL DESENVOLVIMENTO DO
EXTREMO SUL

19 BANCO CR�DlTO SAf\jTA CATARINA SIA

N.O do
contrato

0L.

Curto

prazo
02 04

1.177.931
105,196
4,963

363,533
16,371

PARTICIPAÇÃO EM OUTRAS EN'lPRESAS - NOTA 3'-' B
EMPRESAS ". .r Ações ou Catas .

01' .' .

; 02
01 COMPANHIA MELHORAMENTOS OE LIGAÇÃO, , 4.�7802 CELESC CENTRAIS ELETR, SANTA CATARINA

S. A. ".,., ..... , .,.,""""', .. , ....".

03 S. A. TELEF, AUTOMÁTICAS DE CONCÓRDIA, , , ,

04 BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
S. A ... , .. "." .. ,."" ..... ,."" .. ""

05 BANCO BRASILEIRO DE DESCONTOS S, A. , , , .

06 -::OOP. PROD. CONS. CONCÓRDIA LTOA .""

Ô7 AGROTEX EXP. IMP. PROD, AGR. LTOA. "".,
08 HOTEL' ALVORADA S. À. . .' , .. , , , , , .. , , , .. ,

01· Sadio463,784,000
126,244,000.

401,35'5,000
109,757,000
72,028,000

Conc6rdia S,A. Indústria e

02
03

Comérdo .: .

Moinho da Lapa S,A. """',.

Frigobrós Companhia Brasileirq
de Frigorlficos .. """" ... ".

Sadia Avlcola S,A. " ... "", .. ,

Sadia Oeste S.A. Indústria e Co·
mércio ' .. , , .

Sadio Comercial e Agrlcola LIdo,
Int·Plan S/C, LIdo. .".",., ... ,

Sadio Corretora de Seguros LIdo.

59.8,712,76
1.536,90

204,631,94

89,724,790,36

TotaisLonga
prazo

0.3

EPI·72:1351
EPI:72 1352
EII·73 '01
EII·74 '01

-

EI-74.<l2
EAC-74 17
EIC-74....03
·EPC·74 82
EI·74 01

. CRP·32 0435
c 'Trigo .'

5,180,67
8.028,34

419,202,49
654.581,07
127,115,75·
7.860,29

4,798,199,81
17.799.474,63
6,734,091 ,94
1.267,367,82
.460,428,29

3�1,531,1.0

45.180,67
82,558,34

1.268,202,49
.2,584,.581,07
1,545.115,75
350,860.,29

4,798,199,81
17,799,47-4,.63
6.734,091,94
1.267,367,82
460,428,29

..0,000,00
74.530,00
849,000,00

1.930.000,QO·
1.418,000,00
343,000,00

4,65.4,530,OP
-,_._----

900,000,00
12.341,30

EPM
EPME 71.07

900,000,00
.

5,,941,30,
___ ---L--.._

905.94'1,30 9í2,341,30

04
05

99,60
06
07
08

0,02
0,38

100,00

,

I

6,400,00"

6,400,00

EPM
406870 O
32 '1334
'c Garantia

1.393.597,72
431.430,00

1 ,��7, 125,00
800,000,00

3,912.152,72

601.709,14
\

'2,700.000,00

340,000,00
. 3,023,490,00

840 ..000,00

1.7'33.597,72
3.454.920;00
2,127,125,00
800.000,00

4,203,490,00 8.115.642,72

3,301,709,14NCI·se 55 74

NPS 328 329 2.600,000,00 2.600.000,00

39,401.792,96 12,463,961,30 51.865.754,26

"SOTEC·AUD" AUDITORES INDEPENDENTES S.e. L TOA. CRC SP
2,235 Ç;'EMEC RA172/041 PJ Diretores: Milton Improto, Francisco
Cctalano Júnior, José Mario 'Pinto Zilli e AntôniO De Rosa Membros do Ins·
tituto dos Auditores Indepe'1dentes do Brasil.

.

Umas, srs. diretores
SADIA·CONCÓRDIA S.A. INDUSTRIA E COMERCIO )

Examinamos o Bolpnço Geral do SADIA·CONCÓRDIA S.A.· INDUSTRIA E
COMERCIO, encerrado em 31 de dezembro de 1974, e o Demorlslrotivo de
Resultados crorrespondente ao exercício findo naquela dato, Nos�o exame foi
efetuado de Çlcordo com os padrões de. auditor-ia geralmente aceitos e exigên
cios do Banco Central do Brasil e. cons.equentemente, incluiu a� provas 'nos

Partlc,
%
03

60.,27
10,56

21,67
6,bO

0,67

0,23

100,00

/

• I

COIV\POSIÇÃO DO "NÃO EXIGlVEL"

EM 31·12·1974

VALORES ÇONSOLlDADOS
DOS BALANÇOS DAS

EN'lPRESAS DO GRUPO

69.120.000',OQ 102.820,572,23 171.940,572,23
20.040,522,00 .,22,286.340,47 42.326.,862,47

Empresas Cop,
Realizodo

Cr$

"Na qualidade de membros do conselho fiscal da Sadia-Concórdia S.A. In·
dústria e Comércio e no desempenho do que nos atribuem os estatutos sociais,
exoJ'!1inomos o relatório do Conselho de Adm.inistraçHo. negócios e operaçõesda sociedade, relativos ao exerclcio de 1974, tomando por base livros', papéis
E\ dpcumentos. bem como o Balanço Geral e o Conto Demonstrativo de Resul·
todos. encontrando tudo no mais perfeita ordem. ·razõo porque recomendamos
a aprovação do ,assembi�ia' gerai orclinó"ria:'

Sadio-Concórdia S,A. ·Indús·
trio e C�mércio , .. ,

Moinho da Lapa S,A.

Frigobrós Companhia
Brasileira de Frigorlllcos
Sadia Avlcolo S.A. .... ,.

Sadio Oeste S.A. Irdústria e

Comércio. .".. . ...

Sadio Comercial e Agricola
LIda.
Int·Plan s:e. LIda.
Sadio Corretora de Seguros
LIda. , . , .

32,967,486,00
27.216,241,20

29.738,119,00

6,900,000,00
1,000.000,00'

100,000,00

Total Ge�al .... , ... " 187,082,368,20 176,45CP95,32 363,533.1 �3, 52

Reservas Total

I

Faturamento . . . . . '" ' , .. , .

Lucro Liquido antes do Imposto de Rendo .... ", ,.

Números de Funcion6rios , .......•..•...

Capital Realizado e Reservas. . , , , .

Incentivos Fiscais Aplicadas ... , .•
'
.. ' ........•.•....

Cr$ Cr$ EM 1974

37,891,198,23 70,858,684,23
11.659,098,89 38.875.340,09

486,379,61 30.224.498,61
"

I. 1 O i.031i35
"

8.00"1.037,35
1.536,90 1.001.536,90

ITENS

00
/

204,631,6� 304.631,64

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Waldemar da Silva Filho
Prefeito Municipal

Dib 'esteve, na

o encontro com Caruso foi,

qualificado como "visita de
cortesia". O prefeito interino,
porém, confirmou terem sido
discutidos assuntos
rui administração

Considerado encontro de
cortesia, reuniram-se na

manhã de ontem, o prefei
to interino da Capital, Wal
demar da Silva Filho e o

íníícado Dib Cherem. Em
bora a notícia do encontro
tenha transpirado como

sendo de cortesia, houve
assuntos inerentes a admi
nistração de Florianópolis
que foram tratados. Deba
tendo-se com a certeza de

, sua. transitoriedade e a in
certeza de tomar qualquer
medida administrativa, o

prefeito interino afirmou
que por ele, "játeria entre

gue o cargo ontem".

Mencionando isso, ele'
abordou o aspecto da soli

citação do Deputado fede
ral Dib Cherem de que per
maneça mais 20 ou 30 dias
a frente do executivo fio
rianopolitano, tempo ne

cessário para o futuro pre
feito. fazer mudanças' de
ordem pessoal. "Sendo ve

reador durante 12 anos, O'
.

objetivo natural é eviden
temente ser prefeito, como
o seria de qualquer um.

Entretanto, me desiludi. É
um posto de sacríffcío, Me

'. Em vista da solicitação
feita no dia de ontem pela
Secretaria de Obras da pre
feitura de Florianópolis, a

empresa Sinoda S/A começa
hoje a recuperar os trechos
defeituosos da rua Madre
Bonavita, a principal do Jar
dim Santa Mônica.

Segundo o Secretário de
Obras da Prefeitura, Afonso
Veiga Filho a empresa sino
da em virtude de ainda ser a-

" responsável pela construção
daquela rua, concordou na

Visto

convenci de que sou um

homem de legislativo. O
, deputado federal Dib Che
rem vem para um posto
que exige muito sacrifício. '

Mas pelo que, conversamos
ele vem com boas inten

ções, reforçada pela visão

ampla que adquiriu em

Brasília. "

SACRIFfcIO .GRAN
IJE

Embora não tema'
abordado especificamente
o temário do encontro, o
prefeito Waldemar da Silva
disse que teve a oportuni
dade de trocar idéias sobre
problemas, embora "o fu
turo prefeito continue eti
camente' a se considerar
apenas indicado e uma vez

.homologado, se pronuncia
rá efetivamente.

No plano político pro
priamente dito da indica
ção, o prefeito interino da
Capital 'diz que a justiça
será a votação total por
parte da Arena que, deverá
homologar o nome do de
putado federal DiY Che�
rem, pois o posto para que
ele vem de Brasília exige
um sacrifício grande. En
tretanto, ele vem com

im e diata recuperação dos
locais onde há cedimento do

terreno, principalmente na

quele onde' formou-se uma

verdadeira cratera.

Não aceitando o argu
mento de que aquela rua ti
vesse sido mal construída, o
Secretário disse que as cau

sas dos defeitos observados
foram a infiltração de água e

um muito rápido acréscimo
de tráfego, logo após a con

cl usão da' pavimentação.
Também acha Que um e

todas as condições de fazer
mudanças gerais profun-
das, .

� '.

"Soube do movimento
para que meu 'nome 'per
manecesse. Encaro isso
como uma coisa própria
do ftorianopolitano.· Foi

\

.uma manifestação de cari
mo. Não me agrada, a
transitoriedade, pois quem
está perdendo é o muni
cípio. Nossa administração ,

já foi inclusive chamada de
obstetra" devido ao caso da
ponte grávida. Mas que
posso fazer? Pegar um em

préstimo para construir
uma nova ponte?

'

Genericament e, foi
.apenas uma visita de corte
sia a feita ontem pelo depu
tado federal Dib Cherem
ao prefeito temporário
Waldemar da Silva Filho.
Sobre o aterro, o prefeito

,

deixou vazar a informação
de que teria exposto sua

idéia ao futuro prefeíto..
"No mais, o deputado fe
deral Dib Cherem não se

pronunciou oficialmente,
como é do conhecimento
de todos. Ele prefere espe
rar a homologação".

outro buraco sempre apare
ce no asfalto em virtude de
cedimento do terreno.

SINALIZAÇÃO
Es tando completá em

suas quatro pistas até mais
ou menos a metade do tre

cho' no sentido de quem
vem da Lagoa, algumas indi
cações ou avisos como de

atenção para a diminuição
da pista e velocidade - diz
Afonso Veiga Filho "como
motorista" -, poderiam ser
colocados pelo Detran.

, - Contatos já foram fei
tos entre a Prefeitura, e o

Detran desde a interdição
provisória da estrada do
Itacorubi, em virtude da fal
'ta de condições de tráfego
sobre a ponte grávida - afir
ma o Secretário - observan
do-se que estão colocadas
placas de interdição da es-

.

trada do Itacorubi e no dia
de ontem foi colocada a pla
ca na rua Lauro Linhares in
dicando o acesso pelo Jar
dim Santa Mônica ã Lagoa e

à Canasvieiras.
Quanto à construção das

duas pistas faltantes em cer

ca da metade do trecho, a

informação é de que de mo

mento só existe o projeto de

desapropriação que no mês
de julho foi enviado à Câma
ra. 'E ,para a continuação
das obras ainda não existe

previsão imediata", diz o Se
cretário de Obras.

As opções para quem
possui pouco dinheiro, 'mas
quer alimentar-se "razoa�el
mente" não são muitas na

cidade. Para os que cansa

ram de comer à base de
baurus e sanduíches em lan
chonetes (onde o prato do
dia está na base de Cr$
20,00) e querem realmente-,
"almoçar", existem basica
mente três lugares no cen

tro: o restaurante do Inps, o
Bossa Nova e a Cantina dos
Bancários é dos estudantes.
Para estes, a melhor 'opção
ainda é o restaurante univer
sitário da Trindade.

O Bar e Restaurante
"Bossa Nova", sem dúvida,
é o mais eclético, em maté
ria de '.'variedade de fregue
ses" e de pratos. Localizado
ao lado do mercado público,
na Corselheiro Mafra, é fre
quen tado principalmente
por viajantes e "povo que
vem do interior em geral",
além de comerciários, estu
d antes, até intelectuais e

artistas da cidade (outro dia
estava lá o Rodrigo de Haro)
que gostam de ficar num

ambiente "sem frescuras".
Ou seja, unir o útil (Cr$) ao
agradável.

,COMIDA FARTA
Os preços não poderiam

ser mais acessíveis.. o bife
acebolado custa Cr$ 6,50;
bife simples, Cr$ 5,50; bife
à cavalo, Cr$ 8,00;' carne
assada. de panela e a carne
ersopada, Cr$ 5,50; chur
rasco; filé de peixe à milane
za, filé de peixe ao molho,

. de camarão, fritada de ca

marão e 1pamarão ensopado,
custam ,Cr$ 6,50; o peixe
frito, Cr$ 5,50. Osacompa
nhamentos podem ser esco

lhidos à vontade, custando
Cr $ 1,50 a porção: feijão,
massa, arroz, salada, batata
frita e farofa. O ambiente é
bastante higiênico, talvez
um pouco apertado, e um

tanto abafado no verão. Às
vezes é difícil, ao meio dia,
conseguir uma mesa. Mas,
para quem quer gastar
pouco e comer fartamente,

vale a pena esperar uns mi
rutínhos.

O Restaurante do Inps é
frequentado, é claro, princi
palmente por funcionários
daquele instituto previden
ciário, embora muitos estu
dantes e trabalhadores (prin
cipalmente funcionários pú
blicos e comerciários) façam
suas refeições lá. O ambien
te é limpo, arejado, e sendo
no 90. andar do prédio do,
Inps. (na Rua A. Fígueíre
do), tem um panorama mui
to bonito, que pode ser

"espiado" enquanto a comi
da não é servida. Os pratos
são bastante variados, cus

tando Cr$ 10,00 o almoço
completo. O feijão e o arroz

são diários, variam a salada,
massa ou batata, e bife à mi
laneza, ou galinha, bife à ca

çarola, carne assada de pane
la, dobradinha, ou bolinho �
rnilaneza.

.

Os pratosa cada dia da
serrana são diferentes, mas

podem ser pedidos outros

que não os do dia, com uma

pequena diferença no preço
(dependende do prato):
Oferece também lanches, e

funciona das oito às 18 ho
ras.

A Cantina, na Álvaro de
Carvalho, ' anteriormente
administrada pelo Diretório
Central dos Estudantes, ago
ra é (mal) administrada pelo
Sindicato dos Bancários. O '

prato custa Cr$ 4,00, e com
bebida. Cr$ 5,00. Os cons

tantes são feijão e arroz, e

invariavelmente repolho,
'além de massa e sopa. Nas
segundas, quartas ,e sextas
-feiras, servem galinha, e nos
outros dias, bife ou picadi
nho, e no lugar. de massa,
batatas. O ambiente é fre
quentado por estudaryeS,.
funcionários públicos, ban
cãríos e balconistas, mas

quase todos estão insatisfei
tos com a incansável repeti
ção do cardápio e o ambien
te "relapso", ou seja, não
muito higiênico, e só co

mem lá "porque não há
outro jeito". O almoço é das
11 às 13h30m, e a janta, das

Os ônibus que fazem a linha Bom Abrigo - Centro, se
gundo os usuários, deveriam ser melhorinspecionados pelas
autoridades competentes, porque as "irregularidades são

muitas, e devem ser corgdas o mais cedo possível". Dizem

que a cada dia que passa, mais se torna insuportável a utili
zação destes veículos, pelo pessoal que mora naquele bairro.

- Estes ônibus deveriam estar num museu, porque o seu

aspecto e as suas condições de funcionamento, deixam mui

to a desejar, diz Maria de Oliveira, moradora em Bom Abri

go. Comenta que a situação começou a piorar quando o'
terminal destes coletivos foi mudado para uma zona próxi
ma ao mercado público.

JÁÉABUSO
- Quando chove - prossegue - é lama por toda parte,

,obrigando os passageiros a ficarem um pouco afastados do

ponto, para não se sujarem, com as manobras realizadas no '

local, pelos coletivos. Claro, que este problema da falta de

cdndições dos ônibus para o transporte de passageiros, já
vem de há muito, mas agora, a empresa está realmente abu
sando. Estes veículos, não podem' continuar trafegando,
porque estão pondo em risco a vida de todos os passageiros.
Afinal de contas, aonde se encontra o dinheiro que é surru

piado dos usuários pelos cobradores? Bem que a empresa
podia comprar ônibus novos, ao invés de estar utiliiando
estes "museus" ambulantes, que causam tantas preocupa
ções aos passageiros.

Clara dos Anjos, é uma outra usuária que se queixa dos
ônibus de Bom Abrigo. "A manutenção destes coletivos

chega a ser deprimente. Por fora, estão todos "desbotados"
e amassados. Por dentro, as paredes e os bancos estão com

lindíssimas e decorativas manchas de gr�a, e o chão é uma

sujeira que dá até dor de cabeça na gente. É poeira por tod�
parte. Tem alguns coletivos, que de banco só têm o assento,
porque o encosto já carregaram há mui�o tempo. E quando
eles cismam de parar na estrada, nem os palavrões "requin-

.

tados" dós motoristas, cónseguemtírã-los do lugar.
Comenta que "os cobradores, além de ficarem com o

troco, se apresentam imundos,' com as unhas iodas sujas,
calças e camisas rasgadas, e com um cheiro horrível. Isto
causa até mal estar nos passageiros, porque o quadro é deve
ras lamentável".

Ãs lanchonetes sffo caras. O jeito é ir nos POUCO!; restaurantes baratos da cidade.

18 às 20 horas, de segunda à
sábado. Aos domingos não
há janta:

MAIS CARNE
O Restaurante Unversí

tário, na Trindade, segundo
os estudantes, tem o melhor
arroz da cidade. O local, das
11 às 13 horas, é dos mais
movimentados. Apenas na

hora da janta (das 17 às 19
horas) e vésperas de feriados
a frequência diminui um

pouco. O almoço custa Cr$
3,25, e consiste de arroz e

feijão todos os dias, além de
'salada (ou de tomate, QU pe
pino, ou beterraba, ou ce

noura
.

ou couve), sopa
(quando há galinha), bife,
farofa, ou carne assada, riso-

to de galinha, peixe frito ou,
ainda, carne de porco.
,A sobremesa geralmente

é laranja, algumas vezes, ge
latina, e, ainda mais rara

mente, banana. Qs estudan.
tes reclamam principalmen
te porque "não se pode re
petir a carne". Quando é dia
de galinha, quem estiver de
.azar, pega somente as asi
nhas. Além disto; a salada
deveria ser mais variada, ou
melhor, deveria haver mais
d e um tipo de verdura
acompanhando o prato.

Outra reclamação é quan
to à água, que "é quente e

não renovada, ficando às ve
zes vários dias com a mesma
na garrafa, que já pode estar

Veiga Filho: "um sistema de limpeza em caráter especial':

Continua o mau

cheiro no terminal
do Mercado

Sobre o problema do
mal-cheiro que está se verifi
cando na área do mercado

público, e que está desagra
dando os usuários dos cole
'tivos que fazem as linhas
Coqueiros e Bom Abrigo,
in s talados provisoriamen te
no local, o Secretário de
Obras da Prefeitura, Afonso
Veiga Filho, diz que a única

solução viável para o mo

mento, seria a implantação
de um sistema de limpeza
em caráter especial, a fim de
que este trabalho no local
possa ser feito de' uma for
ma mais contínua, utilizan
do-se vasilhames para o re-

-.j,
- O próprio aproveita-

mento do aterro como área

para es tacionamento dos

ônibus, também está depen-

contaminada. A comida de
veria/ seguir' orientação de
um nutricionista para não
haver num dia SÓ, por exem
plo, arroz, massa e salada de
batata, ou seja, grande quan
tidade de farinaceos e ne

nhuma verdura. Quanto ao
.

cafezinho, os estudantes
acham ótimo, em copinhos
higiênicos que são jogados
fora depoi s de usados,
Quanto ao ambiente, é lim
po, tudo em bandeja de
inox, sem problemas. A jan-

'

ta é diferente do almoço, e
alguns estudantes acham
mais gostosa, porque há me
nos gente e a comida é mais'
caprichada, e acompanha
um copo de leite e pão.

prefeitura (visita
de cortesia)

Os velhos ónibus do Bom Abrigo

colhimento do lixo e outras

inovações que poderiam dar
um fim a esta situação.

Diz Afonso Veiga Filho - O terminal localizado
que a construção de um naPrdça da Bandeira - con

novo e amplo terminal, com tinua Afonso Veiga Pllho _

condições de abrigar pratica- deverá ter uma parte (tema
mente todos os coletivos da lida, para dar passagem ao

. Capital, ainda vai demorar prolongamento da Avenida
algum' tempo, ''pois prova- Mauro Ramos, que se ligará
velmente, este projeto deve' diretamente com um dos
fazer parte do Plano Diretor , acessos à nova ponte. Este
da ciddde, que infelizmente, trabalho deverá ser executa
ainda está em fases de estu- do, após a realização de
do. outras obras constantes do

dendo do Plano Diretor,
pois são várias as modifica
ções que deverão ocorrer.

Comenta o Secretário de
Obras, que os coletivos
cujos terminais estão locali
zados na Praça 7 de Setem
bro, deverão continuar ali
ainda' por algum tempo, já
que a cidade não possui con
dições de.abrigar todos estes

vetculos em outro local, bas
tante acessível e com todas
as comodidades para os pas
sageiros que os utilizam.'
'Segundo o Secretário,' o

. ponto final dos ônibus da
Empresa Trindadense, situa
do nas proximidades do,'
Teatro Álvaro de Carvalho,
também deverá permanecer
ali, a exemplo dos demais
coletivos que possuem ter
minal no centro da cidade,
pois somen te o aterro é que
poderá dar condições para a

mudança de todos esses veí
culos.

Além do enorme buraco, falta concluir a rua; no fim, perto da ma geral da Trindade.

Começa hoje recuperação da
rua do Jardim Santa Mônica

Prefeitura Municipal
de Florianópolis

AVISO
A Secretaria de Obras alerta aos proprietários (te

construções irregulares ou clandestinas, que até o pró
ximo dia 05' de Junho permancerá em vigor a lei no, '

1.277, que concede prazo para legalização dessas

construções. Dessa forma procura a Administração
Municipal propiciar aos proprietários de construções
irregulares ou clandestinas os esclarecimentos e a'

oportunidade de colocar em dia sua situação perante
a Municipalidade.

Florianópolis, 11 de Abril de 1975

Eng. Afonso Veiga Filho

Secretário de Obras

sistema viário, consideradas
prioritárias para o término
de todo o projeto, observa o

Secretário.
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